
te Angelo De Giovanni e il secondo Filippo Scamarda, il
candidato indicato dal “Popolo della Libertà” in sostituzio-
ne dell’ex vice Sindaco Favento.

PUBBLICITÀ

A Casorate e Motta si ripresentano i primi cittadini uscenti

6 E 7 GIUGNO 2009 • Al voto per i comuni, la provincia di Milano e il Parlamento europeo

Le liste per i Sindaci alla prova
IN OCCASIONE  del prossi-
mo “election-day” fissato per
sabato 6 e domenica 7 giu-
gno, i cittadini di Casorate
Primo, Motta Visconti, Bere-
guardo e Besate saranno
chiamati a rinnovare le am-
ministrazioni comunali con la
nomina di un nuovo Sinda-
co. Si vota anche per il rin-
novo del Consiglio provin-
ciale di Milano e per il parla-
mento europeo: i seggi sa-
ranno aperti sabato 6 giugno
dalle ore 15 alle ore 22 e do-
menica 7 giugno dalle ore 7
alle 22. All’interno

MOTTA VISCONTI • Due liste di centrodestra

Sfida a tre per Laura Cazzola
E Favento esce di scena: c’è Scamarda

CASORATE PRIMO • Il centrosinistra ci riprova

Gian Antonio Rho tenta il bis
Stramezzi e Bina i candidati da battere

CASORATE PRIMO

data da Gian Antonio Rho giunge al
termine del mandato invitando un al-
tro nome di richiamo del precedente
governo, quello dell’ex Ministro del-
la Salute Livia Turco. Venerdì 15 mag-
gio l’esponente politica è giunta in
città per parlare di Servizi sociali e
assistenza ai bisogni delle persone.

Dopo la precedente visita del-
l’ex Ministro Rosy Bindi, l’Am-
ministrazione comunale gui-

Pagina 3

L aura Cazzola si troverà due rivali da battere il prossimo
weekend elettorale, se vorrà essere rieletta Sindaco di
Motta Visconti: il primo è il consigliere comunale uscen-

Nelle pagine di Motta V.

A
liste avversarie che si sfideranno il 6 e 7 giugno. La prima è
guidata da Enzo Bina e la seconda dal consigliere comunale
Stefano Stramezzi.
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ALTER CASA s.r.l.
Casorate Primo

Via Santagostino, 57

02.900.97.264
www.altercasa.itGUARDA LE NOSTRE OFFERTE SUL SITO:

Il “welfar e” innanzitutto

nche a Casorate, come a Motta Visconti, la competi-
zione elettorale è una sfida a tre: il Sindaco Gian An-
tonio Rho, per essere rieletto, dovrà superare le due

Nelle pagine di Casorate P.

STUDIO LEGALE IN MILANO
   Avv.ti G.M. BRAINI -

A. MEZZANOTTE
   TUTELA CIVILE: recupero del credito,
     diritto del lavoro, separazioni e divorzi,
     responsabilità del costruttore edile

   TUTELA PENALE: consulenza D.Lgs. 231/01,
     reati dell’impresa, contro la persona/la proprietà,
     della circolazione stradale

* * * * *
Tel. 02 59900265

Cell. 349 4972540 • 339 3657680

GRILLO
VERDE

BAR

PANINOTECA

TAVOLA CALDA

•  LOCALITÀ  •
GUADO DELLA

SIGNORA
- TICINO - 20086

MOTTA VISCONTI
TEL. 02 90001924

CUCINA
CASALINGA

VI ASPETTIAMO

PER UN

PIACEVOLE

RELAX!

VI ASPETTIAMO

PER UN

PIACEVOLE

RELAX!

TRATTIAMO AFFITTI
RESIDENZIALI E COMMERCIALI

ASSICURAZIONI  GIUSEPPE  E  MARCO  GANDINI  s.n.c.ASSICURAZIONI  GIUSEPPE  E  MARCO  GANDINI  s.n.c.

CASORATE P. - IN CENTRO PAESE, CASA SEMINDIPENDENTE DI
RECENTE RISTRUTTURAZIONE: SOGGIORNO CON CUCINA A VI-
STA, CAMERA, BAGNO, BALCONE E CAMERETTA. EURO 115.000,00
MOTTA V. - AMPIO 4 LOCALI CON DOPPI SERVIZI,CUCINA ABITABILE,
2 TERRAZZI,CANTINA E BOX. MOLTO BELLO!!!   EURO 225.000,00
CASORATE P. - APPARTAMENTO DI RECENTE COSTRUZIONE,
COMPOSTO DA:   SOGGIORNO CON CUCINA A VISTA, CAMERA,
BAGNO, BALCONE E RIPOSTIGLIO.                   EURO 120.000,00
TRIVOLZIO - SOLUZIONE SEMINDIPENDENTE: AMPIO MONOLOCA-
LE CON SERVIZI E RIPOSTIGLIO. NO SPESE CONDOMINIALI. COM-
PLETAMENTE ARREDATO E RISTRUTTURATO.     EURO 78.000,00
TRIVOLZIO - CASA SEMINDIPENDENTE: SOGGIORNO, CUCINOTTO,
CAMERA, BAGNO E LOCALE HOBBY.                     EURO 90.000,00

Esami guida
in

Casorate

• • • •

Medico
in sede

• • • •

Tariffe
oneste

(...e chiare!)

Esami guida
in

Casorate

• • • •

Medico
in sede

• • • •

Tariffe
oneste

(...e chiare!)

DA MIMMO 1DA MIMMO 1
PIZZERIA D’ASPORTO CON FORNO A LEGNA

SERVIZIO A DOMICILIO GRATUITO
IN TUTTA
LA ZONA!

Orario: ore 11,00 - 14,00 • 17,30 - 23,00

Piazza San Prot aso, 13/15 - CASORA TE PRIMO (PV)

Tel. 02 90097401 • Cell. 339 8734002
                                           333 1016444Chiuso  LUNEDÌ MATTINA

MENÙ FISSO A MEZZOGIORNO:
PIZZA A SCELTA CON BIBITA

A 5 EURO! FATTI
CON PASTA

DELLA
PIZZA!

SI ACCETTANO TUTTI
I TICKET RESTAURANT

PANINI DI TUTTI I TIPI
CON SALUMI, VERDURE,
4 FORMAGGI A 3,50 EURO!

AGENZIA MOTTA VISCONTI

MOTTA VISCONTI
Piazzetta S. Ambrogio, 2

Tel. (+39) 02 90009092 • Fax (+39) 02 90000930

BINASCO
Via Filippo Binaschi,  2/B

Tel. (+39) 02 9055062 • Fax (+39) 02 90093016

Dal 1° Maggio ci trovate
anche a BINASCO

in Via Filippo Binaschi 2/B. Vi aspettiamo!

LUNEDÌ - MERCOLEDÌ - GIOVEDÌ - VENERDÌ:  09.00 - 12.30 / 15.00 - 19.00
E-mail:

saimottaviscont i@tiscal i . i t

PROFESSIONALITÀ E CORTESIA
AL VOSTRO SERVIZIO

Al centro della foto, il
Sindaco Gianni Rho e
l’ex Ministro Livia T urco.

MARTEDÌ:  10.30 - 12.30 / 15.00 - 19.00
SABATO:     09.30 - 11.30  (su appuntamento)ORARI
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È la manifestazione che dà il benvenuto all’estate con
dieci gruppi musicali provenienti da Motta e dintorni

GIOVANI • Sabato 30 maggio un grande evento musicale al Parco della Memoria di Motta Visconti in via del Cavo

“Mezzanotte Bianca” Live

N ell'ambito del Proget-
to Mosaico e in accor-
do con l'Amministra-

zione Comunale di Motta Vi-
sconti, abbiamo previsto l'or-
ganizzazione di un evento
musicale che coinvolgesse i
giovani della zona, da effettua-
re sabato 30 maggio 2009 dal-
le ore 17 alle ore 24 presso il
Parco della Memoria di via del
Cavo.

SONO STATI COINV OLTI
alcuni commercianti e associa-
zioni culturali e sportive di
Motta Visconti e della zona,
che parteciperanno  all'evento
con banchetti e stand informa-
tivi per rendere più interessan-
te l'evento e il Bar Girasole, pre-
sente all'interno del Parco, darà
la possibilità ai partecipanti di
cenare e fermarsi fino al termi-
ne della manifestazione.

DURANTE il pomeriggio, in-
torno alle 18.30 circa, ci sarà
un'esibizione di un gruppo di
ragazzini che ballano hip hop
(che si effettuerà in prossi-
mità del palco dove si esibi-
ranno i Gruppi musicali), nel-
l'arco della durata della ma-
nifestazione si potrà giocare
a street soccer (all'interno
dell'area del parcheggio nel-
la parte non coinvolta dalla
musica), e a beach volley (nel-
l'area dedicata all'interno del
Parco).

VERSO LE 19.30 circa i grup-
pi musicali si fermeranno e, per
un'oretta circa, ci sarà spazio
per i balli latino americani.

PANORAMA

E ADESSO MUSICAL! • Al Cinema Teatro dell’Oratorio di Casorate Primo domenica 7 giugno lo spettacolo della Compagnia FavolaFolle

Tutti pazzi per “Audr ey II”
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È vietata la riproduzione
di testi e immagini

D
volaFolle" porterà in scena lo
spettacolo "Audrey II - Il musi-
cal" a Casorate Primo dome-
nica 7 giugno presso il Nuovo
Cinema Oratorio Sacro Cuo-
re in piazza Mira. Ispirato al
celebre musical "La piccola
bottega degli orrori", lo spet-
tacolo si avvale dell'origina-
le regia di Carlo Compare e
della collaborazione del grup-
po musicale Dolphins. La pre-

opo una lunga serie di
repliche, la Compa-
gnia Teatrale "Fa-

parazione del musical, che ha
debuttato lo scorso febbraio,
è durata circa un anno e ha
visto l'impiego di un cast di
20 persone fra attori, cantan-
ti, ballerine e musicisti; alla
lavorazione hanno partecipa-
to almeno altrettante persone
dietro le quinte per la cura
della parte artistica, per la
realizzazione di costumi e
scenografie e in ruoli tecnici e
di supporto. Info biglietti 7 giu-
gno: 331 5919461.
Gli appuntamenti con i

FavolaFolle prima della pau-
sa estiva termineranno con la
partecipazione alla manifesta-
zione "Notte Bianca Bambi-
ni" che si svolgerà ad Abbia-
tegrasso il 19 giugno. L'ap-
puntamento con il pubblico è
presso la Piazza del mercato
dove verrà portato in scena lo
spettacolo per ragazzi
"Telefiaba" di Roberta San-
dias.

I gruppi musicali coinvolti
sono una decina circa e ven-
gono da Motta Visconti, Ro-
sate, Abbiategrasso e Vige-
vano; l'età varia dai 14 ai 30
anni circa, dopo la pausa
continueranno a suonare fin
verso mezzanotte circa.

Sara Pellino

Via

• CHIUSO LUNEDÌ MA TTINA  •

PARAFARMACIA

MESE  DI  GIUGNO

4 GIUGNO 2009: appuntamento con la Dott.ssa
Maria Rosa Barreca (DIETISTA):

prenota la tua consulenza!

• Promozioni su: prodotti solari,creme snellenti-
anticellulite, repellenti per zanzare, creme ed

integratori per la cura di gambe e piedi affaticati

• Consulenza naturopatica fiori di Bach

• Test intolleranza alimentare

• Hai problemi di cellulite e sovrappeso?
Soffri di una di queste patologie? Stipsi, colite,
gonfiori addominali, dermatiti, allergie, candida,

sintomi legati alla menopausa, ecc.)... La Naturopatia
potrebbe essere una soluzione al tuo problema...
Per informazioni senza alcun impegno rivolgiti

con fiducia alla Parafarmacia Buratti.

CASORATE PRIMO
• Nuova costruzione: centralissima, composta da appartamenti di due,
tre locali e loft, alcuni con giardino privato, posti auto e box. Pronti per
autunno 2010: affrettatevi, poche possibilità.  Da Euro 1.700 al mq.
• Monolocale in corte, con zona giorno, bagno, soppalco adibito a
zona notte con cabina armadio, travi a vista. Come nuovo. Rifatto nel
2003. Introvabile!!!                                                        Euro 87.000
• 2 locali: centralissimo di mq. 70 ca. con cucina abitabile, soggiorno,
camera, bagno, balcone. Per chi ama ampi spazi: libero in breve
tempo.                                                                       Euro 115.000
• 3 locali: a pochi passi dal centro, in un contesto tranquillo, lumino-
sissimo  tre locali di mq. 90, composto da soggiorno con ampio
balcone, cucina abitabile con balcone, due camere da letto, bagno e
box ampio.                                                               Euro 170.000
• Recente, appartamento di mq. 95 con soggiorno, cucina abitabile a
vista, doppi servizi finestrati, ampio balcone, terrazzo, box. Secondo e
ultimo piano. luminoso!                                            Euro 190.000
• 4 locali: in centro, tipico semi-indipendente in corte, su tre livelli, con
cucina a vista, soggiorno, doppi servizi, 3 camere, rifatto nel 2000,
senza spese. Unico nel suo genere, ideale per chi ama la tranquillità e
l'indipendenza. Possibilità secondo ingresso.               Euro 205.000
• Porzione di villa bifamiliare: zona residenziale, disposta sue tre
livelli di mq. 220 ca. con 3 camere, doppi servizi,ampia cucina abitabile,
salone doppio con camino, giardino di mq 300, taverna con camino,
box.                                                                          Euro 299.000

Tel. 02/900.56.262
Fax. 02/900.58.271

P.zza Contardi, 5 - Casorate Primo
www.grimaldi.net

MOTT A VISCONTI
• Del 2004, monolocale con piccolo giardino di proprietà, con
zona giorno/notte, bagno e cantina. Ottime finiture, come nuovo!
• 2 locali: disposto su 2 livelli, di mq. 80, con cucinotto, soggiorno,
bagno, camera con ampia cabina armadio, balcone a loggia,
giardino di mq. 30 e box. No spese.                                     Euro 138.000
• Nuova costruzione: proponiamo in minipalazzina, mono, bilo e
trilocali con giardini, cantine e box. Esempio: trilocale di mq. 75
con cucina a vista, due balconi, cantina e box Euro 130.000.
Incredibile!!!
• 3 locali: recentissimo, in minipalazzina di soli due piani, apparta-
mento di mq. 90 con soggiorno, cucina abitabile, balcone, terraz-
zo, bagno, lavanderia/cantina di mq 15 oltre a box ampio. Senza
spese di condominio. Ottimo!!!                                Euro 170.000

BESATE
Singolare appartamento con ingresso indipendente, di mq. 90, con
cucina, soggiorno con camino, bagno, due camere oltre a portico
di mq. 30 con travi a vista adibito per due posti auto e giardino di
proprietà di mq. 100. Introvabile!!! Libero a breve.     Euro 195.000

TRIVOLZIO
2 locali: recentissimo, in contesto medio-signorile, di mq 65 con
cucina abitabile, soggiorno con camino, bagno, camera, balcone
e box ampio. Luminosissimo!!!                                            Euro 140.000

 Un’azienda di valore
e di valori.

PER CHI ACQUISTA:
compra con noi e la prima rata

di mutuo te la RIMBORSIAMO!!!

VENDI CASA?
Dal 1° luglio 2009
sarà obbligatorio

produrre l ’ attestato
di certificazione

energetica: VENDI
CON NOI E SARÀ

GRATIS!!!

Info: favolafolle@hotmail.it

Sport e Spettacolo propone il
31 maggio 2009 il 3° Raduno
Moto d’Epoca in memoria di
“Paolo Cavallero (Portos)”

PROGRAMMA : tipologia
motociclette/sidecar dalle
origini fino al 1986
Ore 8.00: apertura
iscrizioni presso il Centro
Polisportivo di via Ticino;
“Quattro chiacchiere tra
una moto e l’altra”;
Ore 9.30: Esposizione
moto dei partecipanti;
premiazione e gadget;
Ore 11,30: giro dimostrati-
vo per le vie di Motta
Visconti.
Ore 13,00: pranzo presso
il Ristorante “Il Sedano
Allegro” (fino ad un
massimo di 50 posti).
Per informazioni: tel.
0290008119 Lun/Merc/
Ven dalle 9,30 alle 12,00.

L’ Amministrazione Co-
munale di Motta Vi-
sconti, Assessorato

RADUNO MOTO
D’EPOCA
A Motta Visconti
il 31 maggio

da Turchia, Slovenia, Polo-
nia, Bulgaria, Spagna e Ita-
lia parteciperanno ad uno
Scambio Internazionale di
giovani nella Riserva Natura-
le del Ticino  in località Motta
Visconti su educazione am-
bientale ed attività sportive
nella natura in collaborazio-
ne con la Scuola di Canoa
Onda Blu.

I RAGAZZI vivranno 10 gior-
ni a contatto con la natura
nel parco fluviale più grande
d'Europa. Alloggeranno in
campeggio sulle rive del fiu-
me Ticino, vivendo un'espe-
rienza di condivisione insie-
me ad altri coetanei prove-
nienti da 6 paesi diversi.
Sarà una occasione per con-
frontarsi, mettersi alla prova
con l'inglese, conoscere nuo-

The International Geraci Center
I RAGAZZI D’EUROP A AL  PUNTO PARCO DI MOTT A VISCONTI

Dal 10 al 19 luglio 2009
36 giovani dai 18 ai
25 anni provenienti

vi amici italiani ed interna-
zionali. Si faranno sport nel-
la natura: canoa, rafting, bi-
cicletta, arrampicata, costru-
zione di zattere, birdwatching
e attività di vario genere
come la realizzazione di pro-
getti artistici, video, dibattiti
e anche alcune sessioni
formative sul parco e sullo
sviluppo sostenibile. Lo scam-
bio è finanziato dalla Com-
missione Europea, quindi la
partecipazione è gratuita.

PER COLORO che fossero
interessati a partecipare, ci
sono ancora posti disponibi-
li ed è possibile iscriversi fino
al 15 giugno. Per qualsiasi
informazione, contattate:
Miriam Giudice
Associazione di
Promozione sociale Joint
Ufficio stampa
tel: +39/0245472364
cell: +39/335.8246521

www.scuoladicanoa.it

www.parcoticino.it

“Gr ow with the Flow”: Scambio
Internazionale di Giovani nel Parco
fluviale del Ticino dal 10 al 19 luglio
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Municipio
Casa di Riposo
Poste Italiane
Centro Sportivo
Parrocchia S. Vittor e
Oratorio Sacro Cuore

Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media
Farmacia Borgognoni
Farmacia Legnazzi

Ospedale Carlo Mira
ASM Pavia
Nuovo Cinema
Croce Rossa Italiana
Polimedica Contardi
Dott. G.Gallotti  (vet.)
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0290097869
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Un'altra visita eccellen-
te a Casorate Primo:
quella dell'Onorevole

Oltre ai prodotti civili ed industriali
di tutte le marche, troverete:

citofoni - videocitofoni -
cancelli elettrici - stazioni di

saldatura - antenne TV e Sat -
decoder digitali terrestri e
satellitari - condizionatori -

ventilatori - lampadari e lampade
per interni e giardino - cb -
hi-fi car Clarion, Boss, T ec,

Technology , Genesis - ed una
vasta gamma di lampadine

Via Vittorio Emanuele II, 55 - CASORATE PRIMO (PV) - tel. 02 90516111 APERTI IL SABATO
TUTTO IL GIORNO

PROTEZIONE CIVILE
CASORATE PRIMO
Cell. H24 348 2343509
Cell. H24 334 6535923

CARABINIERI  02 9056607 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118 - GUARDIA  MEDICA  8488 818 18
VIGILI DEL FUOCO  Distaccamento Casorate 02 9056599  -  POLIZIA LOCALE  02 905195230

CASORATE PRIMO
Sito del Comune di Casorate Primo: www.comune.casorateprimo.pv.it

Per “Punto di Vista” a
Casorate Primo contattare
ELISABETTA PELUCCHI

cell. 339 4688009

Biblioteca Civica
“Il SognaLibro”

Lunedì-giovedì-venerdì:15.30-19.00
Sabato: 10.00-12.00

Via Carlo Mira
telefono 02 905195232

fax 02 905195241
biblioteca@comune.casorateprimo.pv.it

• • • •

è online

Livia Turco, ex Ministro del-
la Salute nel governo Prodi,
che ha presenziato all'incon-
tro pubblico di venerdì 15
maggio in Sala Consiliare,
dedicato ai temi della solida-
rietà, dei servizi sociali e del-
la salute. Livia Turco è arri-
vata accompagnata dal Sen.
Daniele Bosone, dall'On.
Angelo Zucchi e da Giusep-
pe Villani, segretario provin-
ciale PD: molto cordiale e di-
sponibile, nel suo discorso
ha dimostrato apprezzamen-
to per il lavoro svolto dal-
l'Amministrazione comunale
di Casorate in favore dei cit-
tadini, per lo sforzo compiu-
to per garantire servizi di
qualità, «in anni così difficili
per le famiglie e per tutta la
società. Avere dei sicuri punti
di riferimento nell'istituzione
comunale è un bene prezio-
so per i cittadini sempre, ma
soprattutto in questo mo-
mento».

«ABBIAMO bisogno che la
scuola e i servizi per gli anzia-
ni, gli asili nido ecc. siano sem-
pre considerati delle priorità»,
ha continuato l'onorevole, «ci
si può fidare di un'amministra-
zione che investe tanto su
questi servizi al cittadino. Pur-
troppo il governo fa di tutto
per mettere in ginocchio gli
enti locali, riducendo gli
stanziamenti e tagliando i fon-
di, e i Comuni faticano a man-
tenere i servizi alla popolazio-
ne; è giusto dunque che i cit-

tadini riconoscano l'impegno di
un'amministrazione comunale per
compensare i tagli del governo e non
far mancare loro i servizi di cui han-
no bisogno».

PRIMA DI  congedarsi, Livia Tur-

Venerdì 15 maggio l’ex Ministro della Salute ha incontrato l’Amministrazione comunale e i cittadini: al centro dell’incontro, la tutela della persona

«La difficoltà
è mantenere i
servizi di qualità
mentre lo Stato
taglia i fondi
agli enti locali»

Livia Turco: «Un Comune attento
ai bisogni è un bene prezioso»
di Elisabetta Pelucchi

nersi unicamente utilizzando
il territorio come fonte di fi-
nanziamento. In questa si-
tuazione, noi lavoriamo co-
munque per un Piano di Go-
verno del Territorio (PGT)
che valorizzi e riqualifichi le
strutture esistenti risco-
prendo, nelle scelte urbani-
stiche, le radici storiche del-
la nostra Comunità. Grazie
alla pianificazione dell'azio-
ne sin qui seguita nel setto-
re urbanistico con i Piani In-
tegrati d'Intervento conte-
nuti nel Documento d'Inqua-
dramento del Territorio, ap-
provato nel luglio 2005, ab-
biamo potuto recuperare le
risorse economiche da de-
stinare ai servizi per i cittadi-

Stanziato un fondo di 425mila euro destinato alle attività della Fondazione Rho, più un fondo anticrisi di 80.000 euro

Servizi adeguati e sostegno alle famiglie
L ni: oltre il 40% delle risorse im-

pegnate in Bilancio sono de-
stinate infatti ai servizi sociali
ed educativi. Abbiamo stan-
ziato un fondo di ben 425mila
euro destinati alle attività so-
ciali della Fondazione Rho,
come previsto dallo Statuto.
Inoltre, per sostenere le fami-
glie in difficoltà a causa della
crisi economica, abbiamo cre-
ato un fondo straordinario
anticrisi di 80.000 euro, stan-
ziato nel Bilancio 2009, così
come abbiamo previsto il
ricalcolo immediato dell'ISEE
per chi resta senza lavoro.

E’ SEMPRE STATA questa la
nostra linea di governo volta
al benessere locale: garantire
servizi adeguati e agevolazioni
a sostegno delle famiglie, ora
più che mai in difficoltà per la

e attuali leggi naziona-
li e regionali costringo-
no i Comuni a soste-

Da sinistra, il primo
cittadino Gian Antonio
Rho, l’ex ministro Livia
Turco, il Senatore Daniele
Bosone e l’Assessore
alla Cultura del Comune
di Casorate Giovanna
Belloni.

crisi economica.
Gli impegni dei bilanci degli
anni precedenti consentono di
continuare politiche attive sia
sul fronte della spesa per ser-
vizi, cosiddetta "corrente", sia
sul fronte degli investimenti.
La manovra sulla parte corren-
te è stata e sarà molto difficile
a causa della eccessiva rigidi-
tà imposta dallo Stato per il ri-
spetto del Patto di stabilità; ma
noi abbiamo scelto di ridurre
la precarietà sociale, di conso-
lidare la spesa a favore dei ser-
vizi di nido, scuole, minori, gio-
vani, anziani, istituzioni cultu-

TANTO PER placare i ca-
tastrofisti che annunciano
che la nuova amministrazio-
ne che verrà troverà una si-
tuazione finanziaria disastro-
sa, confermo che il conto
consuntivo per il 2008 appe-
na approvato si è chiuso con
un avanzo di amministrazio-
ne di oltre 243 mila euro e un
fondo cassa al 31 dicembre
di oltre 908mila euro.

Egidio Alongi
Assessore al Bilancio

co ha rinnovato all'amministrazio-
ne Rho gli auguri di poter conti-
nuare il cammino per altri cinque
anni; poi, tra strette di mano e sor-
risi, si è dovuta allontanare rapida-
mente. La sua tabella di marcia la
richiamava verso altri incontri.

Alongi: «Il conto consuntivo 2008 si è
chiuso con un avanzo di amministrazione

di oltre 243mila euro e un fondo cassa
al 31 dicembre di oltre 908mila euro»

Turco: «Vogliamo che la scuola e i servizi per gli
anziani, gli asili ecc. siano sempre delle priorità»

rali, sicurezza. Abbiamo scelto
di non aumentare le tariffe dei
servizi comunali, e continue-
remo su questa linea.

Si inaugura la rotonda

P
«Ci scusiamo con i cittadini per il protrarsi dei lavo-
ri, dovuti a imprevisti tecnici indipendenti dalla no-
stra volontà; ma ora tutto è a posto e la viabilità
sarà ancora più sicura» ha commentato il primo cit-
tadino.

roprio mentre il giornale andava in stampa, il
sindaco Rho ha inaugurato la rotonda tra via
Tosi e via Santagostino.
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L’Assessore Servizi Sociali e Sanità Angelo Giani presenta ai cittadini il consuntivo dell’attività svolta nel corso del suo mandato

Servizi Sociali: la persona è sempre al centro
«Il nostro impegno, in questi cinque anni, è stato sempre
quello di prevenire il disagio sociale ed economico»

za - LSU).
L'attuale normativa nazionale
e regionale mette in campo
strumenti articolati per il so-
stegno alle famiglie che inten-
dono assistere i propri con-
giunti anziani al domicilio. Il
Comune ha posto in essere
una politica di valorizzazione
di tali strumenti, creando le
condizioni per il maggiore uti-
lizzo possibile, attraverso una
capillare informazione ai citta-
dini.
Quando le condizioni dell'an-
ziano o del nucleo familiare
non hanno consentito la per-
manenza al domicilio, il Comu-

presupposto che il servizio al
cittadino non sia la semplice
erogazione di una prestazione
da parte del Comune, ma rien-
tri in un processo che vede
dapprima il riconoscimento del
bisogno, poi l'intervento diret-
to e quindi il sostegno alla per-
sona finalizzato a ritrovare
(quando possibile) una pro-
pria autonomia. Ascolto e so-
stegno ai bisogni realizzati a
secondo delle necessità spe-
cifiche delle diverse aree so-
ciali. Tutta l'attività dei Servizi
sociali è stata resa possibile
grazie ad un lavoro di squadra
nel quale hanno operato di-
versi soggetti, ai quali va il mio
ringraziamento.

Angelo Giani
Assessore ai Servizi

Sociali e Sanità

AREA ANZIANI
E PERSONE FRAGILI
Il servizio di assistenza
domiciliare (prestazioni di na-
tura socio-assistenziale di aiu-
to per l'igiene personale e de-
gli ambienti, per la preparazio-
ne e somministrazione dei pa-
sti, per il disbrigo di piccole
commissioni, per il manteni-
mento dei rapporti sociali, etc)
a cui si aggiungono la fornitura
di pasti a domicilio e il servizio
di lavanderia, hanno visto in
questi anni una crescita sia in
termini di risorse economiche
dedicate  sia in termini di nu-
mero di utenti.

GRAZIE anche all'integrazio-
ne del servizio comunale con
gli strumenti forniti dal Piano
di Zona a sostegno della
domiciliarità (buoni e vou-
cher), si è riusciti a raggiunge-
re un numero sempre crescen-
te di famiglie. Una crescita di
natura non soltanto quan-
titativa, ma anche qualitativa,
realizzata attraverso l'introdu-
zione di nuove e moderne tec-
niche assistenziali in collabo-
razione con soggetti qualifica-
ti, quali il monitoraggio sani-
tario attraverso la tele-medici-
na, introdotto in via sperimen-
tale nel 2006 in relazione al-
l'Emergenza Caldo e riproposto
negli anni successivi. Accan-
to a questi nuovi strumenti, ab-
biamo consolidato l'esperien-

I l lavoro del mio Assesso-
rato si è svolto, in questi
cinque anni, partendo dal

«Tutta l’attività dei Servizi è stata resa
possibile grazie ad un lavoro di squadra

nel quale hanno operato diversi soggetti»

Nell’immagine a
destra l’Asses-
sore Angelo
Giani; sotto il
grafico di sintesi
del trend di
crescita della
spesa in area
disabili.

AREA DISABILITÀ
Quest'area ha visto nascere e
crescere interventi innovativi.
Hanno visto la luce esperien-
ze rivolte alla qualificazione del
tempo libero  - laboratori di at-
tività espressive presso il La-
boratorio dell'Arte, con servi-
zio di accompagnamento gra-
tuito, e progetti di intervento
non convenzionali (Progetto
Andare Oltre nell'ambito del
Piano di Zona del Distretto di
Certosa di Pavia) tesi alla rea-

za del  telesoccorso (monito-
raggio ed intervento in situa-
zioni di emergenza, in collabo-
razione con la Croce Rossa),
stipulando un accordo diret-
tamente con il Comitato Loca-
le di Casorate Primo, da sem-
pre risorsa preziosa per la no-
stra comunità. Sono cresciute
altresì le risorse destinate al
servizio di trasporto anziani e
disabili presso luoghi di cura,
sia attraverso la collaborazio-
ne con la Parrocchia sia attra-
verso l'impiego di operatori
volontari (obiettori di coscien-

ne è intervenuto ad integrare
le rette di ricovero in RSA o
RSD nelle situazioni in cui l'in-
teressato o i soggetti tenuti
agli alimenti non fossero in
grado di garantirne la coper-
tura, per un numero di situa-
zioni che è cresciuto negli
anni.

lizzazione di attività socia-
lizzanti.

SONO STATI realizzati  inter-
venti di promozione della vita
indipendente e dell'inserimen-
to lavorativo attraverso la sti-
pula di accordi con enti e azien-
de del territorio per l'attivazio-
ne di strumenti quali i tirocinii
e le borse lavoro, esperienza
recentemente arricchita dalla
nascita del progetto "Prospet-
tiva Lavoro" realizzato sempre

nell'ambito del Piano di Zona,
che, oltre a fornire strumenti
di progettazione e tutoring
educativo, si propone di rea-
lizzare una rete di accompagna-
mento al lavoro.

NELL’AREA della disabilità si
sostiene, con adeguati stru-
menti d'appoggio, la nascita di
una forma associativa tra le fa-
miglie delle persone disabili,
nonché un progetto specifico
chiamato "A più voci", realiz-
zato in collaborazione con
l'Ardis (Associazione Ragazzi
Disabili Siziano) con l'obietti-
vo di diffondere una diversa
cultura della disabilità, offren-
do nel contempo occasioni di
incontro e di riflessione su temi
di interesse specifico.
E' inoltre attivo un servizio di
trasporto scolastico a totale
carico del Comune per gli alun-
ni disabili che frequentano
strutture educative e istituti
superiori a Pavia.
Accanto alle nuove iniziative,
permangono le tradizionali for-
me di intervento e sostegno
alle famiglie, anche attraverso
il pagamento delle rette per la
frequenza di strutture
educative diurne (CDD).

Minori, singoli e famiglie in difficoltà
LA  RELAZIONE DELL ’ASSESSORE ANGELO GIANI  / 2 • UN SETTORE CENTRALE

La crisi economica che ha colpito
l’intero mondo occidentale non ha
risparmiato le famiglie di Casorate

candidature alle ricerche di
personale. La crisi economi-
ca che ha colpito l'intero
mondo occidentale non ha
risparmiato le famiglie di
Casorate, a sostegno delle
quali l'A.C. ha stipulato un
accordo con le organizzazio-
ni sindacali finalizzato a fa-
cilitare l'accesso ai servizi
comunali per i nuclei in diffi-
coltà.
Oltre all'attività di orienta-
mento e accompagnamento
alla fruizione delle agevola-
zioni e dei sostegni offerti
dalla rete dei servizi, sulla
base di progetti di aiuto pro-
posti dal servizio sociale,
vengono concessi dall'Ammi-
nistrazione Comunale soste-
gni economici finalizzati a far
fronte a specifiche necessità
(non vengono concessi con-
tributi in denaro non finaliz-
zati). Inoltre, a seguito di spe-
cifico bando regionale ven-

Tutela Minori (che si occupa
dei nuclei familiari con minori
in situazione di grave difficol-
tà, prevalentemente su man-
dato del Tribunale per i Mi-
norenni) e il Servizio Affidi
(che si occupa del reperimen-
to, selezione, formazione e
sostegno delle famiglie
affidatarie). Sono a diretto
carico dell'Amministrazione
Comunale tutti gli interventi
attuati a sostegno o in sosti-
tuzione dei nuclei familiari,
quindi le rette di ospitalità
dei minori presso strutture di
comunità (residenziali o
semiresidenziali), i contribu-

A REA MINORI
Sono gestiti in forma
associata il Servizio

ti alle famiglie affidatarie
(cioè alle famiglie che accol-
gono temporaneamente bam-
bini come alternativa alle
comunità), gli interventi edu-
cativi domiciliari, la frequen-
za alle strutture di "spazio
neutro" in caso di necessità
di incontri protetti, e tutto
quanto prescritto dall'Auto-
rità Giudiziaria. L'investimen-
to in quest'area ha registrato
una costante crescita.

AREA SINGOLI
E FAMIGLIE IN
DIFFICOL TÀ
Ruolo centrale quale attività
di contrasto alla povertà è
svolto dal Laboratorio Occu-
pazionale, servizio concepi-
to per facilitare l'incontro tra
domanda e offerta di lavoro,
anche attraverso l'accompa-
gnamento degli utenti nella
stesura del proprio
curriculum e nell'invio delle

gono ogni anno erogati i con-
tributi sostegno affitto con
fondi regionali e comunali.
Risorse sempre maggiori
sono messe in campo, anche
sulla base del crescere della
domanda.

TRA I NUOVI SERVIZI  atti-
vati nel 2008, di notevole
rilevanza appare lo "Sportel-
lo di Consultazione Psicolo-
gica per le Coppie", servizio
che si pone in rete con gli al-
tri servizi di sostegno al sin-
golo e al nucleo familiare pre-
esistenti e consolidati (servi-
zio sociale di base, sportello
psicologico scolastico, cen-
tro ascolto adolescenti e fa-
miglie "Farsi Sentire", servi-
zio tutela minori..), con
l'obiettivo di offrire alle cop-
pie in crisi uno spazio di
rielaborazione del disagio ed
il supporto per maturare de-
cisioni consapevoli e serene.
Il servizio, attivato in via spe-
rimentale, ha incontrato il
gradimento dei cittadini, re-
gistrando un numero di ri-
chieste sempre crescente, ed
è stato confermato per il 2009.

Ripartizione spesa
sociale per aree

(proiezione 2009).

«Una crescita di
natura non soltanto

quantitativa, ma
anche qualitativa»
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Anche l’Assessore all’Ecologia e Ambiente Giuseppe Artemagni traccia un bilancio dell’attività svolta in questi cinque anni di amministrazione

«Buoni risultati, ma faremo sempre meglio»
Positivo il quadro sulla raccolta
dei rifiuti: proiezione e novità per
quest’anno e sintesi delle raccolte
relative agli anni 2003-2008

solidi urbani nell'anno 2008 ha
avuto un incremento del
3,53% rispetto al 2007. L'anno
appena trascorso ha registra-
to un aumento della raccolta
differenziata (+15,66%) ed una
contestuale diminuzione di
quella indifferenziata (-3,61%).
La differenza percentuale del -
3,61%, seppur minima, si tra-
sforma in una riduzione di 87
tonnellate, mentre l'aumento
della raccolta differenziata è
stato di 175 tonnellate (vedi
grafico a destra).

INIZIA TIVE 2008:
LA RACCOLTA
DELL’ORGANICO
L'iniziativa più importante ri-
guarda la raccolta dell'organi-
co, iniziata a novembre per tut-
ta la cittadinanza (dal novem-
bre del 2007 veniva effettuata
da alcune grandi utenze tipo:
cucina e mensa scolastica,
cucina Ospedale, cucina
Delfinoni e altre utenze mino-
ri). L'ottima risposta che la cit-
tadinanza ha dato a questa ini-
ziativa ci incoraggia e sprona
a ricercare le migliori alternati-
ve per ridurre la produzione dei
rifiuti indifferenziati destinati
all'incenerimento.
Nei circa 2 mesi la quantità rac-
colta dell'organico è stata di
kg 84.600. Con l'entrata in vi-
gore di questa raccolta si po-
trà superare in peso la raccol-
ta indifferenziata (si prevede
una raccolta della frazione or-
ganica di circa 500 ton).

2008: ECOCENTRO
Il materiale conferito diretta-
mente all'Ecocentro nel 2008 è
aumentato rispetto l'anno pre-
cedente del 15,2%, passando
da 675 ton a 778 ton.

LE PREVISIONI
PER L’ANNO 2009
Le previsioni circa la raccolta
dei rifiuti solidi urbani (seppur
limitata ai primi tre mesi) rile-
vano il sorpasso della raccol-
ta differenziata nei confronti
dell'indifferenziata (52,2% con-
tro il 47,8%). Questo dato mol-
to significativo ci sprona a mi-

gliorarci. I margini sono sicu-
ramente ancora elevati. Come
fare per migliorare? La rispo-
sta è sempre la stessa: separa-
re i rifiuti. Alcuni comuni del
milanese raggiungono una
percentuale di raccolta diffe-
renziata del 73% e noi ci dob-
biamo porre come obbiettivo
questo dato.

QUALI LE NOVITÀ
Il sistema di tariffazione in uso
attualmente è quello a coef-
ficienti. Esso sostanzialmente
considera in percentuali diver-
se il numero delle persone e la
superficie dell'abitazione. Que-
sto, come si può ben compren-
dere, non è il sistema migliore,
infatti la produzione dei rifiuti,
almeno nelle utenze domesti-
che, è strettamente legata al
numero delle persone e non
certamente alla superficie del-
l'abitazione. Con l'assemblea
pubblica del 14 maggio 2009 è
iniziato il percorso che ci por-
terà al cambio del sistema di
tariffazione passando da quel-
lo a coefficienti a quello a quan-
tità. Ma quali sono i vantaggi
che porterà il cambio di siste-

tità potendo utilizzare per la
quantificazione dei rifiuti
prodotti una piccola anten-
na (transponder) in grado di
trasmettere immediatamente
alla centrale operativa i dati
dei contenitori svuotati (uten-
te, volume, data e ora svuota-
mento).

COSA È STATO FATTO
NEGLI ANNI 2004-2008
Nel quadriennio 2004 - 2008 si
è lavorato soprattutto per arri-
vare ad attivare la raccolta dif-
ferenziata della frazione orga-
nica e per il nuovo Ecocentro.

COSA SI FARÀ
IN FUTURO
I traguardi che ci siamo dati
sono: l'ampliamento dell'Eco-

DATI SULLA
RACCOLTA
La raccolta dei rifiuti centro e il passaggio dal si-

stema di tariffazione a
coefficienti a quello a quanti-
tà con l'introduzione d'un si-
stema misto:
1) bidoncini da 40 lt oppure
da 120 lt carrellati per tutte
le utenze che hanno a dispo-
sizione spazio (villette e per
tutti che ne faranno richie-
sta);
2) sacchi grigi trasparenti
con codice a barre per tutte
le altre utenze.
Un importante intervento sarà
indirizzato all'Ecocentro: ver-
rà infatti ampliato e avrà gli
accessi automatizzati.

Giuseppe Ar temagni
Assessore Ecologia e

Ambiente

ma di tariffazione? I vantaggi
si possono sintetizzare in due
punti:
1) spingere ad una maggiore
differenziazione dei rifiuti (bi-
sogna ricordarsi che il siste-
ma a quantità riguarda solo
il rifiuto indifferenziato);
2) maggiore equità, infatti chi
produrrà più rifiuti pagherà
di più.

INOLTRE con l’introduzione
del sistema a quantità per la
raccolta dell'indifferenziato (re-
sto) verrà a modificarsi il me-
todo dei raccolta stresso: in-
fatti il Comune di Casorate Pri-
mo intende sperimentare un
nuovo sistema di raccolta del-
la frazione "RESTO" introdu-
cendo l'uso di bidoncini
personalizzati a cui sarà appli-
cata un'antenna (transponder)
per la misurazione dei rifiuti

prodotti. I pregi di questo si-
stema sono:
1) Economico: l'uso dei
bidoncini, rispetto a quello
attuale dei sacchi, comporta
un minore costo di gestione
dei servizi di raccolta rifiuti;
2) Igienico-Sanitaria: il
bidoncino ripara maggior-
mente, rispetto al sacco, da
eventuali danni causati sia
dai rifiuti contenuti nel suo
interno (rilascio di percolati
e rifiuti sul suolo) che dal-
l'esterno (randagismo, atti
vandalici, abbandono di ri-
fiuti, ecc.);
3) Ambientale: il bidoncino
influisce meno negativamen-
te del sacco sull'immagine
delle strade e del territorio;
4) Gestione Tariffa: il
bidoncino si presta maggior-
mente all'applicazione della
tariffa con il metodo a quan-

L’Asses-
sore
all’eco-
logia e
ambiente
Giuseppe
Arte-
magni.

GRUPPI DI PORTATORI
DI INTERESSE
Nuovo stimolo si è inteso
dare in questi anni alle ini-
ziative socializzanti, ricreati-
ve e di promozione del ben-
essere dei cittadini. Accanto
alle iniziative già consolida-
te e tradizionali sono stati
quindi introdotti nuovi ap-
puntamenti, quali la festa in
onore degli anziani
ultranovantenni, che nelle
diverse edizioni, dal 2005 ad
oggi, ha riscosso grande
partecipazione, a testimo-
nianza dell'interesse che l'in-
tera nostra comunità mantie-
ne vivo nei confronti degli
anziani.

SERVIZI E
INIZIA TIVE
RIVOLTI A

Il ben-essere dei cittadini prima di tutto
SERVIZI SOCIALI / 3 • La relazione dell’Assessore Angelo Giani

In collaborazione con la UISP
viene organizzato ogni anno
un corso di ginnastica dolce
per adulti e anziani, che regi-
stra un numero di partecipanti
significativo.
Dal 2006, in accordo con altri
comuni della zona, viene or-
ganizzato un servizio di tra-
sporto agevolato che consen-
te ai cittadini la fruizione di un
ciclo di cure termali presso le
Terme di Salice. Anche in que-
sto caso la partecipazione è si-
gnificativa e costante.

E’ CONSUETUDINE altresì la
proposta di un periodo di sog-
giorno climatico ad anziani e
disabili, nonché la comparte-

cipazione ai momenti ricrea-
tivi organizzati dalle diverse
realtà sociali.
Da segnalare l'attivazione nel
dicembre 2008, in collabora-
zione con la Coop. Aldia e la
RSA Delfinoni, di un percor-
so formativo per assistenti
familiari (badanti), con il du-
plice intento di offrire a chi
assiste alcuni strumenti ope-
rativi e alle famiglie elementi
di qualità del servizio.
L'iniziativa relativa all'avvio
di corsi per adulti, che ha pre-
visto agevolazioni per la par-
tecipazione degli anziani, re-
gistra confortanti dati di par-
tecipazione e si conferma
strumento per promuovere la
vita attiva, la comunicazione
e il ben-essere dei cittadini.

Lun - Merc - Giov - Ven - Sab - Dom
dalle ore 9,30 alle 12,00 e dalle 15,00 alle 19,00

Martedì giorno di chiusura

PRODUTTORI MAGLIERIA IN CACHEMIRE

Punto Vendita all’interno della fabbrica

Navoni di Giancarlo Navoni • Via Matteotti, 5
27022 Casorate Primo (PV) Tel. 02 90516207NEL FEBBRAIO  2009

l’A.C. ha dato vita ad un'in-
dagine conoscitiva rivolta
all'intera popolazione ultra
75enne, realizzata attraver-
so la somministrazione di
un questionario/intervista
a tutti gli anziani. La lettura
dei risultati dell'indagine ha
dato spunto ad opportune
riflessioni che verranno tra-
dotte  in relative scelte di
politica sociale.

PER DARE "nuova linfa"
ai servizi in favore dei cit-
tadini, l'A.C. nel 2008 ha
aderito ad un progetto
dell'ANCI con l'obiettivo di
vedere assegnati al Comu-
ne alcuni volontari di ser-
vizio civile nei  settori Cul-
tura/biblioteca, Servizi So-
ciali e Territorio e Ambien-
te. La procedura è in atto e
si svilupperà nel corso del
2009.            Angelo Giani
Assessore Servizi Sociali

La relazione dell’Assessore
Giani inizia a pagina 4

Sopra, l’anda-
mento della
raccolta dei
rifiuti (riga
nera: resto;
riga grigia:
differenziati).

ANNO
2008

FILIALE UFI 050
VIA SANTAGOSTINO, 30 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)

TEL. 02 90056296 - FAX 02 90056279

VACANZE CON I MIGLIORI TOUR OPERATOR
CROCIERE • TOUR • BIGLIETTERIA AEREA E MARITTIMA

SPECIALE SPOSI - LISTE NOZZE
PRENOTANDO DA NOI ENTRO IL 31/07/2009 PARTECIPERAI

ALL’ESTRAZIONE DI UNA VACANZA PER DUE PERSONE

Via dell’Industria, 7 - 27022 Casorate Primo (PV)
Tel./Fax 02 90097126 - Cell. 340 2554926
SI SI SI SI SI AAAAACCETTCCETTCCETTCCETTCCETTANO PRENOANO PRENOANO PRENOANO PRENOANO PRENOTTTTTAZIONIAZIONIAZIONIAZIONIAZIONI

Ventura Gomme

BRIDGESTONE

Pneumatici
delle

MIGLIORI
MARCHE

Bridgestone • Michelin
Firestone • Uniroyal
Dunlop • Good Year

Assetto Ruote e Bilanciatura Elettroniche
Prezzi Convenienti • Qualità • Cortesia
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T
le somme del lavoro svolto.  A
questa regola non si sottrae
nemmeno l'attività svolta dal-
la nostra biblioteca che, a
meno di due anni dalla sua isti-
tuzione,  può già vantare nu-
meri di tutto rispetto:
• più di 600 iscritti;
• circa 3.000 volumi cata-
logati;
• oltre 4.000 prestiti
registrati alla fine del 2008.

L’ IMPORTANZA  di queste
cifre è accresciuta da succes-
sive rilevazioni :
• il numero delle iscrizioni
registra un continuo
crescendo;

radizionalmente, quan-
do si giunge a fine man-
dato, è d'obbligo tirare

«E’ una biblioteca realmente aperta a tutti, che
incontra e promuove gli interessi delle diverse
fasce di età, a partire dai piccolissimi»

CASORATE PRIMO  / Primo Piano

Il numero delle iscrizioni in continua crescita; più del 50% dei lettori è costituito da bambini e ragazzi, grazie alla collaborazione con le scuole

Il “SognaLibro”, quando
vince il lavoro di gruppo

• alcune aree tematiche
hanno prodotto lettori
"fidelizzati",a testimonianza
di una raggiunta capacità
dei nostri bibliotecari di
interpretare i gusti e gli
interessi degli utenti;
• più del 50% dei lettori è
compreso nella fascia
bambini/adolescenti, a
sottolineare la bontà del
lavoro svolto tra biblioteca,
scuola, assessorato alla
cultura.

IL SUCCESSO riscontrato tra
i piccoli lettori è frutto di una
serie di attività di cui la biblio-
teca ha voluto farsi promotrice
e che ha visto succedersi per-
corsi didattici, letture animate,
momenti di intrattenimento.

na e Lodi). Al percorso
monumentale si è associata la
visita a botteghe artigianali di
assoluta rilevanza (laboratorio
di liuteria e di ceramiche
lodigiane). Questo tipo di scel-
ta ha voluto abbozzare l'idea
di un programma rivolto a co-
gliere alcune delle espressio-
ni più rimarchevoli dell'arte e
dell'artigianato lombardi .La
prossima visita al Cenacolo e
a Santa Maria delle Grazie in-
tegrerà quanto fin qui svolto.
E' evidente che solo dispo-
nendo di tempi lunghi può
essere steso un programma di
lavoro.
Nel muoversi su questo terre-
no, che ha  implicato una par-
tecipazione ai costi da parte
dei partecipanti, si sono

della Musica "Francesco
Rotundo" invitano la cit-
tadinanza al Concerto li-

L’ Amministrazione
Comunale e l'Asso-
ciazione Amici

Amici della Musica: due concerti
in piazza Contardi: un gran-
de concerto dedicato a
Flavio Filipponi. Gli allie-
vi dell'Associazione Amici
della Musica "Francesco
Rotundo" si esibiranno in-

Con l'adesione al progetto na-
zionale “Nati per leggere”, svi-
luppato con il concorso del-
l'Associazione Culturale Pedia-
tri, si è voluto avvicinare alla
biblioteca e al mondo dei libri
le famiglie con bambini molto
piccoli; l'iniziativa ha voluto
promuovere la lettura ad alta
voce fin dal primo anno di vita.
Si stima che circa il 15% della
popolazione italiana tra 0 e 6
anni sia entrato in contatto con
il progetto.
Tra le iniziative didattiche la
partecipazione alla rassegna
“Cinema e Teatro insieme” ,
svoltasi a Pavia nel corso del
2008, che ha dato l'opportuni-
tà a bambini e genitori di poter
assistere, per tutto il periodo
scolastico, a proiezioni cine-
matografiche e spettacoli tea-
trali selezionati per  particolare
valore contenutistico e
interpretativo.
Si è consapevoli di non aver
dato forma ad un progetto,
cosa impensabile in tempi così
brevi, ma si è certi di aver av-
viato un nuovo tipo di rappor-
to tra istituzioni e scuola in cui
la biblioteca ha potuto porsi
come tramite. Per questo, gra-
zie alle autorità scolastiche e
all'Assessore Giovanna
Belloni che hanno saputo co-
gliere i giusti momenti per uno
sviluppo sinergico del lavoro.

PER IL PUBBLICO  adulto
sono state organizzate serate
di incontro con gli autori.
Gli argomenti proposti sono
stati volutamente tra  i più di-
sparati  allo scopo di avvici-
nare e far conoscere la biblio-
teca, e tutti i servizi offerti, a
tipologie di lettori diversi. Si è
spaziato dalla letteratura
dialettale, ai testi di psicolo-
gia, al reportage giornalistico,
alla proposta di giovani autori
casoratesi.
In occasione delle maggiori ri-
correnze civili la biblioteca,
come istituzione civica oltre
che culturale, ha dato corso a
momenti di riflessione storica
e  attualizzazione dei temi svol-
ti. Le celebrazioni della gior-
nata della memoria sono state

vissute dando spazio, non
solo  allo sterminio del popolo
ebraico ma, fatto del tutto nuo-
vo, commemorando anche i
più di 500.000 rom e sinti morti
nei campi di sterminio nazisti.

LA SITUAZIONE  attuale del-
le popolazioni zingare è stata
oggetto di analisi per la lettura
dei nuovi fenomeni di intolle-
ranza e discriminazione  razzia-
le. Criteri analoghi sono stati
applicati nella celebrazione
della festa della resistenza.
In occasione di queste sca-
denze la collaborazione con i
comuni di Motta Visconti, Ro-
sate, Noviglio, e con la "Coo-
perativa Cascina Contina", ha
permesso un programma allar-
gato di manifestazioni che

volutamente escluse situazio-
ni troppo onerose che avreb-
bero potuto restringere il nu-
mero degli iscritti.
Il principio guida che si è vo-
luto adottare è quello di una
biblioteca realmente aperta a
tutti, questo principio ha co-
stituito un punto  fermo dal
quale non si è voluto prescin-
dere: anche a discapito di pro-
poste più accattivanti.

RESTA DA DIRE della biblio-
teca quale spazio aperto, de-
putato a promuovere la circo-
lazione di idee e l'incontro tra
le persone. Una fase sperimen-
tale che farà uso di Internet e
dei più avanzati canali di co-
municazione costituirà la no-
vità dei prossimi giorni.
Come si sia arrivati a questi
risultati ha una sola spiegazio-
ne: la passione autentica che
ha animato tutti i volontari che
hanno partecipato al progetto
e che hanno saputo esprimer-
si attraverso un contributo di
tempo, idee, lavoro.
Un grazie a tutto il gruppo e a
Mauro Portaluppi che ci ha
fornito la conoscenza neces-
saria per la conduzione dell'at-
tività.

Fabrizio Guarneri
Presidente Biblioteca

Civica “ Il SognaLibro”

costituisce un
risultato impor-
tante  sul piano
della promozio-
ne culturale sul
territorio.

L’ATTIVITÀ
ESTERNA è
stata dedicata
principalmente
alla visita di mo-
stre (Le donne
nell'arte, Liga-
bue) e di città
d'arte (Cremo-

In piazza Contardi e alla Villa Belloni due eventi di grande musica
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20086 MOTTA VISCONTI (MI)
Via Sant’Anna 14

Tel. 02 90001862 • Cell. 338 8551657

• Patenti A - B - C - D - E - CAP
• Rinnovo patenti e duplicati
• Corsi di recupero punti
• Visita medica in sede

ISCRIZIONE + FOGLIO ROSA:
100,00 EURO

COSTO PATENTE: 330,00 EURO
COMPRESI DUE ESAMICOMPRESI DUE ESAMICOMPRESI DUE ESAMICOMPRESI DUE ESAMICOMPRESI DUE ESAMI

AUTOSCUOLE  VISCONTI
di SESINI GIANFRANCO

rico sinfonico  diretto dal
M° Luigi Bascapé in pro-
gramma venerdì 29 mag-
gio ore 21.00, presso il
Giardino di Villa Belloni
a Casorate Primo. Il con-
certo è dedicato a Fran-
cesco Rotundo, nel terzo
anniversario della scom-
parsa. Il programma
comprenderà le più bel-
le e celebri arie d'opera
di Verdi, Puccini e
Rossini. Parteciperanno
il Coro "G.Verdi" di
Pavia diretto dal M°
Enzo Consogno, la cele-
bre soprano Daria
Masiero e il tenore
Miung Hoon Ji. In caso
di maltempo il concerto
si terrà nella Tensostrut-
tura dell'Oratorio.

UN ALTRO importante
appuntamento è in pro-
gramma per il 13 giugno

sieme agli allievi dell'As-
sociazione Amici della
Musica "Alberto Hus-
kovic" di Garlasco e alla
scuola di danza di
Casorate Primo.

Sede e Magazzino  Via dell'Artigianato, 15
Cell. 338 7982303

Ufficio e Fax: 02 905 13 20

Luigi .ABATE
Impresa .Edile

Casorate Primo (PV)

L'Impresa Luigi ABATE, oltre a costruire
e ristrutturare opere edili, esegue

bonifiche e smaltimenti di
tetti in lastre di “ETERNIT”

con personale specializzato.

www .abate-costruzioni.it

...e non sapete
a chi rivolgervi?

...e non sapete
a chi rivolgervi?

Avete un tetto
in ETERNIT...
Avete un tetto
in ETERNIT...

Planet Models
Via Santagostino, 32 - 27022 Casorate Primo (PV)
Tel. 02 90056229 • E-mail: planetmodels@yahoo.it

Mezzi militari, diorami, figurini, aerei, navi in legno, colori,
strumenti e superdettagli dalle migliori ditte produttrici

• Oltre 3000 prodotti in esposizione
• Accessori in resina e superdett aglio
• Figurini in resina e metallo
• Colori, pennelli, prodotti
  per invecchiamento
• Accessori per diorami

Le migliori basette in legno •
Targhe incise in ottone •

Servizio diretto di pittura •
Consulenza modellistica qualificata •

Veicoli civili da collezione •
Vendita anche per corrispondenza •
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mento e' aperto da mercoledì 3 giugno la mattina dal lu-
nedì al  venerdì  ore 9.00-12.30; il pomeriggio martedì e
giovedì ore 16.30-18.00. I bollettini pre-compilati saran-
no inviati ai cittadini tramite la tesoreria comunale pres-
so l'indirizzo indicato nell'ultimo versamento 2008.

PER L'EVASIONE di pratiche particolarmente complesse
è necessario fissare un appuntamento telefonando al nu-
mero 02/905195220 entro e non oltre mercoledì 3 giugno.
Ricordiamo che,  per evitare code di attesa,  è possibile
fissare un appuntamento telefonando al Servizio Tributi ai
numeri 02/905.195.220 • 02/905.195.219 • fax 02/
905.195.238.
Indirizzo e-mail: tributi@comune.casorateprimo.pv.it

I
strativo, perché siamo ferma-
mente convinti che i cittadini
abbiano il diritto di vivere e la-
vorare in un ambiente tranquil-
lo e basato sui valori della ci-
vile convivenza. Per questo ci
siamo impegnati  seriamente e
abbiamo:
• potenziato l'organico della
Polizia Locale; • firmato un ac-
cordo con i Comuni limitrofi
per il servizio di pattugliamen-
to serale e notturno; • forte-
mente voluto la presenza in
Casorate di un distaccamento
di volontari dei Vigili del Fuo-
co per i quali abbiamo allestito
un'attrezzata Caserma; • intro-
dotto il sistema di videosorve-
glianza in alcune zone del pae-
se; • potenziato il gruppo di
Protezione Civile; • mantenu-

to un rapporto costante con i
Carabinieri locali e provinciali
per servizi di controllo del ter-
ritorio diurni e serali.

SIAMO consapevoli che que-
ste misure da sole non sono
sufficienti se non vengono ac-
compagnate da altre azioni ten-
denti a creare un clima di di-
stensione, di dialogo, di acco-
glienza, di apertura e di sereni-
tà nell'intera comunità. I risul-
tati delle politiche sulla sicu-
rezza non sono mai immediati
ma i segnali che ci giungono
paragonati ad altre realtà della
nostra dimensione sono inco-
raggianti e pertanto riteniamo
di dover continuare su questa
linea, certi che si debba e pos-
sa fare sempre di più per ga-
rantire tranquillità e pace so-
ciale.
In quest'ottica continueremo

Il Sindaco Gian Antonio Rho torna nuovamente sul tema della sicurezza presentando il consuntivo del lavoro svolto in questi cinque anni

Rho: «L’impegno a garantire
la tranquillità dei cittadini»

l tema della sicurezza è
sempre stato al centro del
nostro operato ammini-

mi piacerebbe che si faces-
se chiarezza, prima che le
polemiche prendano il
sopravvento sui fatti.
Si tratta della questione ri-
guardante la caserma dei
Carabinieri che dovrebbe
trovare posto a Casorate.
Vorrei subito chiarire che
non vi è alcuna responsa-
bilità del sindaco Gianni
Rho nel ritardo che questa
azione sta accumulando e
che, al contrario, vi è stato
un interessamento rapido e
sollecito anche da parte

D esidero, in poche ri-
ghe, riassumere una
vicenda sulla quale

I fatti per  capire i contorni della vicenda
LA CASERMA BLOCCATA / 2 • Riceviamo dall’On. Angelo Zucchi e pubblichiamo

dovuto tenersi il 19 marzo
scorso.
Ho altresì fatto presente al
Direttore del Demanio che
(cito testualmente) "le dina-
miche e le attese che si svilup-
pano in una piccola comuni-
tà, mal si conciliano con le
lungaggini amministrative",
sollecitandolo quindi ad una
soluzione rapida.
AD OGGI , l'unica risposta
che abbiamo ricevuto dal Di-
rettore dell'Agenzia del De-

«Non vi sono responsabilità o omissioni da
parte della giunta di Gian Antonio Rho»

manio è di metà aprile. In essa
si afferma che l'esame della
pratica ha richiesto ulteriori
approfondimenti ma al
contempo si assicura la più
ampia disponibilità dei com-
petenti Uffici a "completare
quanto prima l'istruttoria".
Insomma, di fronte alla buro-
crazia bisogna, a volte, armar-
si di pazienza. Ma avere uno
scritto che garantisce il mas-
simo impegno da parte del-
l'ente preposto è comunque

già un passo avanti.
Questi i fatti, giusto per
chiarire che non vi sono re-
sponsabilità o omissioni da
parte della giunta Rho e che
da parte mia vi è stata e vi
sarà in futuro la massima
attenzione al problema.
E dunque non si potrà por-
re la prima pietra della ca-
serma in questi giorni, ma
la strada è ora aperta e la
situazione è, come si dice,
tenuta sotto stretta osserva-
zione; quindi confidiamo in
una soluzione rapida nel
prossimo futuro.

On. Angelo Zucchi

«La burocrazia sta
bloccando l’ iter della
nuova Caserma»

mia.

INFATTI , nel momento in
cui si sono percepiti dei ri-
tardi inusuali nella riso-
luzione della vicenda, il
sindaco Gianni Rho mi ha
tempestivamente avvisato,
chiedendomi di interveni-
re - per quanto fosse nelle
mie disponibilità - per
chiarire i motivi del ritar-
do stesso. Cosa che ho fat-
to subito, mandando una
lettera di protesta al Diret-
tore dell'Agenzia del De-
manio di Roma, dott. Mau-
rizio Prato, chiedendo il
motivo per cui il punto ri-
guardante la caserma dei
Carabinieri di Casorate
non fosse stato ancora
preso in esame dalla Com-
missione Congruità di
Roma. Si tenga presente
che tale esame avrebbe

A U T O F F I C I N A

LISSI
di Lissi Giovanni Carlo

Via Santagostino, 107
27022 CASORATE PRIMO

Tel./fax 02 90097454
E-mail: autofficinalissi@tiscali.it

• MANUTENZIONE DI TUTTE LE MARCHE
• DIAGNOSI E RICARICA CLIMATIZZATORI
• ANALISI GAS DI SCARICO E BOLLINO BLU
• ELETTRAUTO E DIAGNOSTICA CON EXAMINER
• GOMMISTA - SCONTI 40% - 50%
• PRE-REVISIONI E REVISIONI

TEC. ALFA ROMEO TEC. MERCEDES

I giorni e gli orari
dello Sportello ICI

SI PAGA ENTRO IL  16 GIUGNO

Sportello ICI: pagamento solo per non residenti e altri
fabbricati entro il 16/6/2009.
Lo sportello per il calcolo gratuito senza appunta-

ad impegnarci per la costru-
zione della Caserma dei Cara-
binieri, che verrà realizzata da
un privato. Noi vantiamo il
merito di aver sbloccato una
situazione ormai ferma da quin-
dici anni, siamo riusciti a con-
vincere il privato a ripresentare
il progetto, addirittura più am-
pio, e da parte nostra abbiamo
dato la disponibilità ad
accollarci il costo dell'affitto
per i primi sei anni. Adesso
sono stati ottenuti tutti i per-
messi da parte delle autorità
militari e manca solo la
quantificazione del canone di

affitto. Purtroppo l'iter burocra-
tico ha subito continui intop-
pi e rinvii da un ufficio all'altro,
come spiegato nella lettera
dell'On. Angelo Zucchi (vedi
sotto) che segue per noi a
Roma la complessa procedu-
ra.

CI SAREBBE piaciuto poter
annunciare l'ulteriore poten-
ziamento dell'organico della
Polizia Locale; invece per ri-
spettare tutte le limitazioni sul
contenimento della spesa del
personale, abbiamo avviato un
piano di riorganizzazione dei

servizi comunali che sgraverà
gli Agenti di una parte del loro
lavoro d'ufficio, lasciando loro
più tempo da dedicare al  terri-
torio.  Intendiamo costituire
con le Forze dell'Ordine un "ta-
volo sicurezza" che si attiverà
ogni qualvolta sarà necessa-
rio; aumenteremo i punti di
videosorveglianza sul territo-
rio.  Siamo certi che non si deb-
ba mai abbassare la guardia e
continueremo a lavorare in tal
senso, per garantire e tutelare
la pace sociale.

Gian Antonio Rho
Sindaco di Casorate Primo

E’ in funzione il
servizio di sorveglianza
serale coordinato con

i comuni limitrofi
Telefono

02 4475312
Dalle h. 20 alle h. 24
da lunedì a sabato

AVVISO
Sorveglianza

serale

VIA SAN GIOVANNI, 1
MOTTA VISCONTI (MI)

TEL. 02 90009261
I NOSTRI
MARCHI:

PER UOMO E PER DONNA

“NON SOLO JEANS”
NON SIGNIFICA
SOLTANTO JEANS!
VIENI A
TROVARCI!

NUOVI
ARRIVI
primavera

estate 2009 NOVITÀ
Linea bambino

CALVIN KLEIN DA 6 A 16 ANNI

Punto di Vista
Il vostro
materiale

SI INFORMANO  i lettori che
il materiale da pubblicare sul-
le nostre pagine (lettere, fo-
tografie, servizi, documenti
ecc.) deve essere inoltrato
alla Redazione entro il gior-
no 5 del mese in corso, pos-
sibilmente via e-mail all’indi-
rizzo pudivi@tiscali.
Grazie.

Il Sindaco Gianni Rho.
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• Yogurt fresco artigianale di vari gusti con frutta fresca
• Cornetti caldi a mezzanotte, da maggio a settembre
• Crêpes salate e dolci
• Caffè e cappucci in Tazza “Tandem” Lavazza
• Gelato con salse varie con morbido cioccolato caldo
• I “Piaceri del Caffè”
• Coni e cialde parigine fatti artigianalmente in gelateria
• Panna cotta di vari gusti
• Coppe gelato e tanto altro ancora...

Gelateria • Yogurteria
e Caffetteria di Michele Colasanto

Via Santagostino, 33 - 27022 Casorate Primo (PV)

Tel. 339 4382080  (giorno di chiusura: martedì)

GRANDE NOVITÀ
Consegna serale
a domicilio, ore

19:30-22:30
(+ Euro 0,50)

GRANDE NOVITÀ
Consegna serale
a domicilio, ore

19:30-22:30
(+ Euro 0,50)

L’Assessore ai Lavori Pubblici, Urbanistica e Patrimonio Angelo Bosatra presenta ai cittadini il consuntivo dell’attività svolta nel suo mandato

2004-2009: cinque anni di opere pubbliche
«Un consistente lavoro di riqualificazione degli
edifici scolastici, in attesa del nuovo grande polo»

re e patrimonio del nostro Co-
mune, in particolare:

• ASILO NIDO
Sostituzione di parte del tetto.
Recupero locali da destinare a
nuove aule. Sostituzione dei
vecchi serramenti con nuovi
in PVC con pluricamera per
maggior sicurezza e risparmio
energetico. Tinteggiatura in-
terna di tutti i locali.
Riqualificazione spazi esterni
con nuova recinzione e
delimitazione parco a verde.

• SCUOLA MATERNA
Realizzazione di nuova cucina,
di nuove aule, di nuovi spazi
accessori e di nuovi servizi
igienici. Sostituzione di parte
della copertura del tetto e dei
canali di gronda. Tinteggiatura
interna spazi comuni.

• SCUOLA ELEMENTARE
Completa tinteggiatura di tutti
i locali interni. Manutenzione
straordinaria di tutti i bagni.
Realizzazione della nuova
mensa scolastica. Realizzazio-
ne della nuova palestra, di
nuove aule, laboratori didatti-
ci e nuovi bagni. Riorganiz-
zazione degli spazi interni con
formazione nuove aule. Posa
monoblocco climatizzato ora
utilizzato per attività di soste-
gno.

• SCUOLA MEDIA
Sostituzione della pericolosa
copertura in eternit e sostitu-
zione di tutti i canali di gronda.
Palestra: nuova copertura e
pluviali di scolo, nuova
pavimentazione in materiale
sintetico, nuovi elementi ra-
dianti per riscaldamento, nuo-
vi serramenti in PVC con
pluricamera per maggior ri-
sparmio energetico. Completa
tinteggiatura di tutti i locali in-
terni. Manutenzione generale
straordinaria di tutti i servizi
igienici. Realizzazione di un
campetto polivalente voluto
dagli stessi ragazzi.

Per tutti gli edifici scolastici
sono stati acquisiti i certifi-
cati di conformità degli im-
pianti e di prevenzione incen-
dio oltre alla diagnosi
energetica dell'immobile me-
desimo.

I  lavori realizzati dal 2004
ad oggi hanno interessa-
to tutti gli edifici, struttu-

«Per tutti gli edifici scolastici sono stati
acquisiti i certificati di conformità degli

impianti e di prevenzione incendio»

L’Assessore ai Lavori
Pubblici e Urbanistica
Angelo Bosatra (a destra)
presenta ai cittadini il
lavoro condotto dal suo
assessorato dal 2004
ad oggi.

pletato il parcheggio dell'area
mercato in c.so Europa. Pro-
cedure in corso per l'affida-
mento della manutenzione stra-
ordinaria delle strade comuna-
li.

• FOGNATURA
E' stato affidato ad ASM Pavia,
con apposito contratto, la ge-
stione completa del ciclo idrico
integrato comprendente: pre-
lievo e distribuzione dell'acqua
potabile, servizio fognatura e
depurazione. In cambio l'Am-
ministrazione Comunale ottie-
ne significativi interventi pro-
grammati di manutenzione alla

• EDIFICI PUBBLICI
Rifacimento completo del tet-
to della stazione dei Carabinie-
ri, dell'impianto elettrico, con
manutenzione generale. Rifa-
cimento completo del tetto
della vecchia sede comunale.
Realizzazione di nuovi locali
per i servizi Anagrafe, Polizia
Urbana e Protezione Civile.
Realizzazione della sede della
nuova Biblioteca Civica "Il
Sognalibro". Adeguamento
locali per la nuova stazione dei
Vigili del Fuoco.

• CIMITERO
Realizzazione di nuove cappel-
le gentilizie e completamento
nuovi loculi. Sono stati affida-
ti i lavori per la manutenzione
generale dei tetti ed interventi
di ammodernamento.

• CENTRO SPORTIVO
Completamento nuovo campo
di calcio. Acquisto modulo
adibito a spogliatoio. Realiz-
zazione nuovo impianto di il-
luminazione. Rifacimento cam-
po centrale di calcio con im-
pianto automatico d'irrigazio-

ne. Manutenzione straordina-
ria spogliatoi campo centrale
e campo allenamento, con ri-
facimento impianto idrico sa-
nitario.

• VIABILIT A'
Realizzazione del nuovo piaz-
zale antistante il cimitero come
parcheggio a servizio dello
stesso e del centro sportivo.
Rallentatori del traffico su: via
per Motta Visconti, via
Pionnio, attraversamento pe-
donale fronte cimitero, via Tu-
rati, via Santagostino (rifaci-
mento). Realizzazione di mar-
ciapiedi per la messa in sicu-
rezza di via Adamello e via
Monte Asolone. Messa in si-
curezza di via Meucci con
delimitatori sonoro-visivi di
carreggiata. Completata la
riqualificazione di c.so Europa
con aiuole e marciapiedi. Com-

rete ormai obsoleta, oltre ad un
progetto esecutivo per elimi-
nare lo storico problema delle
esondazioni.

• LAVORI ESEGUITI
Nuovo tronco di fognatura di
collegamento di via Vittorio
Emanuele e via Berlinguer per
sgravare il carico su p.za
Contardi e via Santagostino.
Pulizia completa del condotto
principale dall'impianto di
depurazione sino a p.za
Contardi. Illuminazione pub-
blica via Don Sturzo.

Completamento pubblica illu-
minazione fari-sottogronda
Centro storico. Posa nuove
antenne per telefonia mobile
all'esterno del centro abitato
con eliminazione delle esisten-
ti sulla torre acquedotto. Pro-
getto pilota della Provincia di
Pavia per "audit energetico"
per diagnosi energetica edifici
pubblici. Progetto pilota della
Provincia di Pavia per nuovo
regolamento edilizio di rispar-
mio energetico.

• ACQUISIZIONI
AL PATRIMONIO
Villa Belloni; Cinema Italia;
Veicoli elettrici per servizi eco-
logici a zero impatto ambien-
tale

• ALIENAZIONI
Area destinata all'Ente Rho (in
permuta con ex-Cinema Italia)
per la costruzione di case a
canoni controllati. N.3 appar-
tamenti di Via Mira per finan-
ziare il PGTerritorio ed il pro-
getto partecipato del Polo Sco-
lastico.

Angelo Bosatra
Assessore ai Lavori

Pubblici e Urbanistica
(la seconda parte della

relazione prosegue
qui sotto)

Urbanistica: il territorio come risorsa sociale
LA  RELAZIONE DELL ’ASSESSORE ANGELO BOSATRA / 2 • È LA SFIDA DEI PROSSIMI ANNI

«La pianificazione degli interventi ha permesso di recuperare
consistenti risorse economiche finalizzate all'attività sociale»

d'Intervento (PII). Proprio in
ottemperanza alle indicazio-
ni del Documento di Inqua-
dramento del Territorio sono

territorio, ha assunto ormai
anche il ruolo di programma-
zione e di indirizzo economi-
co-sociale, in particolare in
questa situazione di profon-
da crisi economica che impe-
gna i Comuni a scelte concre-
te per rispondere ai bisogni
della popolazione.
La sfida dei prossimi anni si
giocherà dunque in modo
inequivocabile sulla capaci-
tà dell'Amministrazione di
coniugare l'esigenza natura-
le di sviluppo del territorio
con la necessità di risposta
ai bisogni cittadini e con la
difesa della qualità della vita
come valore sociale. Una sfi-
da così importante per essere
vinta ha bisogno di due ele-
menti fondanti: un confronto
serio con la cittadinanza e tra
le forze politiche che maturi
scelte ampiamente condivise;
uno strumento di governo del
territorio (PGT) che sappia
cogliere e tradurre in atti con-

L’ urbanistica, oltre che
scienza di gestione
per lo sviluppo del

creti i concetti sopra esposti
nel rispetto all'ambiente,
dell'habitat e della morfo-
logia. L'obiettivo primario
sarà quello di arrivare all'ap-
provazione definitiva del PGT
e di dare esecuzione ai pro-
getti in esso contenuto.

POSSIAMO affermare di
aver completato il lavoro ini-
ziato il 12 luglio 2005 con
l'approvazione del Documen-
to d'Inquadramento, con il
quale avevamo definito
l'azione urbanistica che pre-
vedeva: • interventi mirati
alla riqualificazione delle
aree dismesse (ex Piumificio,
ex Omino); • la realizzazione
del polo scolastico; • i l
recupero di spazi (Villa
Belloni,  ex Cinema Italia); •
la creazione di corridoi eco-
logici; • il recupero di fondi
a sostegno del bilancio comu-
nale tramite Piani Integrati

stati già affidati: la redazio-
ne del Piano di utilizzazione
gestione servizi del sot-
tosuolo, del Reticolo idrico

minore, del nuovo Studio ge-
ologico.
E inoltre sono stati redatti e
depositati il piano di
Zonizzazione acustica e il
nuovo studio viabilistico con
il Piano Urbano del Traffico.

Angelo Bosatra

Questo importante strumento urbanistico dovrà tenere conto:

• di un'equa potenzialità edificatoria di tutte aree del territorio;
• dell'utilizzo delle aree agricole come elemento di riqualificazione ambientale, in linea
con leggi e finanziamenti europei;
• della centralità della scuola all'interno del piano dei servizi;
• del piano del traffico per migliorare le condizioni di viabilità e di vivibilità della città;
• della necessità di un sempre più adeguato trasporto pubblico verso Milano/Pavia;
• del recupero e riqualificazione del centro storico, rispettando la struttura, la tipologia
e le caratteristiche esistenti dell'abitato. La valorizzazione del centro sarà di ausilio per
le attività economiche nella salvaguardia degli esercizi di vicinato potenziando la
dorsale commerciale, cuore pulsante della Città;
• della necessità di sperimentare su edifici pubblici e privati l'utilizzo di fonti
energetiche alternative
• dell'opportunità di coordinarsi con i grandi progetti regionali come ad esempio il
"Sistema dei Navigli" per entrare nei flussi turistici;
• infine, ma non per ultimo in ordine di importanza, di saper cogliere tutte le opportuni-
tà offerte dall'EXPO 2015 come momento di rilancio economico.

Il Piano di Governo del Territorio (PGT)
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lista unitaria comunista nella circoscrizione
nord-ovest. Deputato nella scorsa legislatu-
ra, ha ricoperto l'incarico di Presidente della
Commissione Lavoro della Camera dal giu-
gno 2006 all'aprile 2008. Fin dal 1993 ha svol-
to ruoli dirigenti nel sindacato del pubblico im-
piego della Cgil giungendo all'elezione, nel
2000, a Segretario nazionale Funzione Pub-
blica Cgil, con l'incarico di responsabile del
comparto Regioni-Autonomie locali.
Dal settembre 2008 è responsabile nazionale
Lavoro del Partito dei Comunisti Italiani. Ha
pubblicato nell'ottobre 2008, insieme a Paolo
Repetto, il libro “Uno ogni sette ore - Perché
di lavoro si muore” (Datanews editore), sulla
tragedia delle morti bianche e sulle "cose da
fare" per cercare di porre rimedio al dramma-
tico fenomeno.

Disoccupazione in Europa al 10% entro il
2009 che corrisponde a 7-8 milioni di lavo-
ratori senza più lavoro. Questo è lo sce-
nario che i sindacati europei hanno illu-
strato al recente G20. Che cosa può fare
l'Europa per arginare questa drammatica
emergenza?
«Prendo atto con favore della forte presa di
posizione dei sindacati europei che hanno in-
vocato a Londra un "piano straordinario" ne-
cessario ad affrontare il devastante impatto so-
ciale della crisi finanziaria ed economica. Al-
zare la voce contro l'inadeguatezza delle at-
tuali istituzioni europee è di vitale importanza,
tanto più che l'Europa dei 27 fatica a trovare
un suo profilo e non riesce ad agire come en-
tità politica: arranca di fronte alla crisi e spes-
so propone soluzioni inadeguate e segnate da
risposte individuali dei singoli Stati. Esattamen-
te il contrario di ciò che servirebbe: un'Europa
con un forte profilo sociale e politico, capace
di assumere una strategia comune per
rilanciare lo sviluppo, far crescere l'occupa-
zione e sostenere il reddito».

Quali risposte dare a chi chiede un diver-
so sviluppo economico e una politica di
redistribuzione della ricchezza?
«La voce dei giovani, degli studenti, dei lavo-
ratori e di quanti altri stanno manifestando con-
tro la crisi esprime la consapevolezza che
coloro che hanno causato, o contribuito a cau-
sare, la crisi economica e finanziaria non pos-
sono essere i protagonisti della sua soluzio-
ne. Il tema al centro del dibattito politico deve
quindi essere quello di voltare pagina, per pro-
gettare un altro futuro, attribuendo una nuova
responsabilità alle istituzioni nazionali e
sovranazionali.
Se vogliamo evitare di assistere alle guerre
tra poveri, occupati contro disoccupati, nativi
contro migranti e così via, dobbiamo cimen-
tarci con proposte credibili e forti per produrre
non divisioni, ma più inclusione: contrattazio-
ne collettiva europea, occupazione stabile e
di qualità, sostegno al reddito, investimenti
pubblici in economia vincolati in termini di ga-
ranzie sociali e sostenibilità ambientale. E poi
bisogna difendere la democrazia e la parteci-
pazione, salvaguardando il diritto di sciopero
e affermando una visione laica dei rapporti
sociali e culturali».

Il mondo del lavoro ha sempre più precari.
Con quali azioni può intervenire l'Europa?
«Per il gruppo Gue-Ngl, nel quale confluiranno i
parlamentari della lista unitaria comunista, la lot-
ta alla precarietà sarà al centro dell'iniziativa par-
lamentare e di un'ampia mobilitazione politica
e sociale che vogliamo promuovere in Europa.
In primo luogo va combattuta con incisività l'at-
tuale e ormai trentennale politica iperliberista fon-
data sui bassi salari, sul dumping contrattuale
e sociale e, dunque, sull'estensione della
precarietà. Dobbiamo poi partire dalla riscrittura
di talune norme che l'hanno nei fatti promossa
e incentivata, come ad esempio la direttiva
Bolkestein, che costituisce un attacco diretto
ai contratti collettivi e ai diritti dei lavoratori. O la
direttiva che punta a estendere l'orario di lavoro
oltre le 65 ore settimanali, o quella che propone
l'innalzamento dell'età pensionabile per le don-
ne».

ELEZIONI EUROPEE  2009

GIANNI PAGLIARINI
PER IL LAVORO, LO SVILUPPO ECONOMICO
E UNO STATO SOCIALE CHE GARANTISCA
I DIRITTI DI TUTTI

Difendere i diritti dei cittadini migranti e
uno stato sociale che garantisce i diritti di
tutti. Sono solo slogan?
«Il punto cruciale che abbiamo di fronte è l'ur-
genza di sconfiggere l'idea di "Europa-fortez-
za", figlia anch'essa - come le cattive politi-
che salariali - del nefasto trentennio nel corso
del quale è proliferata la cultura gretta impo-
sta dalle destre. I cittadini europei, al contra-
rio, hanno bisogno di una politica comune eu-
ropea sulle migrazioni e sui richiedenti asilo in
accordo con la Convenzione di Ginevra: per
tutelare i milioni che fuggono dalla povertà, così
come dalle persecuzioni, a causa delle loro
convinzioni politiche, ideologiche, religiose o
dell'orientamento sessuale. E nel rispetto del-
la dignità umana non si possono nemmeno ac-
cettare "centri di detenzione" che assomiglia-
no ad altrettanti lager: perciò vanno chiusi.
Si tratta, infatti, di ristabilire un principio elemen-
tare: alla libera circolazione europea dei capi-
tali, dei prodotti e dei servizi non può che corri-
spondere quella delle persone. Anche per ri-
spondere duramente all'ignobile ipocrisia di
molte classi dirigenti, ben contente di sfruttare
"in nero" il lavoratore costretto alla clandestini-
tà, ma del tutto restie a riconoscergli quel diritto
all'esistenza garantito invece alle merci».

Q uarantotto anni, giornalista pubblicista,
Gianni Pagliarini è candidato alle ele-
zioni europee nella testa di lista della

“IL MONDO DEL
LAVORO HA
SEMPRE PIÙ
PRECARI, E
QUESTO È

IL FRUTTO DI
UNA TRENTENNALE POLITICA IPERLIBERISTA

BASATA SOPRATTUTTO SUI BASSI SALARI”

RICCARDO DELL’ENDICE
E FRANCESCO FURFARI,
componenti del P .D.C.I. di Casorate
Primo e Candidati nella List a N. 1
“Uniti per Casorate” invit ano
comp agni e simp atizzanti a vot are
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per il Parlamento
Europeo GIANNI PAGLIARINI
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LISTA NUMERO 1 • “Uniti per Casorate” - Candidato Sindaco: Gian Antonio Rho

EGIDIO ALONGI
Nato a Enna
l’11 ottobre 1952.

GIUSEPPE ARTEMAGNI
Nato a Casorate Primo
il 21 dicembre 1949.

GIOVANNA BELLONI
Nata a Casorate Primo
il 16 novembre 1951.

ANGELO BOSATRA
Nato a Marcignago
il 19 gennaio 1955.

FRANCESCO BOTTARO
Nato a Cona (VE)
il 4 ottobre 1953.

CATENA CINTORRINO
Nata a Ali Terme (ME)
il 15 novembre 1961.

RICCARDO DELL’ENDICE
Nato ad Andria (BA)
l’11 settembre 1968.

EDUARDO DE SORTIS
Nato a Taranto
il 21 dicembre 1943.

ALBERTO DI CINTIO
Nato a Pescara
il 20 marzo 1954.

PASQUALE DI TERLIZZI
Nato a Milano
il 24 gennaio 1950.

FILOMENA DRAMMIS
Nata a S.M. Marchesato
(KR) il 29 aprile 1965.

PATRIZIO FIORANI
Nato a Casarile
il 28 maggio 1957.

FRANCESCO FURFARI
Nato a Milano
il 21 settembre 1974.

DANIELE GHISLANDI
Nato a Milano
il 6 ottobre 1961.

ANGELO GIANI
Nato a Vimercate
l’8 febbraio 1951.

ANTONIO PAPPACENA
Nato a Caserta
il 13 dicembre 1975.

Il candidato Sindaco è
nato a Casorate Primo
l’8 febbraio 1948.

GIAN ANTONIO RHO

ALONGI ARTEMAGNI BELLONI BOSATRA

BOTTARO CINTORRINO DELL’ENDICE DE SORTIS DI CINTIO DI TERLIZZI

DRAMMIS FIORANI FURFARI GHISLANDI GIANI PAPPACENA

Via Santagostino, 59 - Casorate Primo (PV) - Tel. 02 90056045

INTIMO
• uomo
• donna
• bambino

CARTOLERIA  • LIBRI DI TESTO
GIOCATTOLI

Da noi puoi spendere
i tuoi buoni DOTE SCUOLA

Ricopriamo
i tuoi libri con il
sistema CoLibrìCOSTUMI

DA BAGNOCOSTUMI

DA BAGNO

La corsa elettorale per la guida del Municipio vede tre candidati con le loro liste: Gian Antonio Rho, Enzo Bina e Stefano Stramezzi

Amministrative: sono tre le liste in campo
Si vota sabato 6 giugno dalle ore15 alle 22 e domenica 7 giugno dalle ore 7 alle 22

voto per il rinnovo dell'Am-
ministrazione Cittadina, insie-
me alla scelta dei candidati
per il Parlamento Europeo. I
cittadini aventi diritti al voto
sono 6.432 per le comunali e
6.369 per le europee.
Gli elettori casoratesi decide-
ranno a chi affidare il gover-
no del paese per i prossimi
cinque anni e avranno la pos-

I l 6 e 7 giugno gli elettori
casoratesi saranno chia-
mati ad esprimere il loro

sibilità di scegliere tra tre li-
ste:
• lista n.1 “Uniti per
Casorate”  - Candidato
Sindaco Gian Antonio Rho
(centro sinistra);
• lista n. 2 “Casorate al
centro” - Candidato Sin-
daco Enzo Bina (centro);
• lista n. 3 “Casorate Primo
Stramezzi Sindaco” Lista
PDL - Lega Nord - Candi-
dato Sindaco: Stefano
Stramezzi (centro destra).

L'AMMINISTRAZIONE
uscente si ripresenta guida-
ta dal sindaco Gian Antonio
Rho e riunisce tutte le forze
del centro sinistra: Partito
Democratico, Rifondazione,
Comunisti Italiani, Sinistra
Europea, Partito Socialista e
Verdi. Sono nuovamente in
lista tutti gli assessori uscen-
ti, mentre si registrano nove

nuovi candidati.

NELLA  LISTA guidata da
Enzo Bina confluiscono i rap-
presentanti delle tre liste ci-
viche di minoranza presenti
in consiglio; Marco Citelli,
Antonio Sarli e Vincenzo
Laurenzano, insieme a Clau-
dio Casetto, ex consigliere
dell'attuale maggioranza. Pie-

no appoggio alla lista è dato
da UDC Unione di Centro, da
Italia dei Valori e dal Circolo
della Libertà.

LA LISTA CHE unisce Popo-
lo della Libertà e Lega con
candidato sindaco Stefano
Stramezzi, propone una squa-
dra molto rinnovata e con una
consistente presenza femmini-
le: sei candidate. Scendono
nuovamente in campo tre ex
assessori della giunta Orlandi:

Stefano Stramezzi, Paolo Fos-
sati e Virginio Radice.
Gli scrutini: lo scrutinio dei voti
per il Parlamento europeo ini-
zierà a partire dalle ore 22.00 di
domenica 7 giugno, subito
dopo la conclusione delle ope-
razioni di voto e l’accertamen-
to del numero dei votanti; lo
scrutinio dei voti per le con-
sultazioni amministrative avrà
inizio alle ore 14.00 di lunedì 8
giugno.

Elisabetta Pelucchi

Si vota anche per il rinnovo
del parlamento europeo
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Cari Concittadini,
eccomi di nuovo, dopo cinque anni, a chiedere la
vostra fiducia.
Mi sembra ieri quando cominciai l'avventura di Sin-
daco per Casorate. Mi sembra ieri perché l'entusia-
smo è lo stesso di allora, la forza d'animo la stessa,
le idee per il futuro sempre nuove, ma ancora forti e
chiare come allora.
Questi cinque anni per me sono stati bellissimi, per
l'esperienza che mi hanno portato e per la grande
umanità e l'affetto che ho incontrato in tutti voi. E
credo che in questo periodo molte cose siano state
fatte, e bene.
Credo intimamente di essere stato un sindaco per
tutti e di tutti, sia di chi mi ha votato sia di chi ave-
va scelto diversamente. Questo almeno è stata la
mia intenzione costante. Spero quindi che chi ha
avuto fiducia in me allora, la possa rinnovare anche
oggi, e insieme spero di aver guadagnato anche la
fiducia di qualcuno che allora fu scettico.
In questi cinque anni ho messo il massimo impegno
nel lavoro di Sindaco, e altrettanto hanno fatto tutti
i miei compagni di viaggio in Giunta, tutti i Consi-
glieri comunali e tutta la macchina amministrativa.
Voglio ringraziare ognuno di loro per il prezioso la-
voro che ha svolto.

Ma veniamo ai fatti. Posso dire con grande serenità
che il programma che ci eravamo dati è stato com-
pletato al meglio. Tuttavia sappiamo che rimangono
due punti sui quali occorrerà continuare l'impegno
per portare a termine le nostre promesse: il polo
scolastico e la caserma dei Carabinieri.
Sulla caserma sottolineo che siamo momentanea-
mente fermi per colpa di una certa burocrazia ro-
mana, la quale ci sta facendo penare, ma vi assicu-
ro che siamo vigili e costantemente attivi su quel
fronte. A breve porteremo a casa il risultato!
E sul polo scolastico, voglio ribadire il mio impegno
fin dal primo giorno di lavoro nel nuovo mandato -
se vorrete ancora accordarmi fiducia come spero -
affinché anche Casorate abbia un istituto all'altezza
delle sue aspettative, in cui educare i nostri figli.
Sapete che sono una persona concreta e non abi-
tuata a troppe parole o alla retorica. Ma vi sto par-
lando con il cuore e con la consapevolezza che il
lavoro fatto finora non potrà che portare ottimi frutti
per il futuro. Un futuro che desidero continuare a
costruire insieme con tutti voi.

Vi aspetto, il 6 e il 7 giugno. Vi chiedo un voto per
continuare a crescere insieme e per fare di Casorate
una città sempre migliore per vivere e crescere i
nostri figli. Un caro saluto

Gian Antonio Rho

LISTA
N. 1

Continuità nell’impegno
per gli anni 2009 - 2014

Il Governo locale: la nostra linea. Costruire una comunità forte, sicura e solidale.

1. Raccogliere le energie più vitali della nostra società per tornare a crescere.
2. Tutelare le fasce sociali più deboli (anziani, minori, persone in difficoltà).
3. Favorire e sostenere l'aggregazione e la formazione fra i giovani.
4. Incrementare il nostro sistema formativo ed educativo poiché conoscenza e sapere
sono la chiave d'accesso al futuro.
5. Governare uno sviluppo del territorio che valorizzi e tuteli l'ambiente e la Comunità.
6. Sostenere le attività economiche sul territorio a favore dei cittadini.
7. Lavorare a tutela della sicurezza che è il primo diritto di ogni persona.

E' questo il nostro obiettivo, il nostro progetto:
Coesione sociale e il benessere della Comunità rappresentano

ingredienti essenziali per una strategia di crescita.

Le priorità del programma

1. A fronte di un Governo che ha colpito con tagli indiscriminati la scuola pubblica, noi ribadiamo
l'importanza dell'Istruzione e della formazione. Il nuovo Polo scolastico da costruire, il sostegno
finanziario ed organizzativo alle iniziative della Scuola rimangono centrali nel nostro progetto.
2. In una società in cui i valori culturali si misurano prevalentemente "nell'immagine dei mass
media", noi rilanciamo la cultura come elemento essenziale per  valorizzare e ridisegnare i contorni
della nostra comunità. La Biblioteca e le iniziative delle Associazioni sono risorse essenziali del
Vivere@Casorate.
3. Nella realtà odierna caratterizzata da radicali cambiamenti economici e precarietà sociale, noi
crediamo nella promozione della salute nel senso più ampio, nella difesa della famiglia, nella  lotta
alla povertà e all'emarginazione. I servizi alla persona diventano i riferimenti strategici del vivere
comune.
4. Le attuali leggi nazionali e regionali costringono i Comuni a sostenersi unicamente utilizzando il
territorio come fonte di finanziamento. In questa situazione, noi lavoriamo comunque per un Piano
di Governo del Territorio (PGT) che valorizzi e riqualifichi le strutture esistenti riscoprendo, nelle
scelte urbanistiche, le radici storiche della nostra Comunità.
5. L'espansione del centro urbano deve salvaguardare il diritto all'abitare e il diritto alla qualità della
vita. Per questo dobbiamo adottare quelle soluzioni che tengano insieme le ragioni dell'ambiente
con le esigenze della Comunità: una città dalle strade sicure, dagli spazi verdi, a misura di tutti.
6. La richiesta di sicurezza  necessita di politiche fondate sulla certezza di diritti e doveri uguali per
tutti attraverso regole condivise. Noi vogliamo costruire una comunità sicura e solidale senza una
riduzione dei diritti e delle libertà individuali; senza la discriminazione della diversità; senza negare
il valore collettivo della Città.

Casorate e i suoi cittadini: il futuro è qui.

Presentiamo dunque ai casoratesi un programma amministrativo per i cittadini che punta a sostene-
re le famiglie, le persone in difficoltà, l'economia locale e anche il territorio, l'ambiente, la mobilità,
la casa e la sicurezza urbana.
Un programma realizzabile nella misura in cui i cittadini ne vogliano condividere gli obiettivi parteci-
pando attivamente alla sua costruzione.
La sfida, raccolta in questi anni, ci ha impegnato in un progetto di "benessere" della Comunità
attraverso il sostegno di realtà associative pubblico/private che, a fianco dei servizi più strutturati,
hanno permesso risposte mirate ai bisogni.
Il Comune non può e non deve agire da solo: occorre l'impegno di tutti i soggetti che hanno ruoli e
responsabilità nella vita delle persone e delle famiglie, come la scuola, il sistema delle istituzioni, i
servizi pubblici e privati, i sindacati, le realtà associative. Alla base vi è la sussidiarietà, che è il
principio del confronto e della condivisione, ma anche il terreno della progettazione e della
sperimentazione comune.
In questo programma  risiede la nostra concezione di governo volto al benessere locale: servizi
adeguati e, in un momento come questo, agevolazioni a sostegno  della generalità delle famiglie,
perché la crisi economica si fa sentire per tutti, ed ognuno vede ridursi la propria capacità di spesa.
Il nostro compito è di accompagnare, sostenere il cambiamento con equilibrio, apertura e lungimi-
ranza.
Gli impegni dei bilanci degli anni precedenti consentono di continuare politiche attive sia sul fronte
della spesa per servizi, cosiddetta "corrente", sia sul fronte degli investimenti.
La manovra sulla parte corrente è stata e sarà molto difficile a causa della eccessiva rigidità impo-
sta dallo Stato per il rispetto del Patto di stabilità
Tuttavia noi scegliamo di ridurre la precarietà sociale.
Scegliamo di consolidare la spesa a favore dei servizi di nido, scuole, minori, giovani, anziani, istitu-
zioni culturali, sicurezza.
Scegliamo di non aumentare le tariffe dei servizi comunali, laddove possibile.
Scegliamo di non impegnare le entrate degli oneri di urbanizzazione oltre il 50% per spese correnti,
al fine di mantenere margini di libertà per il futuro e sostenere nell'immediato gli investimenti.

Questo è il nostro programma a servizio
dei cittadini di Casorate Primo.

SINDACO

Gianni Rho

UNITI PER CASORATEUNITI PER CASORATE
Una Proposta Aperta alla Società Civile
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LISTA NUMERO 2 • Lista Civica “Casorate al Centro” - Candidato Sindaco: Enzo Bina

SABRINA BERIOZZA
Nata a Casorate Primo
il 6 settembre 1973.

CLAUDIO CASETTO
Nato a Rovigo
il 10 maggio 1954.

MARCO CITELLI
Nato a Gaggiano
il 18 marzo 1954.

FRANCESCO COLANGELO
Nato a Rocchetta S.A.
(FG) il 13 maggio 1962.

GILBERTO CONTI
Nato a Casorate Primo
il 31 maggio 1966.

LUIGI COSENTINI
Nato a Scandale (KR)
il 29 gennaio 1954.

VINCENZO LAURENZANO
Nato a Ginosa (TA)
il 7 giugno 1952.

MAURIZIO LOMBELLA
Nato a Milano
il 15 gennaio 1954.

ANGELO LONGHI
Nato a Milano
il 12 agosto 1975.

ANGELA G. MACHEDA
Nata a Cardeto (RC)
il 9 febbraio 1960.

GIANLUCA MAGGIONI
Nato a Pavia
il 21 gennaio 1968.

GIOVANNI MUSSELLA
Nato a Casorate Primo
il 31 dicembre 1988.

EDOARDO PIACENTINI
Nato a Milano
il 23 agosto 1954.

MARCO QUATTRO
Nato a Casorate Primo
il 30 giugno 1960.

ANTONIO SARLI
Nato a Milano
il 12  maggio 1944.

MARIO VITALE
Nato a Battipaglia
il 28 agosto 1959.

ENZO BINA

Il candidato Sindaco
è nato a Casorate Primo
il 12 novembre 1960.

BERIOZZA CASETTO CITELLI COLANGELO

CONTI COSENTINI LAURENZANO LOMBELLA LONGHI MACHEDA

MAGGIONI MUSSELLA PIACENTINI QUATTRO SARLI VITALE

CASORATE PRIMO  / Primo Piano • Elezioni Comunali 2009

Veniteci a trovare,
siamo in piazza Contardi 20
a CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 90059157
gelateriadelsole@alice.it

CHIUSO IL LUNEDÌ

Produzione
artigianale e vendita di:

GELATI E SORBETTI ALLA FRUTTA
TORTE GELATO E SEMIFREDDO

SEMIFREDDI
GELATI ALLA SOIA E AL LATTE DI CAPRA

TORTE PER RICORRENZE (SU PRENOTAZIONE)

GRANITE • CREPES • BIBITE

AMBULATORIO ODONTOIATRICO
MONOSPECIALISTICO

GABRIELE DOVA
ODONTOIATRA

DOTTOR

CURE ORTODONTICHE
RICEVE SU APPUNTAMENTO

MOTTA VISCONTI - VIA PASTORE, 3
TEL. 02 90001582

Aut. San. N° 5/05 Prot. N° 876-643 del 27/01/05 ASL Provincia Milano n° 1

Si è svolta domenica 15 marzo la corsa campestre provinciale per le categorie giovanili

“Una mano per un passo”
edizione di "Una mano per
un passo", corsa campestre
provinciale per le categorie
giovanili esordienti, ragazzi
e cadetti organizzata dal-
l'Atletica Casorate Primo in
collaborazione con la casa
di riposo "G. Delfinoni" e
patrocinata dal Comune di
Casorate Primo.

ERANO INFATTI  più di 150
i giovani atleti delle società
della provincia di Pavia a
darsi sportivamente batta-
glia sotto gli occhi del pub-
blico presente, fra cui gli
ospiti della casa di riposo
che con le loro mani aveva-

Successo di partecipa-
zione oltre ogni pre-
visione per la prima

CASORATE PRIMO  / Attualità

no preparato artigianalmen-
te nei giorni scorsi i pettorali
della manifestazione per tutti
i concorrenti.

OTTIMA l'organizzazione
degli amici dell'Atletica
Casorate Primo con il vice-
presidente regionale della
FIDAL Vincenzo Mauro
Gerola come giudice arbitro,
coadiuvato da Marcello
Paglione,gli allenatori An-
tonio Parisi e Roberto Naldi,
la dottoressa Antonella
Ferrario, la collaborazione
della ideatrice della gara
Giuseppina Montanari, i ra-
gazzi e le ragazze delle cate-

gorie più grandi di Ca-
sorate, i genitori e la prote-
zione civile, oltre ovviamen-
te al prezioso aiuto degli
amici degli altri nuclei, fra
cui l'inossidabile Carla
Barbarino.

IL PROSSIMO appunta-
mento importante per i ra-
gazzi di Casorate Primo e
della provincia sarà al
Campo Sportivo R. Chio-
dini domenica 31 maggio
'09 con lo svolgimento del
Triathlon Giovanile   -
velocità,salto in lungo, lan-
cio del vortex- per i bambi-
ni delle elementari e i ra-
gazzi della Scuola Media ;
il ritrovo è previsto al Cam-
po per le ore 9.30.

di Naturopatia condotto dalla
Dr.ssa Donatella Massaroni,
Naturopata e Iridologa: l'argo-
mento di cui si parlerà è la
Menopausa, affrontando le
varie possibilità terapeutiche
sia nel settore della medicina
di sintesi, sia nel settore alter-
nativo. Organizzazione a cura
dell'Assessorato Servizi Socio
Educativi Culturali e della Bi-
blioteca Civica; ingresso gra-
tuito.

La menopausa in
Biblioteca civica

SALUTE AL  FEMMINILE

Giovedì 28 maggio si
terrà in Biblioteca alle
ore 21 il terzo incontro

I SAGGI di fine anno scolastico 2008/2009 della
Scuola di Musica Angelo Fassina in programma
per i prossimi giorni si terranno: 30 maggio ore
17,30 Pianoforte, Violino e Clarinetto; 31 maggio
ore 15 "Io cresco con la musica", ore 17,30
Sassofono, Coro Gospel; 5 giugno ore 21 "Musica
d'insieme"; 10 giugno ore 21 "Canto Moderno" .

I saggi di fine anno
alla Scuola di Musica

AZIENDA TESSILE

CERCA
PER IMMEDIATA

ASSUNZIONE
FIGURA

PROFESSIONALE DI
RIMAGLIATRICE

Tel. 02/90516207
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IL PARTITO
“UNIONE DI CENTRO”
UNIONE DEMOCRA TICI

CRISTIANI

ALLE ELEZIONI AMMINISTRA TIVE
DEL 6-7 GIUGNO NEL COMUNE

DI CASORATE PRIMO
APPOGGIA LA  LISTA CIVICA:

“CASORA“CASORA“CASORA“CASORA“CASORATE TE TE TE TE AL CENTRAL CENTRAL CENTRAL CENTRAL CENTRO”O”O”O”O”

CANDIDATO
SINDACO:

ENZOENZOENZOENZOENZO
BINABINABINABINABINA

DAI LA  TUA PREFERENZA AL SEGRETARIO CITT ADINO “UDC”

MARIO MARIO MARIO MARIO MARIO VITVITVITVITVITALEALEALEALEALE

DAI PIU FORZA AI VALORI DELLA FAMIGLIA,
DEL SOCIALE E DELL’AMBIENTE.

IL SEGRETARIO CITTADINO “UDC”
DI CASORATE PRIMO

MARIO VITALE

Alle urne per indicare le nostre
idee ed i nostri progetti.
Una scelta ragionata di persone
idonee a rappresentare la
Cittadinanza e realizzare quanto
necessario per il benessere della
Comunità.
Una scelta di Persone che
hanno dimostrato in più

ITALIA DEI VALORI
sostiene la Lista N. 2

“CASORATE
AL CENTRO”

occasioni la coerenza e la passione per la Politica.
Un momento di riflessione e di bilancio per affrontare serenamente
la nuova legislatura.
L’ Italia dei Valori sostiene la Lista Civica N.2, denominata
“CASORATE AL CENTRO” perché rappresenta la giusta
soluzione per il governo di Casorate Primo.
Vi chiedo fiducia e consenso per realizzare cose importanti ed
indispensabili per il Paese.
Un impegno a sostenere e sollecitare la partecipazione delle
Grandi Risorse Umane presenti nella Comunità. Grazie

è  tempo d’elezioni e
di scelte democratiche
per il cambiamento.

Vincenzo Laurenzano
DAI LA TUA  PREFERENZA A:

ESPRIMO UN INVITO  A TUTTI
GLI ELETTORI DI CASORATE PRIMO
ED IN PARTICOLARE A QUELLI CHE
AVEVANO MANIFESTATO IL LORO

CONSENSO ALLA  LISTA CIVICA

“CASORA TE FUTURA”

A VOTARE

LA LISTA N° 2
“CASORA TE AL CENTRO”

CHE TROVERETE AL CENTRO DELLA SCHEDA

UNA LISTA CIVICA COSTITUITA NEL TEMPO, IN CUI CONFLUISCONO
LE TRE LISTE CIVICHE PRESENTI IN CONSIGLIO COMUNALE, FONDATA

SU SOLIDI PILASTRI FONDAMENTALI PER LA NOSTRA DEMOCRAZIA:

TRASPARENZA • RISPETTO RECIPROCO • CONDIVISIONE

                                                                         MARCO CITELLI

ASSEGNANDO ALLA  STESSA NEL 2004 UNA
LUSINGHIERA PERCENTUALE DI VOTI PARI AL 10%
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incresciosa che si è creata nell'ambito
del Popolo della Libertà di Casorate
Primo.
Chi scrive appartiene al circolo del
POPOLO DELLA LIBERTA' sostenuto
dall'attuale Ministro Onorevole MI-
CHELA BRAMBILLA quindi a pieno
titolo inserito nell'ambito del più volte
citato Movimento Politico e conse-
guentemente titolato a parlare. Senza
perderci in inutili dietrologie (anche se
sarebbe opportuno farlo) va detto che
alcuni dirigenti (si fa per dire)
Casoratesi del Popolo della Libertà,
hanno deciso, di fatto arbitrariamente
senza consultare la base degli iscritti e
simpatizzanti, come raffazzonare una
lista il cui simbolo con la denominazio-
ne "Stramezzi Sindaco" assomiglia
molto, senza esserlo completamente,
al simbolo del Popolo della Libertà,
comunque monco della denominazione
riconducibile al Presidente Berlusconi.
Questi signori hanno sottoscritto con
l'alleata Lega Nord un patto elettorale
scellerato e assolutamente inaccettabile
per il nostro elettorato che da sempre è
libero di pensare come meglio crede.
In conclusione, nell'informare la nostra
Comunità che nella lista CASORATE
AL CENTRO "BINA CANDIDATO
SINDACO" sono confluite persone e
dirigenti veri del Popolo della Libertà
e che questi rappresentano non meno
del 50% dell'intero elettorato PDL,
appare naturale chiedere agli elettori
del Circolo della Libertà di VOTARE
E SOSTENERE la lista civica
CASORATE AL CENTRO CON
CANDIDATO SINDACO
ENZO BINA.

IL PRESIDENTE
Francesco De Amici

I n occasione delle prossime Elezioni
Amministrative Comunali del 6 e 7
giugno, è bene che sia resa nota
alla Cittadinanza la situazione

Il Circolo
della Libertà

sostiene la
Lista Civica

“CASORATE
AL CENTRO”
con candidato

Sindaco
ENZO BINA
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UNIONE
PER

CASORATE

impegnando uomini e donne con lo scopo
di attuare un programma che potesse
migliorare la qualità della vita dei nostri
Concittadini, si ritrova ora a condividere e
sostenere le proposte del candidato Sindaco
ENZO BINA che nel mezzo di una situazione
politica paradossale con una sinistra devastata
e devastante e un centro destra frazionato e
incoerente, propone la

Lista Civica
“CASORATE AL CENTRO”

dotata di un programma serio e chiaro.

La Lista Civica

“UNIONE PER CASORATE”

che nelle passate Elezioni
Amministrative Comunali
aveva conseguito un
lusinghiero risultato
elettorale intorno al 20%

In conclusione dunque,
nel ringraziare i nostri
elettori di allora, li invi-
tiamo a sostenere e a
votare la Lista Civica
“CASORATE AL CENTRO”
candidato Sindaco
ENZO BINA.

Il Direttivo
PUBBLICITÀ ELETTORALE - COMMITTENTE: LISTA CIVICA “UNIONE PER CASORATE”.

5 per mille
al Comune
di Casorate

S
attività sociali del Comune
anche destinando il 5 per
mille della propria dichia-
razione dei redditi: basta
apporre la propria firma nel
riquadro che riporta la
dicitura:“Scelta del dichia-
rante per la destinazione
del cinque per mille dell'IR-
PEF” e che si trova in basso
a destra nel modello Unico
o 730 o negli appositi spazi
del CUD.

i ricorda ai cittadini
di Casorate Primo che
è possibile sostenere le

FINARDIFINARDIColorificio

VIA SANTINI, 21
27022 CASORATE PRIMO (PV)

TEL. 02 905 6219

FERRAMENTA - COLORIFICIO
ARTICOLI DA GIARDINO
PRONTO INTERVENTO

RIPARAZIONE SERRATURE
SERVIZIO A DOMICILIO

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

DITTA BORDONI di Bordoni Mario e Francesco

Via C. Magnaghi, 23 - CASORATE PRIMO (PV) Tel. 02 9056346

SERRANDE  •  BASCULANTI
CANCELLI   •  CANCELLA TE  •  INFERRIA TE

PORTE  •  FINESTRE  •  VERANDE  •  ZANZARIERE
AUTOMAZIONE DI CANCELLI E BASCULANTI

PRONTO INTERVENTO  •  RIPARAZIONI IN GENERE
PREVENTIVI GRATUITI

CARPENTERIA IN FERRO E ALLUMINIOCARPENTERIA IN FERRO E ALLUMINIO

Edoardo Piacentini
Pontida - Luglio 2005

Edoardo Piacentini
Istantanea - Febbraio 2009

IO SONO SEMPRE LO STESSO…
Purtroppo non posso dire altrettanto di “altri”...

Per questo voglio parlare al cuore di tutti coloro che condividono i miei
ideali e che in paese ben ricordano CHI sono e COSA rappresento.

Per le Amministrative del  6 - 7 Giugno a Casorate Primo,
chi crede in quegli ideali deve fare una scelta coraggiosa:

...la stessa che hanno già fatto i miei storici
“compagni di viaggio” di tante battaglie combattute

all’insegna della limpidezza e dell’onestà morale.

Prometto a tutti che i nostri comuni ideali torneranno presto
ad essere protagonisti nel futuro del paese!

VOTA LA LISTA CIVICA N° 2

“CASORA TE AL CENTRO”

E NELLA PREFERENZA SCRIVI :

PIACENTINI
○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
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LISTA NUMERO 3 • “Casorate Primo Stramezzi Sindaco P.d.L. e Lega Nord” - Candidato Sindaco: Stefano Stramezzi

CLAUDIO BORDONALI
Nato a Milano
il 20 luglio 1968.

ELENA BRIANZA
Nata a Casorate Primo
l’11 aprile 1949.

CRISTINA CEREDA
Nata a Lecco
il 9 agosto 1968.

RICCARDO COLOMBO
Nato a Milano
il 4 maggio 1983.

MONICA FINIZIO
Nata a Casorate Primo
il 12 maggio 1981.

PAOLO FOSSATI
Nato a Casorate Primo
il 17 febbraio 1960.

LORENZO GAMBARANA
Nato a Pavia
il 17 gennaio 1984.

ANGELA IACURTI • Nata
a Montreal (Canada)
il 10 agosto 1966.

FRANCO LANTERNA
Nato a Minturno (LT)
il 18 ottobre 1956.

MASSIMO MANTOVANI
Nato a Casorate Primo
il 30 agosto 1978.

ANDREA MELES
Nato a Brescia
il 1° maggio 1965.

VIRGINIO RADICE
Nato a Casorate Primo
il 16 gennaio 1958.

MONIA RAIMONDI
Nata a Casorate Primo
il 20 settembre 1979.

PIETRO ROSCIO
Nato a Milano
l’8 marzo 1957.

ANGELO SAVIO
Nato a Torre d’Isola
il 15 ottobre 1950.

ROMINA VONA
Nata a Casorate Primo
il 25 ottobre 1969.

STEFANO STRAMEZZI

Il candidato Sindaco
è nato a Scaldasole (PV)
il 20 gennaio 1966.

BORDONALI BRIANZA CEREDA COLOMBO

FINIZIO FOSSATI GAMBARANA IACURTI LANTERNA MANTOVANI

MELES RADICE RAIMONDI ROSCIO SAVIO VONA

Riceviamo dalla sezione casoratese della Lega Nord e pubblichiamo

«Ecco come stanno le cose»

Piacentini in  un probabi-
le momento di delirio auto
celebrativo avocava a sé
tutti i meriti della LEGA
NORD in Casorate.
Quello che il Sig. Pia-
centini ha omesso di segna-
lare sono le ragioni che lo
hanno indotto ad abban-
donare il movimento. A
questa lacuna possiamo
porre rimedio in quanto
presenti ai fatti.
Il Sig. Piacentini ambiva

alla carica di segretario di
circoscrizione, ambizione
stroncata dall'esito delle re-
lative votazioni; rivolgeva
allora le Sue ambizioni alla
candidatura nelle elezioni
provinciali 2006, non accol-
ta dal direttivo del movimen-
to. Quale persona che si di-
chiara contraria alle "pol-
trone" dimostra poca coe-
renza.

IN CONSEGUENZA di que-
ste bocciature rassegnava le
dimissioni e tentava di con-
vincere gli altri militanti a

N ell'articolo pubbli-
cato sul Punto di Vi-
sta di aprile il Sig.

fare altrettanto; fallita an-
che questa manovra si tro-
vava automaticamente
escluso dalla LEGA NORD.
Sgravata dal fardello, la
sezione riprendeva vigore
aumentando da cinque a
dodici i militanti, raddop-
piando sia i soci sostenito-
ri sia i consensi elettorali.

VISTI i risultati Lo invitia-
mo a indirizzare altrove le
Sue mire politiche, noi LE-
GHISTI, abbiamo già dato!

Lega Nord
Sezione di Casorate Primo

CASORATE PRIMO  / Attualità

CENTRO MEDICO POLISPECIALISTICO ED ODONTOSTOMATOLOGICO
Direttore Sanitario Dott. A.S.Baruch

Via Santagostino, 3 - 27022 Casorate Primo (PV)
(sopra la Banca Regionale Europea)

PER INFORMAZIONI E APPUNTAMENTI

TEL. 02 90097869

Aut. San. ASL Pavia n. 496/1.0 del 10/11/2005 - Aut.Ord. Medici Pavia n. 45 del 06/04/2007

PRESSO IL CENTRO SI ESEGUONO: ECOGRAFIE, ECOCOLORDOPPLER,
MOC AD ULTRASUONI ED RX PANORAMICHE DIGITALI

CASORATE PRIMO  / Primo Piano • Elezioni Comunali 2009

stra), Felice Bonizzoni (centro) e Lorenzo
Edera (centro sinistra).
L'amministrazione uscente con il sindaco
Maurizio Tornielli si ripresenta nella lista N.
3 candidando sindaco Felice Bonizzoni  Ecco
in dettaglio le liste:

• "PER BEREGUARDO"  PDL - Lega Nord
Candidato sindaco: Roberto Battagin, 57
anni;  Massimo Aguzzi, 55 anni; Cecilia
Maddalena Banchieri, 26; Roberto Valentino
Bargiggia, 39; Alessia Bettini, 37; Emilio Luigi
Buzzi, 54; Cecilia De Martino, 57; Luigi Leo-
ne, 49; Luigi Orlandi, 64; Angela Piccinini,
43; Roberto Serena, 47; Alberto Tirali, 66;
Jacopo Vignati, 21.  (lista N. 2)

• "PER IL  NOSTRO PAESE"   Candidato
sindaco: Felice Bonizzoni, 41 anni;  Mario
Bettolini, 64 anni; Alessandra Bonvegna, 35;
Luca Alberto Bordoni, 28; Diego Cavallari,
38; Luciano Guerra, 61; Monica Maria
Lardera, 43; Gianfranco Peschiera, 46; Giu-
seppe Pisano, 58; Daniele Sacchi, 30; Simone
Andrea Santagostini, 42; Silvia Spagnoli, 44;
Maurizio Tornielli, 54.  (lista N. 3)

• "LIST A CIVICA"   Candidato sindaco: Lo-
renzo Edera;  Elena Anfossi, 43 anni; Valeria
Anfossi, 41; Angelo Cesare Bellinzona, 43;
Angelo Carettoni, 50; Vittorio Dorigo, 38;
Giancarlo Gallucci, 61; Carmen Rosa Virginia
Giani, 42; Aldo Nodari, 51; Pier Angelo
Pecchio, 58; Vincenzo Roselli, 27; Alessio
Salvati, 38; Martina Francesca Sollazzi, 43.
(lista N. 1).

Corsa a tre anche a Bereguardo

Sarà una corsa a tre anche a Bereguardo,
dove si contenderanno la poltrona di
sindaco Roberto Battagin (centro de-

In lizza Roberto Battagin, Felice Bonizzoni e Lorenzo Edera

nale "Chiodini" di Casorate
Primo la "Festa dei cani", a
scopo benefico, dedicata ai
meticci e ai cani da compa-
gnia. Organizzata dal Grup-
po Cinofilo Amici degli Ani-
mali di Casorate Primo e dal-
l'Amministrazione Comunale,
la festa vedrà la partecipa-
zione dei nostri amici a quat-
tro zampe che verranno divi-
si secondo la taglia e poi giu-
dicati da una giuria.
Le iscrizioni verranno rac-
colte a partire dalle 13,30; le
valutazioni e i giudizi inizie-
ranno dalle 14,30. Ricchi
premi per tutti i classificati.

Festa dei nostri amici a quattro zampe
In programma domenica 14 giugno al Campo Sportivo “Chiodini”

È in programma per do-
menica 14 giugno al
campo sportivo comu-

Al termine della manifestazio-
ne, tra i partecipanti alla sot-
toscrizione verranno estratti
una mountain bike, un letto-
re DVD e un cellulare. A tutti
i partecipanti verrà offerto un
regalino da "Lo Zoo di
Casorate".

L'INTERO  ricavato della
manifestazione sarà devo-
luto agli animali abbando-
nati e bisognosi.
Per qualsiasi informazione
chiamare i seguenti nume-
ri: 02/90097949 - 348/
6046254.

Dall’AVIS
http://sites.google.com/site/aviscasorateprimo/Home
e una casella di posta elettronica: aviscasorate1@gmail.com.
Chiunque volesse chiedere informazioni, visualizzare fotogra-
fie del passato e del presente o chiedere chiarimenti sulla nostra
attività può utilizzare i suddetti mezzi. Si ricorda che tutto è di
stimolo alla donazione del sangue, che significa salvare vite
umane. L' AVIS di Casorate Primo porge il proprio sentito ringra-
ziamento all'Amministrazione Comunale per il contributo versa-
to  e l'aiuto prestato.                                  AVIS Casorate Primo

L'AVIS  di Casorate Primo - As-
sociazione Volontari Italiani del
Sangue ha creato un sito internet
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momento per Casorate Pri-
mo e per i suoi abitanti di
ripensare a quale tipo di
città e di vita vogliono
avere. E' arrivato il mo-
mento di cambiare e di fare
delle scelte. Pdl e Lega
Nord si sono unite sotto
gli stessi ideali per dare
vita ad una formazione
politica.
I criteri su cui si basa la
formazione della nostra li-
sta sono semplici.
Attenzione al cittadino
che qui abita e lavora;
consapevolezza del limite
delle risorse economiche
lasciate dall'attuale Ammi-
nistrazione, programma-
zione attenta e definita
degli sviluppi e degli in-
vestimenti economici e
una politica volta a curare
la quotidianità e la qualità
della vita dei residenti.
Per questo motivo la lista
è formata da persone che
vivono il Comune perce-
pendone i problemi, che
amano il territorio e ne co-
noscono il suo tessuto
sociale e sono consape-
voli di dover agire nel se-
gno di una gestione poli-
tico-amministrativa ragio-
nata e trasparente. Sono
persone che hanno già
maturato un' esperienza in
questi contesti e persone
che, pur avvicinandosi per
la prima ad un'Amministra-
zione comunale, sono
mosse da grande entusia-
smo e idee innovative. Si
sente il dovere civico-mo-
rale  di comprendere le ne-
cessità di tutti i cittadini,
cercando di coinvolgerli in
modo attivo allo sviluppo
e alla crescita della nostra
città. Siamo convinti che
uno strumento decisivo
per l' organizzazione e la
buona riuscita del pro-
gramma elettorale sia il
metodo di lavoro.
 Nel metodo ci proponia-
mo di lavorare pensando
ad una pubblica ammini-
strazione  con buone ca-
pacità di management e
con azioni basate su prin-
cipi di efficacia ed efficien-
za  nella piena attenzione
delle risorse finanziarie. Il
punto di partenza sarà una
ricognizione dello stato di
avanzamento delle inizia-
tive e delle attività già in
corso.
Saranno dati giusto rico-
noscimento ed attuazione
al diritto dei cittadini di
essere ascoltati e  informa-
ti e di ottenere sempre ri-
sposte valide e motivate.
Seguendo questo metodo
i cittadini potranno rico-
noscere nell' Amministra-
zione comunale un "sog-
getto amico", quale sup-
porto valido ed utile per
diverse opportunità e bi-
sogni nonché aiuto con-
creto in caso di problemi
specifici.

• Il primo valore che ci deve
guidare in questa sfida è la
centralità della persona, in sé
e nelle sue proiezioni
relazionali:la famiglia, quale
luogo delle relazioni affettive;
il lavoro quale espressione di
un progetto di vita; la comuni-
tà il territorio, quali ambienti di
relazioni solidali.

• Il patrimonio territoriale
ereditato dai nostri padri è un
bene inestimabile che voglia-
mo proteggere e conservare a
favore delle generazioni future.
Qui sono radicate le nostre
tradizioni e la nostra apparte-
nenza.

• Il PGT (Piano di Governo del
Territorio) dovrà ispirarsi al
criterio di sostenibilità intesa
come garanzia di uguale
possibilità di crescita del
benessere dei cittadini e di
salvaguardia dei diritti delle
future generazioni.

• Il PGT dovrà farsi carico e
provvedere a sanare le man-
canze e correggere le storture
del territorio.

• Noi vogliamo impedire un
futuro nel cemento conservan-
do il nostro patrimonio am-
bientale e rurale.

• Ai nostri concittadini noi
assicuriamo innanzitutto il
nostro impegno serio e
costante al fine di mettere
mano e rimediare per quanto
possibile alla situazione
attualmente visibile.

• Basta con le enunciazioni
roboanti e mai realizzate (Polo
Scolastico, Caserma dei
Carabinieri, Centro Sportivo...)
ma proposte concrete e
realizzabili.

• Prevediamo interventi
prioritari, utili e tangibili da

tutta la popolazione:
1. Strade e marciapiedi
2. Nuove aule scolastiche ed
opere da dedicare all'istruzione
3. Rete fognaria e depuratore
4. Illuminazione pubblica ed
interventi per la sicurezza dei
cittadini

• Valorizzare le aree verdi
attrezzate rendendole vivibili,
sicure e funzionali.

• Incentivare con campagne di
sensibilizzazione ed informazio-
ne alle famiglie, l'installazione
dei pannelli solari o fotovoltaici
per un risparmio energetico.

• Attivare una campagna di
disinfestazione della "zanzara
tigre" e della "zanzara comune",
più capillare e più efficace.

• Favorire, tutelare e difendere le
attività commerciali e artigianali.

• Stretta collaborazione con la
Parrocchia, l'Oratorio ed il
Centro di Aggregazione Giovani-
le, al fine di trovare insieme
soluzioni adeguate al problema
del "bullismo" tra i giovani.

• Valorizzazione dei vari gruppi
di volontariato ed associazioni
che operano sul territorio a
scopo formativo.

• Istituzione di corsi in diversi
settori, finanziati dal Fondo
Europeo, per il primo impiego.

SIAMO PRONTI
A SCENDERE IN CAMPO

“Popolo della Libertà” e LEGA NORD

ELEZIONI AMMINISTRA TIVE CASORA TE PRIMO • LIST A N. 3

Il controllo del territorio sarà
il nostro primo obiettivo

qualità di Agente della Polizia  di  Stato, sposato, vivo a
Casorate Primo dove lavoro in qualità di impiegato
dell'Azienda Ospedaliera della Provincia di Pavia, con
mansioni tecnico/amministrative presso l'Ospedale
"C.Mira". Partecipo all'attività politica casoratese dal
1999, quando vengo eletto per la prima volta consiglie-
re comunale di maggioranza, ricopro successivamente
l'incarico di capogruppo e Assessore all'Ambiente ed
Ecologia sino al 2004. Attualmente sono consigliere
comunale di minoranza. Sono stato consigliere della
Casa di Riposo "G.Delfinoni", attualmente sono membro
del Consiglio di Amministrazione della Fondazione "Rho
Luigi Vittorio", nominato dalla Azienda Sanitaria Locale
della Provincia di Pavia. Partecipo con passione all'atti-
vità politica all'interno del Movimento Politico Forza
Italia, da diversi anni, a livello locale in qualità di vice-
coordinatore della sezione casoratese, a livello provin-
ciale, dove nell'ultimo congresso, vengo eletto membro
del direttivo esecutivo provinciale di Forza Italia.
La scelta di mettermi in gioco insieme alla squadra che
compone la lista de "Il Popolo della Libertà e Lega
Nord" è stata dettata dalla volontà di mettere a disposi-
zione della gente l'esperienza amministrativa, le cono-
scenze, il senso civico e la predisposizione al confronto
ed al dialogo con le persone.

Sono sinceramente soddisfatto ed orgoglioso di condivi-
dere questo percorso con persone che senza secondi fini
e con grande spirito da partecipazione, si sono messe in
gioco, condividendo valori ed ideali comuni.
Il cambiamento dello stile di amministrare, la necessità
di una maggiore attenzione al nostro territorio, un
costante monitoraggio delle esigenze dei cittadini al fine
di soddisfare i loro bisogni e programmare le priorità
d'intervento, queste sono le basi di un progetto che
insieme alla mia squadra intendiamo attuare.
Siamo a vostra disposizione, pronti ad affrontare questa
sfida, abbiamo bisogno di voi per vincerla.

IL CANDIDATO SINDACO

«È venuto il
momento per

Casorate e per
i suoi abitanti
di ripensare a
quale tipo di
città e di vita

vogliono avere»

D  opo anni di gran-
de e difficile svi-
luppo è venuto il I nostri

valori:
FAMIGLIA
LAVORO
COMUNITÀ
TERRITORIO

* Tratto dal programma
integrale della Lista n° 3
“Casorate Primo Stramezzi
Sindaco P .d.L. e Lega Nord”.
Il programma completo per
chi fosse interessato è
disponibile presso la sede di
Piazza Contardi 4, e/o presso
i gazebo che saranno presenti
ogni domenica in Piazza
Contardi e il giovedì presso
l'area mercato.

STEFANO STRAMEZZI

Sono nato a Scaldasole (PV) il 20 gennaio 1966,
diplomato Geometra, assolvo il  servizio militare
alle dipendenze del Ministero degli interni in

STEFANO STRAMEZZI
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Eletto sindaco di Casorate nel 1920, morì il 6 marzo 1924 per le percosse subite dai fascisti; la sua vicenda politica e la storia del periodo

Augusto Contardi: le tracce e la memoria
A 85 anni dalla morte, «comprendiamo appieno il suo sacrificio se collochiamo la
figura nel contesto del periodo che va dal ‘biennio rosso’ alla nascita del fascismo»

fascisti, possiamo ricordare
Augusto Contardi e meglio
comprenderne il sacrificio se
collochiamo la sua figura nel
contesto del periodo nove-
centesco che va dal "biennio
rosso" alla nascita e avvento
del fascismo. In questi tragici
anni al centro dello scontro
sociale e politico vi sono da
un lato:  il carovita e i bassi
salari; la trasformazione capi-
talistica nelle campagne e nel-
le fabbriche diretta dalle As-
sociazioni agraria e industria-
le; la crisi politico-istituziona-
le dell'Italia liberale; dall'altro
per il mondo del lavoro: l'im-
ponibile di manodopera, l'ap-
plicazione dei contratti, le otto
ore di lavoro nelle campagne;
il riconoscimento delle rappre-
sentanze sindacali e la contrat-
tazione nelle fabbriche; l'avve-
nire Socialista, prima, e la dife-
sa della libertà, poi, dell'Italia
post-bellica. Ripercorriamo
dunque i suoi brevi anni
casoratesi seguendo per ora
la strada più ovvia, quella
cronologica; a tal fine
assecondiamo una necessità:
i dati disponibili da fonte
bibliografica; ed un'esigenza:
i bisogni e le aspirazioni di ri-
scatto e di lotta espressi dalle
classi operaia e contadina.

A CAVALLO tra ’800 e ’900 il
paese - in cui egli avrà parte
attiva come politico e come
amministratore pubblico dopo
il suo ritorno dal fronte della
Grande Guerra - ha tratti so-
cioeconomici contrastanti ma
prevalentemente caratterizzati
da miseria e povertà: vi è uno
stabilimento Mira di torcitura
e incannaggio della seta con
oltre 3000 fusi e 133 operaie
che lavorano quasi tutto l'an-
no, e un bracciantato agricolo
diffuso; ma sia queste donne
che questi uomini, a motivo
delle difficili condizioni di vita,
non sono ancora in grado di
organizzarsi in una Lega di re-
sistenza.
Invece una Lega di muratori -
aderente alla Camera del La-
voro di Pavia - compare negli
anni 1902, 1903 e 1904 e orga-
nizza le rivendicazioni di 139,
101 e 78 iscritti in ciascuno di
questi anni, un'organizzazione
in rapido declino e presto dis-
solta.

NEL 1917 la Rivoluzione
Russa scompagina ulterior-
mente i destini dell'Europa
già sconvolta dalla guerra fin
dal 1914; e dell'avvenuto
mutamento della situazione
anche locale si ha un segno
repentino nel gennaio 1918:
in occasione di un pubblico
discorso di propaganda pa-
triottica sul "dopo-
Caporetto" un migliaio di
casoratesi - in larga parte
donne - interrompono l'ora-
tore al grido di «abbasso la
guerra, vogliamo a casa i
nostri figli»; le autorità pre-
senti arrestano sedici donne
- poi processate - attribuen-
do la responsabilità dell'av-
venimento alla lega, alla co-
operativa e al circolo sociali-
sta locali.

Ottantacinque anni
dopo la morte provo-
cata dalle percosse dei

IL “BIENNIO ROSSO”
Il 1919 - primo anno di pace - è
percorso da numerosissimi
scioperi, specie nelle campa-
gne, contro il carovita e per il
lavoro in tutta la provincia;
d’altra parte la Federazione
Nazionale dei Lavoratori della
Terra - dopo il declino degli
anni di guerra - è in fortissima
ripresa organizzativa e a Pavia
le iscrizioni ad essa superano
le 31 mila unità.
E lo stesso socialismo pavese
sprona le masse: il Congresso
provinciale socialista - il pri-
mo dalla fine della guerra -
dopo aver indicato come fina-
lità suprema il Socialismo sot-
tolinea la necessità «di dare
parole ed opere alla prepa-
razione della Repubblica So-
cialista».
Il 1920  si avvia - a marzo - con
uno sciopero agricolo provin-
ciale che culmina a Casorate
(nel mese di aprile) in fatti vio-

a cura di Eugenio Cazzoli

lenti; in agosto l'organizzazio-
ne sindacale del bracciantato
pavese conta 52 mila iscritti
(superata solo dalle Federa-
zioni di Ferrara e Bologna).
A settembre gli operai occu-
pano le fabbriche di Pavia; ma
qui, come in Italia, l'occupa-

CONTARDI / 2 • La feroce presa del potere da parte dei fascisti, sostenuti dagli Agrari, e il declino dei socialisti

Dopoguerra fra crisi economica e spinte autoritarie

Il 1921 segna l'avvio della
costituzione dei Fasci di
combattimento - dapprima
in Lomellina e poi altrove -
che sostengono fattiva-
mente le posizioni e gli in-
teressi degli Agrari; nel pri-
mo semestre dell'anno lo
squadrismo pavese distrug-
gerà 80 istituzioni "di clas-
se" (leghe, cooperative, cir-
coli, ecc.).
Ma registra anche la nasci-
ta del Partito Comunista
d'Italia a Pavia (1° Con-
gresso, 12 febbraio) che ha
tra i suoi promotori
Contardi, il quale entrerà
a far parte della direzione
provinciale comunista; nel
contempo a Casorate si co-
stituisce la sezione comuni-
sta ( 25 quelle organizzate
e 32 quelle in formazione
nel territorio provinciale).

IL 27 MARZO a Casorate
un comizio dell’ on. Ca-
gnoni - deputato socialista
massimalista e già sindaca-
lista delle campagne
lomelline - sul sanguinoso
attentato al Cinema Diana
di Milano viene interrotto
da un commissario di poli-
zia; contro costui vengono
esplosi alcuni colpi di arma
da fuoco, un carabiniere
resta ferito e agenti e fasci-
sti arrestano perciò cinque
persone tra i presenti alla
manifestazione.
Dopo l'uccisione di Ferruc-
cio Ghinaglia - Segretario
del PCd’ I pavese - il 21 apri-
le, la violenza fascista dila-
ga fino a fine anno vana-
mente contrastata dagli Ar-
diti del popolo dell'ex-Se-
gretario CGL Franco
Passalacqua e dall'Asso-
ciazione Ginnastica prole-
taria, un gruppo armato
comunista; e né prima la po-
litica di "resistenza passi-
va" del PSI in vista delle
Elezioni Politiche del 15
maggio (nel pavese 61.400

voti PSI; 36.300 Blocco;
21.400 fascisti) né il "patto
di pacificazione" poi tra PSI,
CGL e fascisti - a Roma e a
Pavia (24/27 agosto) - riesco-
no a contenere il conflitto so-
ciale e politico nel pavese (e
in Italia).

NEL 1922 il movimento fasci-
sta conta ormai 108 sezioni e
1236 iscritti; l'effetto congiun-
to dello squadrismo e dei li-
cenziamenti nelle campagne
e nelle fabbriche determina
una forte crisi nella sinistra:
al Congresso delle Leghe del-
la CdL a Pavia (14 gennaio)

NASCITA E
AVVENTO DEL
FASCISMO

l'Avanti milanesi; durante il
tragitto sono devastate le or-
ganizzazioni "rosse" del
binaschino (Binasco, Ca-
sarile, Lacchiarella, Rozzano,
Assago) e al ritorno sono sac-
cheggiati i paesi «non ben
ripuliti dal sovversivismo ros-
so»:  Casorate il 6 agosto.

A SETTEMBRE le ultime 64
amministrazioni comunali so-
cialiste - tra cui Casorate - e
le ultime 11 popolari vengo-
no dimissionate "manu mili-
tari"; e con la marcia su
Pavia (28/10) del fascismo
pavese viene dimessa quella

della città di Pavia. La mar-
cia su Roma (31 ottobre) por-
ta al Governo Mussolini e ai
"pieni poteri" che il Re gli
affida.
A gennaio del 1923 le squa-
dre d'azione mussoliniane
sono assimilate all'esercito
regolare con un Regio Decre-
to che istituisce a tal scopo la
Milizia Volontaria per la Si-
curezza Nazionale.
Nello stesso mese la vittoria
delle liste fasciste nelle Ele-
zioni Amministrative - anche
in provincia di Pavia - pre-
para l'adozione della nuova
legge elettorale di forte im-
pronta maggioritaria (Legge
Acerbo) che sarà approvata
il 18 novembre; il 10 febbra-
io un Decreto prefettizio scio-
glie la Federazione Pavese
delle Cooperative Agricole.

COMUNISTI , socialisti e
CGL pavesi sono in condizio-
ni disastrate: calano gli iscrit-
ti, aumentano gli arresti; le
riunioni comuniste sono clan-
destine e quelle socialiste si
svolgono a Milano. Malgra-
do ciò a Casorate nel con-
gresso sezionale socialista -

daco del paese e Consigliere
Provinciale; il PSI pavese - sul-
l'onda delle lotte nelle campa-
gne e nelle città - conquista
l'Amministrazione Provinciale
e 152 Comuni (rispetto ai 29
Comuni del 1914), assicuran-
dosi così il controllo e la ge-
stione dei Municipi che deci-
dono sia sulla tassazione dei
residenti che sui servizi pub-
blici erogati alla popolazione.
In particolare a Corteolona -
dove Contardi è Segretario
della locale Camera del Lavo-
ro - sono eletti quattro consi-
glieri provinciali socialisti, e nel
Corteolonese i fascisti - per
diversi anni - avranno sedi
solo a Copiano e Belgioioso.
A metà dicembre il Congresso
Provinciale socialista lo nomi-
na fra i delegati al Congresso
Nazionale PSI che si terrà il 15
gennaio 1921 a Livorno.

(prosegue nel riquadro
qui sotto).

Gennaio 1918: in occasione di un
pubblico  discorso di propaganda

patriottica un migliaio di casoratesi,
in larga parte donne, gridarono «ab-
basso la guerra, vogliamo a casa i
nostri figli»; le autorità presenti ne
arrestarono sedici, poi processate

Augusto Contardi, il
Sindaco di Casorate
Primo al quale è
dedicata la piazza
principale della città.

zione si chiude con una scon-
fitta nei primi giorni di ottobre.

IN QUESTO PERIODO il so-
cialismo pavese è attraversa-
to da un vivace dibattito ani-
mato dalla Federazione Giova-
nile che promuove la corrente

comunista nel Partito e da
un'intensa attività organizza-
tiva da essa svolta in vista del
suo Congresso provinciale
del 31 ottobre: qui prevarran-
no i giovani delegati favore-
voli all'adesione alla Terza In-
ternazionale (comunista) da
poco creata dal PC russo.

NEGLI STESSI GIORNI  (31
ottobre - 7 novembre) Augu-
sto Contardi viene eletto Sin-

in preparazione di quello
Nazionale da tenersi a Mi-
lano in aprile - si afferma la
frazione "terzina" che vuo-
le l'adesione del PSI alla
Terza Internazionale comu-
nista e la fusione con il
PCd’ I.

IL 6 MARZO 1924 Augusto
Contardi muore: egli non ve-
drà la vittoria fascista
(58.000 voti su 114.500 vo-
tanti) e la sconfitta delle si-
nistre divise (PSU 14.100
voti, PSI 14.500, PCd’ I
6.300) nel pavese - così come
nel resto d'Italia - in occa-
sione delle elezioni Politi-
che del 6 aprile.
L'anno si chiude con la par-
tecipazione della sezione so-
cialista casoratese  (presen-
te insieme a quelle di
Bastida, Vigevano, S. Cristi-
na, Chignolo Po, Mortara,
Broni, Stradella) al Con-
gresso unitario per la rico-
struzione del Partito provin-
ciale che si tiene nel mese di
dicembre a Milano.

Eugenio Cazzoli
(Per le fonti, vedere

a pagina 31)
sono rappresentate solo 49
leghe - tra le quali quella di
Casorate - su 209 Comuni.
Anche il Direttivo del PCd’I
è in profonda crisi così come
la sua organizzazione (da
57 a 28 sezioni) e tra i cin-
que Sindaci comunisti alla
testa dei Comuni in Italia
quello di Casorate non
compare;  da ultimo il PSI
pavese si spacca - a luglio -
in due fazioni: "massimali-
sti" contro "riformisti".

IL  PRIMO AGOSTO lo
sciopero generale promos-
so dall'Alleanza del Lavo-
ro contro il Governo Fasci-
sta fallisce ovunque;  tutta-
via il Governo va in crisi
generando una profonda
instabilità Istituzionale. Lo
squadrismo pavese - forte a
maggio di circa 200
"gagliardetti" - nell'agosto
partecipa all'assalto del
Comune e della sede del-

Bar • Caffetteria

Via Vittorio
Emanuele II, 41

CASORATE PRIMO
(annesso al Centro

Carni SISA)
Tel. 348 7817599

Chiuso la domenica

Aperto tutti i giorni  dalle 7.00 alle 20.00
Ampio parcheggio privato sempre disponibile

•  Caffè e cappucci aromatizzati
•  Primi piatti caldi e panini caldi
•  Abbonamenti: caffè o colazione
   gratuita ogni tesserino da 10

      Caffè a 0,80 euro

Le durissime condizioni di vita nelle campagne pavesi
fra le due guerre mondiali in questa foto d’epoca.

CASORATE PRIMO  / Attualità
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@ Comune di Motta Visconti: Segreteria Generale  segreteria@comune.mottavisconti.mi.it - Ufficio Tecnico  tecnico@comune.mottavisconti.mi.it - Urbanistica  urbanistica@comune.mottavisconti.mi.it - Ufficio Affari
Sociali affarisociali@comune.mottavisconti.mi.it - Anagrafe anagrafe@comune.mottavisconti.mi.it - Ragioneria ragioneria@comune.mottavisconti.mi.it -  Ufficio Commercio commercio@comune.mottavisconti.mi.it -
Ufficio Tributi tributi@comune.mottavisconti.mi.it - Assistente Sociale ass.sociale@comune.mottavisconti.mi.it - Polizia Locale polizia@comune.mottavisconti.mi.it - Biblioteca Civica bibmotta@tiscali.it

0290008111
0290008135
0290007019
0290000001
0290007576
0290009130

Municipio
Ufficio Tecnico
Polizia Locale
Biblioteca Comunale
Piscina Comunale
Poste Italiane

Parrocchia S. Giovanni B.
Oratorio S. Luigi G.
Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media

R.S.A. “M. Teresa”
Farmacia Mariani
Cinema Ar cobaleno
Croce Rossa Italiana
Centro Medico Ticino
D.ssa P.Vigoni (vet.)

0290000351
0290000336
0290000726
0290000236
0290001649
0290000266

0290007008
0290000044
0290007691
0 2 9 0 5 6 7 9 5
0290000276
0290000251

CARABINIERI  02 90000004 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118 - VIGILI DEL  FUOCO 115
GUARDIA MEDICA 800103103 - POLIZIA LOCALE  339 1815183

MOTTA VISCONTI
Sito del Comune di Motta Visconti: www.comune.mottavisconti.mi.it

Per “Punto di Vista” a
Motta Visconti contattare
DAMIANO NEGRI

cell. 335 1457216

AMBULA TORIO
VETERINARIO
MOTT A VISCONTI

Dott.ssa PAOLA VIGONI
Via Ada Negri 11 - Motta Visconti

Tel. 02 90000251

Aut. n. 578 del 26/5/2000 ai sensi dell'art. 4,
Legge 5 febbraio 1992, n. 175.

AMBULA TORIO
VETERINARIO
MOTT A VISCONTI

Dott.ssa PAOLA VIGONI
Via Ada Negri 11 - Motta Visconti

Tel. 02 90000251

Aut. n. 578 del 26/5/2000 ai sensi dell'art. 4,
Legge 5 febbraio 1992, n. 175.

PER I TUOI PICCOLI
ANNUNCI?
pudivi@tiscali.it

Sabato 9 maggio l’inaugurazione del nuovo spazio che completa l’Istituto Scolastico, in attesa dell’apertura del cantiere per le nuove Medie

A

POLIAMBULA TORIO

Autorizzazione Sanitaria n. 104692
ASL di Milano del 29/11/2004

Centro
Medico
Ticino S.r.l.

Direttore Sanitario Dr.ssa L. Bonizzoni

Via P. Togliatti, 53
20086 MOTTA VISCONTI (MI)

e-mail: dott.maggi@tiscalinet.it

Per informazioni e appuntamenti:
tel./fax 02 90000276
da lunedì a venerdì

ore 9,00 / 12,00 - 14,00 / 19,00
Sabato 9,00 / 12,00

CENTRO DI MEDICINA SPORTIVA

Cazzola: «Era il nostro grande sogno, lo consegnamo interamente ai cittadini»

nche l’ultimo “tassel-
lo” per completare il
‘puzzle’ del più gran-

Inaugurazione di fine legislatura al “Campus”

ALTER CASA s.r.l.
Casorate Primo

Via Santagostino, 57

Tel./Fax 02.900.97.264

CASORATE P. - CASA DI CORTE DI 2 LOCALI + SERVIZI  E BALCONE.
RISTRUTTURATA. LIBERA SUBITO.                                 EURO 95.000,00
CASORATE P. - BELLISSIMO APPARTAMENTO COMPOSTO DA:   SOG-
GIORNO CON CUCINA A VISTA, 2 CAMERE, BAGNO, BALCONE E CAN-
TINA. POSSIBILITA' BOX DOPPIO E ARREDAMENTO.   EURO 155.000,00
MOTTA V. - CASA SEMINDIPENDENTE CON SALONE DOPPIO, CUCI-
NA, 4 CAMERE, BAGNO, RIPOSTIGLIO, BOX E MAGAZZINO. BELLA!!!

EURO 275.000,00
TROVO - SEMINDIPENDENTE DI 4 LOCALI + SERVIZI E POSTO AUTO.

EURO 165.000,00
ROSATE - VILLA SINGOLA CON ABITAZIONE SU UNICO LIVELLO +
TAVERNA E SOTTOTETTO: SOGGIORNO, CUCINA, 2 CAMERE MA-
TRIMONIALI, BAGNO, TERRAZZO, BOX E GIARDINO. SOLO

EURO 280.000,00
CASORATE P. - IN CENTRO PAESE, CASA SEMINDIPENDENTE DI RE-
CENTE RISTRUTTURAZIONE: SOGGIORNO CON CUCINA A VISTA, CA-
MERA, BAGNO, BALCONE E CAMERETTA.                   EURO 115.000,00

VALUTAZIONI GRATUITE
DEL VOSTRO IMMOBILE

Visitate il sito internet www.altercasa.it

MOTTA V. - VILLA A SCHIERA DI RECENTE COSTRUZIONE: SOG-
GIORNO, CUCINA, 2 CAMERE, 2 BAGNI, TERRAZZO, TAVERNA, BOX
DOPPIO E GIARDINO PRIVATO.                                 EUR0 235.000,00
BUBBIANO  - APPARTAMENTO SEMINDIPENDENTE CON GIARDINO
PRIVATO: SOGGIORNO CON CUCINA A VISTA, 3 CAMERE, BAGNO E
BOX. LIBERO SUBITO.                                                 EURO 170.000,00
CASORATE P. - APPARTAMENTO COMPOSTO DA: SOGGIORNO CON
CUCINA A VISTA, CAMERA, BAGNO, TERRAZZO E SOLAIO.
POSSIBILITA' BOX.                                                       EURO 115.000,00
MOTTA V. - VILLETTA SU UNICO LIVELLO IN CENTRO PAESE:  SOG-
GIORNO, CUCINA, 2 CAMERE, BAGNI, CANTINA DI 70 MQ E GIARDI-
NO PRIVATO. DA SISTEMARE.                                  EURO 155.000,00
CASORATE P. - VENDESI ATTIVITA' BAR TAVOLA FREDDA CON MO-
BILIA E MACCHINARI RECENTISSIMI.                         EURO 90.000,00
TRIVOLZIO - CASA SEMINDIPENDENTE SENZA SPESE CONDOMI-
NIALI: SOGGIORNO, CUCINOTTO, CAMERA, BAGNO E LOCALE
HOBBY. RISTRUTTURATA.                                              EURO 90.000,00

di Damiano Negri

de edificio pubblico mai co-
struito a Motta Visconti è
stato aggiunto: con l’inaugu-
razione del nuovo Audito-
rium e annessa palazzina della
Direzione Scolastica, il
plesso dell’Istituto Com-
prensivo “Ada Negri” è sta-
to interamente consegnato ai
cittadini, o più precisamente
al Dirigente Scolastico dott.
Dario Codegoni che rappre-
senta il “padrone di casa”
della cittadella dell’istruzio-
ne di via Don Milani.

DOPO L’ALZA  bandiera del
Tricolore, avvenuta per
mano di Codegoni e dell’As-
sessore ai Lavori Pubblici
Guglielmo Belloni, la cerimo-
nia ha avuto inizio sotto il
porticato che delimita il peri-
metro dell’ingresso dell’Isti-
tuto; qui al Sindaco Cazzola
è toccato l’onore del taglio
del nastro, accompagnata dal

Dirigente Scolastico e cir-
condata dai cittadini mottesi
intervenuti all’evento. In se-
guito, il corteo ha attraver-
sato il corridoio in cui troneg-
gia la statua della madrina
dell’Istituto e si è diretto ver-
so l’Auditorium, il “gioiello”
della scuola, un ambiente di
180 posti a sedere, ideale per
conferenze, meeting, iniziati-

ve didattiche e culturali. Con
la classica forma dell’emiciclo
parlamentare, l’Auditorium
(o aula magna) si presenta
come un ambiente luminoso
con l’imponente copertura in
legno che richiama i materiali
utilizzati per i tetti di tutto il
plesso scolastico; inoltre è
dotato di finestre che danno
sul cortile interno (da adibire
a giardino) e dispone di lo-
cali accessori con servizi igie-
nici vari e altri spazi disponi-
bili.
Il “tour” della inaugurazione
è proseguito al primo piano

presso gli uffici della Direzio-
ne Scolastica, sotto la pira-
mide di vetro che illumina l’in-
gresso.
Fra le numerose personalità
presenti alla cerimonia, è do-
veroso menzionare i dipen-
denti del Comune di Motta
Visconti in forza presso l’Uf-
ficio Tecnico (la responsabile
geometra Damaris Barbara
Alberico, l’ingegner Andrea
Sfondrini e il geometra
Simone Franchi) insieme al
Direttore dei Lavori che ha
seguito passo passo la nasci-
ta del plesso (l’ingegner
Augusto Allegrini, coadiu-
vato dall’ingegner Mocchi).
Presenti infine il Vice Sindaco
Cristiana Fusi, tutti gli asses-
sori, alcuni consiglieri comu-
nali e insegnanti della scuola.

«L’INAUGURAZIONE  di
sabato 9 maggio è stata l’at-
to finale di un percorso ini-
ziato cinque anni fa dalla no-
stra Amministrazione», spie-
ga il Sindaco Laura Cazzola,
«un ‘sogno’ accarezzato lun-
gamente che oggi, tradotto
in realtà, possiamo conse-
gnare interamente ai cittadi-
ni».
Il primo cittadino ha ricorda-
to l’impegno profuso dal-
l’Amministrazione comunale
al servizio dello studio e del-
l’educazione dei più giova-
ni, andando a colmare una la-
cuna durata decenni senza
che nessuna amministrazio-
ne precedente fosse riuscita
a dotare il paese di una scuola
degna di questo nome.
«Adesso dobbiamo pensare
all’apertura del cantiere per
le Scuole Medie, inclusa la
nuova palestra da 1000 metri

Sopra, il Sindaco Laura
Cazzola taglia il nastro
della nuova palazzina che
ospita la Direzione Didatti-
ca dell’Istituto Comprensi-
vo “Ada Negri”, accanto al
Dirigente Dario Codegoni:
anche questo edificio,
(ingresso del complesso)
è stato inaugurato insieme
all’Auditorium (foto a
sinistra) sabato 9 maggio.

quadrati con le tribune su tre
lati che sarà l’attesissimo
“Palazzetto dello Sport” di
Motta Visconti», conclude
Laura Cazzola. «Infine, come
indicato nel nostro program-
ma elettorale, completerà
definitivamente il plesso il
nuovo Asilo Nido, da realiz-
zare qui accanto nel 2011».

“Noi e la Nostra
Scuola: perché io
penso positivo” di

Candida Passolungo
a pagina 20

>>> Continua a pagina 20
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NOI E LA NOSTRA SCUOLA • Riceviamo da Candida Passolungo e pubblichiamo: riflessione sul ruolo di un’istituzione che si trasforma

Passolungo: «Ecco perché io penso positivo»

biamenti nella scuola italiana.
La nostra Scuola Primaria
“Ada Negri”  ha vissuto il pri-
mo intero anno nella nuova
struttura efficiente e funziona-
le che ha permesso di vivere
quotidianamente in gioia e se-
renità i momenti di studio dei
nostri alunni. Ora si prepara-
no i rush finali, verifiche orali,
scritte, test… per ottenere ot-
timi voti nelle varie discipline,
ma anche attività sportive e
gite che possono aiutare nella
crescita e nella autonomia per-
sonale.

LE CLASSI PRIME , seconde
e terze hanno trascorso una
giornata speciale al Parco del-
le Cornelle (Bergamo) tra ani-
mali selvatici e non, curiosan-
do tra abitudini e varietà di
animali di tutto il mondo; le
classi quarte con la visita a
Torino sono andate a scopri-
re, al Museo Egizio, ciò che
durante l'anno avevano stu-
diato sui libri , ed hanno quin-
di potuto immergersi nel lon-
tano mondo dei Faraoni e del-
le Regine, vedere sarcofagi e
mummie, suppellettili e monili
che gli antichi Egizi usavano
nella loro vita, leggere i gero-
glifici.

Le classi quinte hanno utiliz-
zato la macchina del tempo che
li ha portati a vivere nella Roma
Imperiale, vedendo i resti e
ascoltando la guida che rac-
contava con enfasi la storia
dell’ antica Roma, ma anche
vissuto momenti di spensiera-
tezza e giocosità con i compa-
gni nel visitare il Vaticano,
Castel Sant’Angelo, il Tevere,
il Colosseo, i Fori, la Fontana
di Trevi, piazza Navona, piaz-
za di Spagna, Palazzo Mada-
ma, Palazzo Chigi, il Campido-
glio... Ostia Antica e… moder-
na bagnandosi i piedi nel Mar
Tirreno!
Ed ancora i giochi del CONI, il
4 giugno, al campo sportivo di
Casorate Primo che vedono
coinvolte le classi terze, quar-
te e quinte ed infine le Olimpi-
adi Scolastiche, il 12 giugno,
al Campo Sportivo di Motta
Visconti per tutti gli alunni.

AL TERMINE  di questo “dia-
rio”  alcune considerazioni sul
fatto che «la nostra società
ha prodotto una specie di
ideologia della crisi, un'ideo-
logia dell'emergenza che len-
tamente e in modo impercet-
tibile, si è insinuata a ogni
livello, dallo spazio pubbli-
co alle sfere più intime e pro-
fonde» dice Benasayag.
Si sta affermando un clima dif-
fuso di pessimismo, l'idea che
l'uomo non possa far altro che

di Candida Passolungo

Siamo giunti al termine di
questo anno scolastico
che ha visto diversi cam-

«Per battere una certa “ideologia dell’emergenza”,
è la scuola che deve nutrire i giovani di speranze»

10 MAGGIO 2009 • L’intitolazione del Parco dedicato alla Memoria

Ai nostri deportati, per ricordarli

LA CERIMONIA  è avvenu-
ta alla presenza di Gianni
Radici in rappresentanza
della locale sezione del-
l’ANPI (Associazione Na-
zionali dei Partigiani d’Ita-
lia), il quale ha introdotto
un breve intervento di Gigi
Borgomaneri, il figlio del
partigiano mottese, già sto-
rico della Resistenza e del
Movimento di Liberazione,
prima di dare la parola a
Enzo Galasi, figura di pri-
mo piano della Resistenza,
che ha ricordato a tutti il
valore della battaglia per
la libertà che, oggi come al-

Melchiorre De Giuli, Luigi Negroni e
Giuseppe Menotti De Melgazzi: sono

loro i primi tre concittadini a cui è stato
dedicato il Parco Urbano di via del Cavo

Menotti De
Melgazzi (per
un profilo bio-
grafico, consul-
tare lo scorso
numero di
“Punto di Vi-
sta” sul sito
www.pudivi.it).

ghi della lotta partigiana
del nostro territorio (inizia-
ta al cimitero di Mairano
di Noviglio e proseguita da
Rosate fino a Casorate Pri-
mo), si è svolta in via del
Cavo a Motta Visconti
l’intitolazione del Parco
Urbano ai tre deportati
mottesi nei campi di ster-
minio nazisti, i concittadi-
ni Melchiorre De Giuli,
Luigi Negroni e Giuseppe

Studio Legale
AVV. CRISTINA CALEGARI

Via Fontana, 16 - 20122 Milano
Tel. 02 55182646 - Fax 02 55191621

Corso Matteotti, 4 - 20084 Lacchiarella (MI)
Tel. 02 90033144 - Fax 02 90034348

Cell. 335 5861093
E-mail: cris.calegari@tiscali.it

Tel. 02 90000202 - 335 7085517

RISTORANTE CON PIZZA • MUSIC HALL

Loc. “LA COLONIA ” zona Guado della Signora - FIUME TICINO
MOTTA VISCONTI (MI)

APERTO TUTTO L’ANNO - LUNEDI’  CHIUSOE’ sempre gradita la prenotazione E-mail: giardinonelparco@libero.it

A Motta Visconti, all’interno del “Giardino nel Parco”
è nato il nuovo Ristorante “Le Chic”

Ristorante con pizza • Music Hall
Un grande ristorante completamente rinnovato e

CLIMATIZZATO
Ideale per cene di gala, rinfreschi, cerimonie,

compleanni o cene a lume di candela
Servizio accurato. Consigliata la prenotazione

subire le forze irrazionali della
storia. La scuola, per il suo
compito specifico di educare
le giovani generazioni, non
può guardare al futuro come
minaccia, ma nutrire speranze
ed utopie.

PER RAFFORZARE queste
speranze in senso costruttivo
può essere il ricercare nei fat-
tori che caratterizzano la so-
cietà di oggi i margini di
positività. Si richiede un pen-
siero positivo nella comples-
sità, di rintracciare elementi di
prospettiva, opportunità che
si celano dietro i nodi pro-
blematici. Ad esempio il peri-
colo di scontro tra identità cul-
turali e sociali diverse, il plura-
lismo culturale che disorienta
e genera rifiuto e fuga dall'in-
contro con persone di diversa
provenienza e di diversa cul-
tura, può essere riletto come
opportunità per cogliere nella
molteplicità delle culture inne-
sti fecondi, la ricchezza della
contaminazione; per dare spa-
zio alla prossimità dilatata ol-
tre le frontiere geografiche e
culturali; per sentirsi parte di
una unica comunità di desti-
no, responsabili individual-
mente e corresponsabili del
macrocosmo dell'umanità e del
pianeta.

QUINDI in uno scenario dove
pluralismo religioso, plurali-
smo culturale, intolleranza, raz-
zismo, fanatismo religioso,
globalizzazione, riaffermazione
dei localismi, deficit di parteci-
pazione, sfiducia nelle istitu-
zioni, indebolimento del sen-
so del dovere, illegalità diffu-
sa, appannamento dell'etica,
quadro valoriale confusivo,
crisi della famiglia, disagio gio-
vanile, bullismo, violenza gra-
tuita e “ordinaria maleducazio-
ne” la scuola deve PENSARE
POSITIVO!

Altre due im-
magini realiz-
zate durante
l’inaugurazio-
ne dell’Audi-
torium lo
scorso 9
maggio: in
questa foto
l’ingresso con
la statua di
Ada Negri; alle
sue spalle
l’accesso al
nuovo corri-
doio di colle-
gamento
all’Audito-
rium.

A sinistra,
i cittadini
“prendono
possesso” per
la prima volta
dell’Auditorium.

Domenica 10 maggio,
al termine della
biciclettata sui luo-

lora, è sempre legata all’ot-
tenimento degli stessi diritti
per tutti, e della pari dignità
di tutti nella società. Hanno
concluso la cerimonia alcu-
ni ricordi dei parenti dei tre
deportati, intervenuti per l’oc-
casione. A seguire, i ringra-
ziamento dell’Amministra-
zione comunale.

«DOMENICA 10 MAGGIO
l'intolazione del “Parco della
Memoria”  è stata possibile
grazie al grandissimo lavoro di
ricerca svolto dalla locale se-
zione dell'ANPI che ha rico-
struito le tragiche vicende per-

centramento tedeschi.
Al l’ ANPI ed ai Canto Socia-
le che ci hanno cantato le
storie del periodo della guer-
ra e della Resistenza il nostro
grazie sincero.
Un ringraziamento speciale
anche alle ditte Tacconi snc
di Giovanni e Rossana Tac-
coni e alla ditta Multiservice
del Geom. Piero Viscardi, che
hanno regalato al Comune il
cippo e le opere necessarie a
posarlo, consentendoci di la-
sciare, soprattutto ai giova-
ni, un ricordo perenne di
queste tre importanti figure
mottesi.

sonali dei no-
stri concittadi-
ni Melchiorre
De Giuli, Me-
notti Giuseppe
De Melgazzi e
Luigi Negroni
deportati nei
campi di con-

Qui sopra, Gianni Radici introduce Enzo Galasi. Dietro
di lui il Sindaco Laura Cazzola ed ai lati alcuni parenti
dei tre caduti mottesi nei campi di sterminio.
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L a lunga maratona pre-
paratoria alla definizio-
ne delle liste è giunta al

capolinea sabato 9 maggio
con la presentazione ufficiale
in Municipio degli elenchi di
coloro che parteciperanno alle
prossime elezioni comunali,
fissate per sabato 6 e dome-
nica 7 giugno 2009.
La sfida delle amministrative
vedrà correre tre liste, una di
centrosinistra guidata da
Laura Cazzola (lista n. 1),
sindaco uscente, e due di
centrodestra, condotte rispet-
tivamente da Angelo De Gio-
vanni (lista n. 2) e Filippo Sca-
marda (lista n. 3).

PER QUANTO attiene alla li-
sta civica “Per il Nostro Pae-
se Centrosinistra”  che ammi-
nistra attualmente il paese,
Laura Cazzola si ripresenta
agli elettori alla scadenza na-
turale del mandato affiancata
pressoché integralmente dal-
la squadra che ha lavorato con
lei nel corso degli ultimi cin-
que anni: in caso di vittoria,
Cristiana Fusi dovrebbe tor-
nare ad assumere il ruolo di
Vice Sindaco e Assessore allo
Sport e Tempo Libero, con
deleghe al commercio e rela-
zioni col Parco Ticino; Bian-
ca Bonfanti assumerà nuova-
mente l'Assessorato ai Servi-
zi Sociali; Guglielmo Belloni il
comparto Lavori Pubblici-Via-
bilità mentre Ferruccio
Torriani la Pubblica Istruzio-
ne e Cultura.
Non è prevista la prosecuzio-
ne dell'Assessorato all'Urba-

nistica ed Edilizia Privata, in
capo a Dante Gilardi, in quan-
to a detta del Sindaco Cazzola,
«il compito di tale Assesso-
rato si può ritenere esaurito
dopo la stesura del Piano Ge-
nerale del Territorio (PGT) e
delle norme tecniche in ambi-
to edilizio», varate nel corso
dell'attuale Amministrazione
(l'Assessorato all'Urbanistica
ed Edilizia Privata torna co-
munque ad interim al Sinda-
co e non si "estingue" defini-
tivamente).

LA SECONDA formazione
che scende nell'arena eletto-
rale è quella guidata da An-
gelo De Giovanni, attuale con-
sigliere comunale: la coalizio-
ne, intitolata “ Insieme per la
Libertà” , comprende persona-
lità di varia estrazione politi-
ca di centrodestra, oltre ad al-

cuni nomi nuovi appartenen-
ti alla società civile che inten-
dono dare nuova linfa al pro-
getto amministrativo di De
Giovanni (vedere nelle pros-
sime pagine, n.d.r.).

TERZA E ULTIMA  arrivata
(almeno per quanto attiene
alla definizione di candidato
e bozza programmatica) è la
lista politica del Pdl che si
chiama “Popolo della Libertà
- Berlusconi per Scamarda” la
quale, già dal nome, presup-
pone la perdita di Paolo
Favento come accreditato
candidato Sindaco (si riman-
da in proposito al numero
scorso di “Punto di Vista” ,
n.d.r.): il partito di Berlusconi
infatti ha deciso di presenta-
re un altro esponente al po-
sto dell'ex vice Sindaco
besatese, per contendere a
Laura Cazzola e ad Angelo De
Giovanni la guida del Muni-
cipio di Motta Visconti.

LA NOMINA  di Scamarda,
palermitano d'origine ma resi-
dente da anni in paese, ha
avuto la meglio su quella di
Favento a quanto pare per le
difficoltà riscontrate da que-
st'ultimo nell’aggregare una
lista sufficientemente rappre-
sentativa e numericamente
consistente, per cui si è reso
necessario un compromesso
con l'ala ex-azzurra del Pdl,
che l'ha spuntata portando a
casa il candidato definitivo
(per altro già in ballottaggio
con Favento). La scelta di Fi-
lippo Scamarda quindi ribalta
il baricentro delle aspirazioni
politiche dei berlusconiani
mottesi, che in caso di vitto-
ria vedranno un nome nuovo
alla guida del Municipio, an-
ziché l'esponente dell'ex Alle-
anza Nazionale.

NON PERVENUTA “ la lista
del mughetto”  di Rinaldo De
Bernardi: dopo la presentazio-
ne ufficiale a mezzo stampa e
volantini, dopo i tavoli politi-
ci di confronto con gli espo-
nenti del centrodestra, il pro-
getto dell'ex Sindaco non ha
trovato le persone e le con-
dizioni per portare avanti au-
tonomamente un proprio
programma politico, ed alcu-
ni seguaci di Rinaldo sono
quindi migrati nella lista di
Angelo De Giovanni, mentre
per l'ex Sindaco della Lista
Civica si profila la prosecu-
zione del suo impegno socia-
le in Kenya.

Damiano Negri

un quadro preciso sul "chi
c'è" e "chi non c'è" nelle coa-
lizioni.
All'occhio balza subito l'as-
senza dell'attuale capo-
gruppo dell’ex Forza Italia,
Primino De Giuli , il quale
non corre nella coalizione
espressione del suo ex-parti-
to, "Berlusconi per Scamar-
da" (Pdl).
Non c'è nemmeno Pasquale
Citro  che ha deciso di calar-
si nella competizione per la
Provincia di Milano: il se-
gretario cittadino dell'UDC,

fino ad oggi partner in Con-
siglio comunale di Giovan-
ni Bertolazzi, non lo affian-
cherà nel nuovo progetto
politico guidato da Angelo
De Giovanni della lista “In-
sieme per la Libertà”, una
sorta di "laboratorio" in
cui si cercano di concilia-
re posizioni politiche varie-
gate.

NEL CENTROSINISTRA
non ci sono più i consiglieri
Gianangelo Doveri e Gianni
Schiavon, dopo lo "strappo"
consumato negli ultimi mesi,
concluso con una separazio-
ne definitiva fra gli ex consi-

glieri di maggioranza e il
Sindaco Laura Cazzola.

TUTTO UN ALTRO capito-
lo riguarda la definizione dei
"nuovi" o meglio dei "ritor-
ni".
Primo fra tutti si fa notare la
rentrée di Rosanna Vecchio,
l'ex Sindaco a capo della le-
gislatura più breve degli ul-
timi anni, sfiduciata nel 2004
dalla sua stessa maggioran-
za e mandata a casa in se-
guito ad una lotta politica
senza esclusione di colpi,
consumata cinque anni fa.
L'affiancano Maria Luisa
Possi, che torna sulla scena,
e naturalmente il suo ex brac-
cio destro Paolo Favento, uno
dei fedelissimi che si oppo-
sero alla caduta dell'Ammi-
nistrazione di "Motta per le
Libertà".

SUI NUOVISSIMI  c'è poco
da dire: dovranno dimostra-
re chi sono, cosa vogliono
fare e come si comporteran-
no nel caso andassero a se-
dere in Consiglio comunale
o se dovranno accontentar-
si di svolgere un'azione po-
litica "extra-consiliare".
La speranza, tuttavia, è che
lo spirito di partecipazione
alla politica non venga loro
meno, dal 7 giugno in poi,
nel caso certe "grandi spe-
ranze" vengano sfortunata-
mente deluse.

Damiano Negri

La Lista Civica
“Per il Nostro
Paese Centrosini-
stra” scommette
nella rielezio-
ne di Laura
Cazzola

Gli elettori mottesi decideranno se riconfermare il sindaco uscente oppure se puntare su uno dei due candidati espressi dal centrodestra

ALL’URNA IL 6 E 7 GIUGNO PER SCEGLIERE FRA 3 CANDIDATIELEZIONI 2009

Cazzola contro un tandem di centrodestra
Il Pdl del dopo-Favento ha scelto Filippo Scamarda,
mentre Angelo De Giovanni corre con una lista civica

Primo Piano • Elezioni Comunali 2009 / MOTT A VISCONTI

Qui accanto i due
candidati sindaci
del centrodestra,
Angelo De Giovan-
ni (lista civica
“Insieme per la
Libertà” e di
fianco Filippo
Scamarda (“Popo-
lo della Libertà -
Berlusconi per
Scamarda”).
Più a destra
Laura Caz-
zola.

Gente che va e che viene

Con la definizione del-
le liste elettorali, è
possibile tracciare

Alcuni volti noti spariti dalle liste elettorali

E’ rimasta al palo la “lista
del mughetto” di Rinaldo
De Bernardi (sotto) e due
suoi esponenti (Mariani
Orlandi e Pierluisa
Redaelli) sono confluiti
nella lista civica di Angelo
De Giovanni. donna    &    bambino

VANITY  Calzature e Accessori  di Deborah Ciano
Via Soriani, 10 - Motta Visconti (MI) • Tel. 02 97760201
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E per
l’uomo:

Moda e
tendenze
giovani!
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Classe ed
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My Little Pony • Dragonball Z
Gormiti • Canguro • Winnie Pooh
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co sia alla sinistra, ma ha fissa-
to un limite oltre al quale il par-
tito non poteva spingersi, met-
tendo a repentaglio la stabilità
dell’ equilibrio politico della
maggioranza: è il Sindaco e la
Giunta che hanno deciso,
avallando gli indirizzi politici
della maggioranza che “ascol-
tava”  preventivamente anche
i partiti (ci mancherebbe altro).
Questa è stata la “ formula
Cazzola” . Quanto ottenuto,
dal punto di vista operativo, è

Quanto hanno pesato i
partiti nella definizione
delle liste comunali in
questa tornata eletto-

MOTT A VISCONTI  / Primo Piano • Elezioni Comunali 2009

vernare, portando a termine la
maggior parte degli impegni
sottoscritti con gli elettori, pro-
prio per merito della posizione
autonoma della Giunta che si
è mossa senza l'interferenza dei
partiti, che avrebbero potuto
tirare il freno sulle decisioni
adottate dalla maggioranza di
centrosinistra per i motivi più
vari (punti di vista differenti
sui problemi, soluzioni diffe-
renti per risolverli). Questo

EDITORIALE • Favento ha rinunciato all’incarico per formare la lista soltanto due giorni prima dalla scadenza dei termini (9 maggio)

UN NUOVO CANDIDATO PER IL PARTITO DI CENTRODESTRAELEZIONI 2009

Laura Cazzola ha
governato senza i
partiti: nel centro-
destra la loro pre-
senza è evidente

Il Pdl cambia e sceglie al volo Filippo Scamarda
Ecco perché l’operazione Favento non ha funzionato (come ogni nomina calata dall’alto)

rale? Apparentemente poco
nel centrosinistra e apparen-
temente molto nel centrode-
stra.
A livello locale, è questa la dif-
ferenza più marcata che salta
all'occhio, e questo serve a
descrive compiutamente l'at-
teggiamento dei nostri politici
nei confronti dei partiti delle
rispettive aree di appartenen-
za e dell'interscambio da in-
staurare con essi.

IL QUADRO generale, con-
frontando quanto accade sia
a destra che a sinistra, offre
uno scenario diametralmente
opposto, dove la logica con
cui le varie coalizioni, più o
meno civiche, si presenteran-
no agli elettori il prossimo giu-
gno, marciano su binari paral-
leli: e questo non si riduce alla
“naturale”  differenza fra de-
stra e sinistra, ma riguarda una
formula, una “prassi” diversa
di intendere l’apporto della po-
litica e dei partiti al servizio del
paese, a prescindere dai risul-
tati operativi.

DA UNA PARTE c’è il Sinda-
co Laura Cazzola, che si ripre-
senta agli elettori con la sua
squadra, con l'appoggio ester-
no dei partiti di centrosinistra
(e per ‘esterno’  si intende che
questi non hanno “ potere
contrattuale”  per mercanteg-
giare la composizione della
eventuale futura maggioranza
consiliare, tanto meno della
Giunta). Come già ribadito
nell’ intervista, pubblicata il
mese di febbraio, al capo-
gruppo Carlo Bianchi, il
centrosinistra è riuscito a go-

non mancano i programmi,
non mancano nemmeno i par-
titi. Anzi, questi ultimi ci sono
e lo danno fin troppo a vede-
re, visto che sono i politici
nostrani di centrodestra a rin-
correrli, facendone una “dote”
irrinunciabile da presentare
agli elettori ai quali non si dice
che “abbracciare”  un partito
significa anche perdita di au-
tonomia decisionale, sotto-
stando alle volontà di un ap-
parato che è anche un
“poltronificio” , gremito di
tanti soggetti che ambiscono
ad un incarico pubblico (non
solo sindaci, vice sindaci, as-
sessori ma anche consulenti,
avvocati, giornalisti, ingegne-
ri e architetti, tutti in egual mi-
sura a reclamare il loro posto
al sole adesso che il mito del
libero mercato vacilla e lo Sta-
to italiano pare l'unica e sicura
vacca grassa rimasta in circo-
lazione).

IL PDL MOTTESE  propone un
candidato sindaco, Filippo
Scamarda, che per sua stessa
ammissione non ha alcuna espe-
rienza politica, esortato a
“scendere in campo” un paio
di giorni prima dell'ultimo istan-
te utile per presentare in Co-
mune le liste con le coalizioni (9
maggio). Prima di lui, dall'alto
del partito era stato calato Pao-
lo Favento, che aveva provato
a mettere insieme un “popolo
della libertà” espressione di
uno schema già collaudato: il
reclutamento di alcuni cono-
scenti di area AN che a vario
titolo (a quanto pare) non han-
no raccolto il suo appello.
Di qui, il ritorno del candidato
Scamarda ad allargare il PDL e
gli orizzonti di successo, con
la speranza di incrementare il
gruzzolo dei voti confidando

sulla benevolenza dell'area ex
Forza Italia. Paolo Favento è
un caso emblematico: uomo di
partito, venne scelto da AN per
affiancare l'ex Sindaco Giovan-
ni Bertolazzi nel 1998 per fare il
Vice Sindaco, ma soprattutto
l’Assessore al Bilancio.
«L’ho scelto perché è laurea-
to», disse allora Bertolazzi (in-
tervistato dal sottoscritto), la-
sciando trasparire in seguito
motivazioni ben più “ terrene”
di lottizzazione, dove “ i lacci e
i laccioli”  dei partiti contano
molto più delle scelte indivi-
duali: si viene eletti con l'ap-
poggio dai partiti, poi si paga
pegno avallando o subendo
le decisioni che piovono dal-
l'alto, con relativa occupazio-
ne delle poltrone rimaste libe-
re da parte dei fedelissimi.

FAVENTO era uno scono-
sciuto per la maggior parte dei
cittadini mottesi che saldaro-
no l'obolo della spartizione po-
litica pagandogli lo stipendio
da Vice Sindaco. Sicuramente
ha lavorato egregiamente nel
corso dei sei lunghi anni du-
rante i quali ha svolto il suo
compito, ma come personag-
gio politico non è decollato:
dopo una legislatura e (quasi)
mezza, nel 2004 ha ottenuto un
risultato mediocre alla prova
del fuoco, quello della cabina
elettorale, racimolando la mi-
seria di 24 voti di preferenza.
Un po' poco per tornare oggi
sulla ribalta godendo, per la se-
conda volta, della spinta del
partito necessaria a imporsi, im-
maginando di meritare in cre-
scendo la poltrona più ambita,
quella di primo cittadino in un
paese che non lo riconosce né
come concittadino, né come fi-
gura politica capace di aggre-
gare le persone necessarie solo
per mettere in piedi una lista
elettorale: staremo a vedere se
l'esito dell'urna del 6 e 7 giugno
prossimo lo premierà, dando
torto ai più scettici, oppure se
replicherà il flop del 2004.

PERCIÒ, secondo il Pdl loca-
le, largo alla svolta di Sca-
marda, cittadino mottese, ex
presidente della Scuola Mater-
na di via San Giovanni, con
contestuale retrocessione di
Favento fra i candidati ordina-
ri. Troppo presto per dire chi è
Scamarda e cosa farà: abba-
stanza per rilevare la sua evi-
dente mancanza di esperien-
za, specie se confrontato con
Laura Cazzola che siede in
Consiglio ininterrottamente
dal 1998.

di Damiano Negri

azione opera-
tiva da parte
dei capiset-
tore e degli
uffici comu-
nali, i quali
hanno creato
opere pubbli-
che e fornito
servizi come
non se ne ve-

stata una Giunta solida, con
un Sindaco (Cazzola) che ha
preso decisioni - senza perdi-
te di tempo - su proposte di
una maggioranza unita e leale,
facendole proprie, avocando
a se stessa la facoltà di parlare
ai cittadini a nome di tutti at-
traverso i periodici locali (sen-
za quelle odiose derive da
‘coro polifonico’, dove ciascu-
no dice la sua) ma soprattutto
trasformando l'input politico in

metodo di la-
voro non ha
chiuso la porta
in faccia ai par-
titi di centrosi-
nistra, visto
che alcuni con-
siglieri comu-
nali si richiama-
no sia al Parti-
to Democrati-

Bevande B.S.
Bruno Scarioni

Servizio
a Domicilio

Bevande
e Vini DOC

Via Mazzini, 29 - 20086 MOTTA VISCONTI (MI)

Tel. 02 90001625
Cell. 339 2715620 bevandebs@libero.it

deva da decenni a questa par-
te. Anche se i rivali politici non
lo dicono apertamente, an-
ch'essi vorrebbero governare
godendo delle stesse condi-
zioni con cui ha governato in
piena autonomia Laura
Cazzola, presupposto fonda-
mentale per una buona ammi-
nistrazione.

A DESTRA, invece, questo
presupposto ancora non c'è:
non mancano persone nuove,

Foto di gruppo con la
nuova coalizione del
“Popolo della Libertà”:
al centro il candidato alla
carica di Sindaco, Filippo
Scamarda.

PDL / 2 • È stata
assente dal 2004

È tornata
Rosanna
Vecchio

D
sulla scena politica
mottese Rosanna Vecchio
(foto), l’ex Sindaco eletta
grazie alla lista “Motta
per le Libertà”, coalizio-
ne elettorale che gradual-
mente perse un pezzo dopo
l’altro e condannò il pri-
mo cittadino alla sfiducia
nel 2004, spalancando la
porta al commissaria-
mento del Comune.

opo un “esilio vo-
lontario” di cin-
que anni, torna
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Laura Cazzola e la sua squadra si ripresentano agli elettori con un bagaglio di cinque anni di lavoro speso sul campo che “fa la differenza”

Governare ancora coi frutti dell’esperienza
«Invitiamo i cittadini a confrontare Motta che riconsegniamo ai mottesi oggi, dopo 5 anni
del nostro mandato, con quella che avevamo ereditato da coloro che l’hanno offesa»
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Dott.ssa Monica Capisani
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n° 03/8053 Ordine della Lombardia

Riceve su appuntamento

Tel. 02-90009426  •  347-7926291

Via San Giovanni, 43
MOTTA VISCONTI (MI)

sti giorni abbiamo consegna-
to ai cittadini mottesi, nasce
dal progetto amministrativo
del 2004 e si fonda sull'espe-
rienza acquisita "sul campo"
in questi cinque anni.
E' un programma puntuale,
dettagliato, frutto delle diver-
se sensibilità ed attenzioni che
il nostro gruppo di amici del
'Tavolone' ha e percepisce, e
che ci hanno consentito di tra-
durre in interventi per i prossi-
mi cinque anni le esigenze che
ci sono pervenute dai cittadi-
ni.

CI SONO  BATTAGLIE , scel-
te, impegni che abbiamo fatto
e che, soprattutto, abbiamo di-
mostrato di saper realizzare
consegnandole alla cittadinan-
za perfettamente funzionanti,
che crediamo dimostrino che
la nostra attenzione, oculatez-
za e caparbietà sono merce rara
in questi tempi di paroloni e
niente fatti.
I punti fondamentali del pro-
gramma proviamo a dettagliarli
qui di seguito.
Innanzitutto la scuola pubbli-
ca. Un pensiero che si è tra-
dotto in edifici belli, ampi, lu-
minosi dove i nostri ragazzi
hanno oggi spazi impensabili
fino a cinque anni fa e nella
difesa della scuola pubblica
come valore assoluto, valore
che non deve essere mai ab-
bandonato e che si è tradotto
in un continuo sostegno alla

Direzione Didattica in tutti i
suoi progetti educativi.

VI SONO il sostegno alle fa-
miglie in difficoltà , al disagio,
ai bisogni spiccioli quotidiani
dei tanti che fanno fatica a
giungere alla fine del mese.
Vi è il Consultorio con le sue
attività che cercano di aiutare
e rendere più semplice, meno
burocratica, la distanza delle
strutture ospedaliere e ammi-
nistrativo-sanitarie dal nostro
paese; vi è l'attenzione verso
la prevenzione, verso una
maggiore presenza medica,
verso il cercare di compensare
l'assenza degli enti superiori
nelle nostre piccole realtà.
Vi è l'attenzione ai bambini e
ai giovani, per i quali abbiamo
mantenuto servizi e creato
spazi nuovi (il Parco della Me-
moria di via del Cavo; il Punto
di Incontro Giovani in costru-
zione in questi giorni al centro
Polisportivo; il nostro Centro

Estivo, pieno di appuntamen-
ti sportivi ed educativi; ) ma vi
è anche l'attenzione per i più
sfortunati, il loro sostegno a
scuola e fuori scuola; lo spa-
zio della Biblioteca, divenuto
un luogo d'incontro.

VI È LA  SCELTA di un nuovo
sistema urbanistico conser-
vativo, che sicuramente ci ve-
drà attaccati da quelli che vo-
levano che tutte le richieste di
edificabilità venissero accol-
te, con cui abbiamo invece
voluto coniugare la trasforma-
zione dei terreni con lo stretto
necessario per ottenere opere
utili alla collettività e non puro
guadagno speculativo. Limi-
tazione delle altezze, limitazio-
ne dei volumi, obbligo di aree
verdi, spostamento delle aree
industriali fuori dal centro abi-
tato, ma contestuale manteni-
mento dei posti di lavoro, rifa-
cimento del centro urbano: tut-
te scelte che trasformeranno il
paese, la sua vivibilità, la pia-
cevolezza del viverci.

VI SONO scelte urbanistiche
che continueranno a privile-
giare i marciapiedi, le piste
ciclabili, la sicurezza, la crea-
zione di parcheggi. La creazio-
ne di una strada di gronda che
tolga, tassativamente, tutto il
traffico pesante e il traffico in
transito dalla nostra Via Cir-
convallazione, garantendo
così più silenzio, meno inqui-
namento, più sicurezza.
Vi  sono scelte a sostegno dei
Commercianti mottesi perché
riteniamo che il commercio al
minuto sia una ricchezza da
sostenere e valorizzare; vi

I l programma della Lista Ci-
vica per il Nostro Paese
Centro Sinistra che in que-

IL PROGRAMMA DELLA LISTA GUIDATA DA LAURA CAZZOLAELEZIONI 2009

sono le scelte a sostegno di
tutte le associazioni culturali
e sportive presenti sul nostro
territorio, convinti come siamo
che cultura, sport, musica e
teatro, svago siano tasselli
fondamentali della crescita
umana.
C'è la difesa del nostro am-
biente, della fortuna di avere
spazi, boschi, strutture che
vanno sempre più promosse e
sostenute e  rese fruibili dai
nostri concittadini, ma anche
dai turisti che in questo modo
possono aiutare a sostenere
l'economia locale.

VI È, DI NUOVO  come nel
2004 e con il medesimo impe-
gno a rispettarla, una puntua-
le, dettagliata relazione sulle
opere pubbliche che riteniamo
fondamentale attuare nei pros-
simi cinque anni, che va dal
completamento del plesso sco-
lastico, all'ampliamento del ci-
mitero, alla sistemazione di una
quantità enorme di strade cit-
tadine e dei loro sottoservizi,
all'ampliamento e rifacimento
dell'illuminazione pubblica, al
rifacimento delle tribune di cal-
cio del Centro Polisportivo.
Senza contare tutto quello che
stiamo discutendo venga rea-
lizzato dai privati, a fronte dei
Piani Integrati previsti dal PGT.

VI INVITIAMO  a confronta-
re i programmi presentati dalle
tre liste e verificare a quale sia
possibile credere, quale dimo-
stri serietà e concretezza, qua-
le tra questi sia supportato da
persone tra loro amiche, coese,
forti, convinte alle quali dare
fiducia. Vi invitiamo a confron-
tare  Motta che riconsegniamo
ai mottesi oggi, dopo cinque
anni del nostro mandato, con
quella che avevamo eredita-
to da coloro che l'hanno offe-
sa sino a cinque anni fa
Lista Civica“Per il Nostro

Paese Centrosinistra”

«Abbiamo fatto e soprattutto
lo abbiamo dimostrato coi

fatti, in questi tempi di
tanti paroloni e niente fatti»

Laura
Cazzola,
Sindaco
di Motta
con la
Vice
Sindaco
Cristiana
Fusi.

devolvere l'8 per mille
dell'Irpef, i cittadini possono
decidere per cosa destinare
un ulteriore 5 per mille:
• per il volontariato;
• per la ricerca scientifica
e universitaria;
• per le attività sociali svolte
dai Comuni;
• per le attività sportive dilet-
tantistiche.
A tal fine, nella “scheda per
la scelta della destinazione
dell'8 per mille e del 5 per mil-

Il 5 per mille? Dallo
al Comune di Motta

DICHIARAZIONE DEI REDDITI

N ella prossima dichia-
razione dei redditi,
oltre a scegliere a chi

le dell'IRPEF”, allegata alle
dichiarazioni dei redditi, do-
vrà essere firmata l'apposita
casella “Sostegno delle atti-
vità sociali svolte dal Comune
di residenza”, anche senza
indicare il Codice Fiscale del
Comune.
Con la solidarietà dei nostri
cittadini, che scelgono di so-
stenere il Comune, l'Ammini-
strazione Comunale potrà
garantire il potenziamento
del servizio CENTRO ESTI-
VO, svolto durante il periodo
di pausa delle attività scola-
stiche.

RICERCA E PROPOSTE
PROGETTUALI PER UN ABIT ARE

ECOCONSAPEVOLE
PROGETTAZIONE BIOARCHITETT ONICA

REALIZZAZIONI CON MA TERIALI NA TURALI
ED ECOSOSTENIBILI

UTILIZZO DI FONTI DI ENERGIA  RINNOVABILI
E SISTEMI BIOCLIMA TICI PASSIVI

PROGETTAZIONE E REALIZZAZIONE DI IMPIANTI
A PANNELLI SOLARI FOT OVOLTAICI

RIQUALIFICAZIONE  ECOLOGICA
DI IMMOBILI ESISTENTI

PRATICHE PER DETRAZIONI FISCALI
SULLE RISTRUTTURAZIONI ECOLOGICHE

EXCALIBUR NA TURE di T.A.
Via Due Giugno, 4, 27022 CASORATE PRIMO (PV)

Info: dott. Massimiliano Curti
Cell. 335 5477881

Tel./fax 02/90008022 - 02/90516091
e-mail: excalibur.nature@libero.it

EXCALIBUR
NATURE
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LISTA NUMERO 1 • “Lista Civica Per il Nostro Paese Centrosinistra” - Candidato Sindaco: Laura Cazzola

GUGLIELMO BELLONI
Nato a Motta Visconti
il 2 giugno 1953.

CARLO BIANCHI
Nato a Motta Visconti
il 18 dicembre 1940.

BIANCA BONFANTI
Nata a Vaprio d'Adda
(MI) il 30 aprile 1962.

GERARDO CASANOVA
Nato a La Spezia
il 20 ottobre 1948.

GEMMA CASTIGLIONI
Nata a Motta Visconti
il 13 gennaio 1953.

CRISTIANA FUSI
Nata a Casorate Primo
il 30 agosto 1972.

LUIGI GARDINI
Nato a Motta Visconti
il 6 giugno 1954.

DANTE GILARDI
Nato a Milano
il 4 dicembre 1943.

LUIGI MARCHESI
Nato a Gravellona L.
(PV) il 17 agosto 1945.

SONIA MELIS
Nata a Casorate Primo
il 10 febbraio 1974.

LEONARDO MORICI
Nato a Monza
il 26 settembre 1989.

MARIA PIVA
Nata a Cona (VE)
il 18 giugno 1938.

GIANNI RADICI
Nato a Calvignasco
il 12 giugno 1954.

MARIA LUISA ROMITO
Nata a Milano
il 4 ottobre 1950.

MARIA SADA
Nata a Milano
l’11 gennaio 1962.

FERRUCCIO TORRIANI
Nato a Casorate Primo
il 23 marzo 1962.

BELLONI BIANCHI

FUSI GILARDI

PIVA RADICI TORRIANI

CASANOVABONFANTI
Il candidato Sindaco
è nata a Milano il 13
novembre 1954.

LAURA CAZZOLA

CASTIGLIONI

MORICI

GARDINI MARCHESI

ROMITO SADA

MELIS

FESTA DI PRIMAVERA / 1 • Piccole star

Stelle di Vernate

strazione Comunale di
Motta Visconti, che ha invi-
tato le bambine in occasio-
ne della festa di Primavera
del 1° maggio.

SI SONO ESIBITE in via
Annoni, tra i passanti e i
bimbi che disegnavano la
strada con i gessetti, e come
sempre, sono state molto ap-
prezzate.

Un particolare ringraziamen-
to al Vice Sindaco Cristiana
Fusi per il calore e l'acco-
glienza dimostrata.

IL CORO SI ESIBIRÀ  anche
il prossimo 22 maggio al-
l'Oratorio di Rosate a partire
dalle ore 20,00 ed il 23 mag-
gio all'Oratorio di Moncuc-
co alle ore 21,00. Entrambe
le serate sono ad ingresso li-
bero, ma è molto gradita
un'offerta che sarà questa
volta devoluta all'ospedale

I l Piccolo Coro delle
"Stelle di Vernate" vuo-
le ringraziare l'Ammini-

San Gerardo di Monza, reparto
Oncoematologia Pediatrica. Per lo
stesso motivo sarà possibile inoltre
acquistare i CD del Coro. Grazie sin
d'ora a tutti coloro che, seppure adul-
ti, vorranno condividere con noi que-

MOTT A VISCONTI  / Attualità

sti momenti di allegria, frutto del-
l'impegno di bambini per altri bam-
bini, e che siamo certi sapranno do-
nare generosamente, affinché quel-
l'impegno venga premiato.

Il Piccolo Coro "Stelle di Vernate"

EDIL
ALEX

di Dalcantara Alessandro

• IMBIANCATURA
• PIASTRELLATURA
• RISTRUTTURAZIONE
   APPARTAMENTI
• CARTONGESSI
   E GESSI

Via Borgomaneri, 49
20086 Motta Visconti

• • • • • •
Cell. 338 3440657

Il Coro delle S telle di V ernate che si è esibito il 1° maggio a Mott a.

C E N T R O  E S T E T I C O

P.tta Sant’Ambrogio, 10 - MOTTA VISCONTI (MI) • Tel. 338 1876910

Orario continuato 9,30-20,00
(su appuntamento). Chiuso il lunedì

• TRATTAMENT O SPECIFICO
ADDOME, FIANCHI E GIROVIT A

• ELETTROSTIMOLAZIONE
   PER IPOTONIA MUSCOLARE

• LUCE PULSATA PER
FOTODEPILAZIONE

  E FOTORINGIOVANIMENT O

TRATTAMENTI SPECIFICI VISO
E CORPO PERSONALIZZATI

RICOSTRUZIONE UNGHIE

BAGNO TURCO

CAVITAZIONE
(liposuzione estetica non invasiva)

RADIO FREQUENZA
(effetto lifting chirurgico viso e corpo non invasivo)

NUOVO TRATTAMENT O
Coccole Dreaming  Spa Sensory

Rituale Polinesiano

successo. Tantissimi i ragazzi che hanno partecipa-
to al tradizionale "Gessetto colora la via" e che sono
stati premiati con il sottofondo musicale delle bel-
lissime canzoni del coro "Le stelle di Vernate".

I LOCALI del Vecchio Torchio hanno ospitato
un'interessante mostra di modellini di Leonardo da
Vinci che ha riscosso un notevole successo, e le
visite dedicate alle scuole sono continuate per tut-
ta la settimana e sono state molto apprezzate dagli
studenti e dagli insegnanti che hanno avuto modo
di ammirare oltre ai modelli esposti anche il Vecchio
Torchio seicentesco.

L'AMMINISTRAZIONE Comunale, ringrazia i Si-
gnori Luciano Mutti e Luigi Marchesi per la loro
disponibilità e tutti i volontari dell'Auser che hanno
collaborato alla riuscita dell'evento.

l'Associazione Artes un interessante
concerto dedicato ai giovani.
I giovanissimi musicisti hanno suo-
nato canzoni di gruppi che hanno se-
gnato un po' la storia della musica,
Doors, Beatles, Pink Floyd e molti al-
tri.  Bellissima serata piena di emo-
zioni ma come al solito eravamo trop-
po in pochi ad applaudire la bravura
e la passione che hanno contraddi-
stinto la serata.
Peccato che i nostri giovani, nono-
stante l'entrata gratuita, non abbia-
no colto l'occasione per assistere ad
un momento davvero entusiasmante.

A

FESTA DI PRIMAVERA / 2 • Gessetto

Mostra al Torchio
nche quest'anno la Festa di Primavera che
segna l'apertura ufficiale di tutte le nostre
manifestazioni estive, ha avuto un notevole

14 maggio in musica

Avanti pop
con l’Artes

Giovedì 14 maggio l'Ammini-
strazione Comunale ha orga-
nizzato in collaborazione con
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LISTA NUMERO 3 • “Il Popolo della Libertà - Berlusconi per Scamarda” - Candidato Sindaco: Filippo Scamarda

ENRICO ARSONI
Nato a Bereguardo
il 7 marzo 1951.

GIAN FRANCO BARDELLA
Nato a Biella
il 28 dicembre 1950.

ELISA BIANCHI
Nata a Motta Visconti
l’8 ottobre 1966.

MASSIMILLA CONTI
Nata a Pavia
il 1° gennaio 1983.

SIMONE COSSIGA
Nato a Pavia
il 22 aprile 1990.

GIAN LUIGI CRISTIANI
Nato a Rosate
il 23 aprile 1947.

ALBERTO DOLDI
Nato a Castelleone
(CR) il 18 aprile 1955.

PAOLO ANDREA FAVENTO
Nato a Milano
il 16 dicembre 1966.

OSVALDO GAMMINO
Nato a Porto Said
il 31 agosto 1947.

SILVIA DINA LODI PASINI
Nata a Milano
il 21 maggio 1968.

ALESSIO NEGRI
Nato a Casorate Primo
il 15 ottobre 1989.

ELIO PIANA
Nato a Milano
il 25 aprile 1925.

MARIA LUISA POSSI
Nata a Motta Visconti
l’8 giugno 1961.

FABIO SANTI
Nato a Casorate Primo
il 7 febbraio 1985.

MARCO VASTOLA
Nato a Milano
il 20 ottobre 1975.

ROSANNA VECCHIO
Nata a Zelo Surrigone
il 25 agosto 1940.

SANTI

CONTI

CRISTIANICOSSIGA

ARSONI BARDELLA

DOLDI FAVENTO GAMMINO LODI PASINI

NEGRI PIANA POSSI VASTOLA VECCHIO

FILIPPO SCAMARDA

Il candidato Sindaco
è nato a Palermo
il 25 febbraio 1946.

LISTA NUMERO 2 • Lista Civica “Insieme per la Libertà” - Candidato Sindaco: Angelo De Giovanni

PATRICIA ABRAMI
Nata a Milano
il 3 giugno 1971.

VIVIANA BASANI
Nata a Casorate Primo
il 7 giugno 1979.

GIOVANNI BERTOLAZZI
Nato a Motta Visconti
il 18 febbraio 1956.

MAURO BRUNATO
Nato a Treviso
il 27 marzo 1964.

ROBERTO CAFIERO
Nato a Milano
il 10 marzo 1963.

GIUSEPPE CASSANI
Nato a Pavia
il 5 aprile 1945.

FEDERICA CASU
Nata a Casorate Primo
il 16 maggio 1982.

PAOLO CHIARAKUL
Nato a Bangkok
il 31 luglio 1963.

FULVIO CHIODINI
Nato a Cuggiono (MI)
il 24 aprile 1972.

GIORGIO DELNERI
Nato a Milano
l’11 ottobre 1945.

ROBERTO GIUDICI
Nato a Brescia
il 4 luglio 1960.

MARIO LIMITI
Nato a Motta Visconti
il 1° ottobre 1955.

FEDERICO MAGGI
Nato a Casorate Primo
il 13 ottobre 1979.

PASQUALE MARIANI
ORLANDI • Nato a Bub-
biano il 28 agosto 1957.

SERGIO PIANAZZA
Nato a Siziano (PV)
il 27 febbraio 1943.

PIERLUISA REDAELLI
Nata a Motta Visconti
il 12 gennaio 1943.

ABRAMI BASANI BERTOLAZZI BRUNATO
Il candidato Sindaco
è nato a Motta Visconti
il 17 dicembre 1950.

ANGELO DE GIOVANNI

CAFIERO CASSANI CASU CHIARAKUL CHIODINI DELNERI

GIUDICI LIMITI MAGGI MARIANI O. PIANAZZA REDAELLI

BIANCHI
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I l 29 marzo 2009 è nato il
Popolo della Libertà, il
partito unitario del cen-

«Siamo un gruppo vincente per governare»
Riceviamo dalla lista “Il Popolo della Libertà - Berlusconi per Scamarda” e pubblichiamo: è nato il Pdl, «il più grande partito della storia nazionale»

so religioso, del mondo
dell'associazionismo e dei
corpi intermedi, che affronti
con nuovi strumenti e nuove
visioni progettuali le sfide che
abbiamo davanti.

UN PARTIT O degli italiani.
Un partito per l'Italia. Un par-
tito per Motta Visconti.
Sì, anche nella nostra realtà, è
nato il PdL.
Il Popolo della Libertà si pre-
senta alle prossime elezioni
amministrative con un can-
didato alla carica di Sindaco,
Filippo Scamarda, professio-
nista conosciuto e stimato,
inserito e radicato nella realtà
locale. La candidatura di
Scamarda è stata anche il ri-
sultato di una mediazione in-

terna al PdL. Infatti, l'iniziale
candidatura del Dott. Paolo
Favento, altrettanto valida e
fortemente voluta dal coordi-
namento provinciale del par-
tito, è risultata essere troppo
"politica" per la realtà mottese.
Và dato atto a Paolo Favento
di essersi assunto una re-
sponsabilità politica non in-
differente nel ritirare la pro-
pria candidatura, favorendo
così l'unità dell'intero partito,
nell'interesse, sì del PdL ma,
soprattutto, della comunità
mottese.

INOLTRE il PdL ha puntato
molto al rinnovamento con
volti nuovi nella politica pur
conservando con alcune per-
sone l'esperienza necessaria

Un ringraziamento particolare
anche «a chi si è fatto da parte»

Da sinistra Rosanna
Vecchio, Maria
Luisa Possi, Paolo
Favento, Filippo
Scamarda e Silvia
Lodi Pasini.

trodestra, il più grande parti-
to della storia nazionale.
Perché ha preso vita il Popo-
lo della Libertà?

PERCHÉ ABBIAMO  voluto
costruire un "partito pro-
grammatico", dove è la piat-
taforma elettorale il luogo di
elaborazione in cui il neces-
sario pluralismo interno delle
culture politiche e delle
espressioni culturali ritrova la
sua unità. Perché abbiamo vo-
luto un partito nel quale le di-
verse componenti, anime e
sensibilità, esattamente come
oggi avviene in tutti i grandi
partiti maggioritari nel mon-
do, finiscono per esprimere,
dopo un intenso confronto
interno, coerenza program-
matica e capacità decisiona-
le. Perché si è voluto un parti-
to forte, che coinvolgesse
tutte le sue espressioni politi-
che e culturali nella definizio-
ne delle alleanze elettorali.
Perché si è voluto un partito
che esprima una leadership
forte, ma che sia in grado di
assumere le decisioni strate-
giche sulla base del criterio
della collegialità, rispettoso di
tutte le forze e di tutti i movi-
menti che vi hanno aderito.
Perché si è voluto dare alla
nostra Italia un partito nazio-
nale e modernizzatore, radica-
to nell'identità italiana, rispet-
toso delle istanze dell'univer-

Favento, ritirandosi, «ha favorito l’unità dell’intero partito, nell’interesse del Pdl e del paese»

per governare; a tal proposi-
to ringraziamo le persone che
hanno dedicato molto alla vita
politica mottese e che nell'in-
teresse del paese si sono fat-
te da parte in questa ottica di
rinnovamento.

invano. Pertanto abbiamo
preferito presentare una lista
PdL che permette ai mottesi,
non solo di avere una valida
alternativa all'Amministrazio-
ne di sinistra uscente, ma che
ha dato la possibilità di espri-
mere un gruppo vincente per
governare dopo l'8 giugno.

IL PDL si presenta con il suo
simbolo (unico partito a pre-
sentarsi ufficialmente a
Motta), con la forza di un
gruppo guidato da esperien-
za ed entusiasmo, con valori
comuni e pronto per gover-
nare Motta Visconti, così
come il PdL governa l'Italia e
la Lombardia. Così come si
appresta a governare la Pro-
vincia di Milano con l'On.
Guido Podestà.
La forza delle proposte che ci
apprestiamo a comunicare alla
cittadinanza nei prossimi gior-
ni, ci dà la convinzione di es-
sere in grado di contrastare
vittoriosamente l'amministra-
zione uscente di sinistra.

LA RIQUALIFICAZIONE
del centro storico creando
un'area pedonale davanti al
sagrato della Chiesa, la
rivalutazione dell'area artigia-
nale, la riduzione della pres-
sione tributaria sui cittadini,
il miglioramento della gestio-
ne del sistema di raccolta e
smaltimento dei rifiuti, la mag-
giore valorizzazione dell'am-
biente, l'affrontare con serie-
tà il problema sicurezza sul
nostro territorio, il rafforza-
mento della sicurezza strada-
le con maggiore illuminazio-
ne e tutto quanto può rende-
re maggiormente sicuro il pas-
seggiare per Motta, il soste-
gno concreto dell'associa-
zionismo, favorendone lo svi-
luppo e l'autonomia, l'atten-
zione alle fasce deboli della
cittadinanza (che abbiamo
sempre dimostrato), il
recupero delle tradizioni e la
valorizzazione delle risorse
naturali e monumentali
mottesi, anche in funzione
dell'Expo 2015, il dare la pos-
sibilità ai giovani mottesi di
incontrarsi non solo agli al-
lenamenti sportivi o presso
i bar, sono solo alcuni dei
punti programmatici che il
PdL, con Scamarda Sindaco
si propone di attuare se l'elet-
torato mottese delegherà
questo compito a lui, ed al-
l'intero gruppo che si pre-
senta alle elezioni del 6 e 7
giugno, un gruppo vincen-
te per governare.

PdL Motta Visconti

Scamarda Sindaco per «più
attenzione alle fasce deboli,
il recupero delle tradizioni,

la valorizzazione delle risorse
naturali e monumentali,

più sicurezza stradale con
maggiore illuminazione»

Carlo Bianchi.

www.pudivi.it
Il sito con tutti i
numeri di “Punto
di Vista” in PDF

SI INFORMANO  i lettori che
il sito www.pudivi.it , svilup-
pato dal nostro giornale, con-
tiene tutti i numeri di “Punto
di Vista” pubblicati dal feb-
braio dell’anno 2000 fino ad
oggi. Le copie sono disponi-
bili in formato PDF, ideali per
una consultazione “in wide
screen” e per chiunque si sia
perso qualche copia arretrata.
Il sito contiene anche tutte le
informazioni utili per acquista-
re le inserzioni pubblicitarie e i
recapiti della Redazione.
Buona navigazione!

ABBIAMO
fatto tutti i
tentativi pos-
sibili affinché
le altre forze
politiche del
centro destra
facessero lo
stesso rinno-
vamento pur
di presentarci
con una unica
lista, ma è sta-
to purtroppo

ziale sociale ed umano che
essi portano)
Le esperienze che sin da
piccoli ci hanno fatto cre-
scere e maturare, e ci han-
no permesso di inserirci
nella società sono un ba-
gaglio culturale ed un pa-
trimonio comune che oggi
ci aiutano ad affrontare la
vita moderna, una vita si-
curamente diversa da
quella che i genitori si
sono trovati a vivere negli
anni passati; le giornate
di oggi sono sempre più
piene di tecnologia, e sem-
pre più vuote di stimoli, e
sempre alla ricerca del-
l'apparire e non più nel-

V alutare e valorizza-
re i giovani (in pre-
visione del poten-

Un progetto su misura per i giovani
l'essere.
Il  mio impegno sarà nel cer-
care di dare una valida al-
ternativa, per chi vorrà usci-
re da quegli schemi; per fare
ciò però ho bisogno del-
l'aiuto di ciascuno di voi.
Questo è solo l'inizio di un
progetto che darebbe ai
giovani modo di mettersi in
gioco con nuove idee crean-
do stimoli in ognuno di noi.

IL MIO DESIDERIO  è quel-
lo che il PDL vinca le ele-
zioni comunali a Motta Vi-
sconti, perché poi ne ho uno
ancora più grande, ed è
l'ambizione di creare un
consiglio comunale per i

giovani, per confrontare le
idee di diverse generazioni,
e questo sicuramente re-
sponsabilizzerebbe ancor di
più le decisioni di ognuno
di noi.
Credo che questo sia per
tutti un punto di incontro,
specialmente per la giunta
che governa il nostro pae-
se, ma senza ombra di dub-
bio anche per quei giovani
che poi creeranno iniziati-
ve sportive, socio culturali
e chissà quante altre anco-
ra che a chi ha sempre cer-
cato di fare il massimo per i
giovani non ha mai purtrop-
po individuato. Se questo
sarà attuabile, io mi impe-

PDL / 2 • Riceviamo dal candidato Marco Vastola e pubblichiamo: «il mio impegno per i giovani di Motta»

gnerò in prima persona ad
essere l'anello di congiun-
zione tra il consiglio comu-
nale giovanile, la giunta ed
altri organi.

TUTTO DIPENDERÀ  poi da
come si utilizzeranno le idee,
non dobbiamo avere paura
di sperimentare questo pro-
getto e neanche di metterci
in gioco tutti noi, altrimenti
rimaniamo fermi e ciò che
per qualcuno può essere il
massimo, per qualche altro
è solo lo sforzo minimo.
I consigli dei giovani pos-
sono essere di estrema utili-
tà o non servire a nulla, tut-
to dipende da chi e da come

utilizza le proposte che
vengono suggerite.

PER ME è un'ottima stra-
da da percorrere, anche
perchè sono i giovani quel-
li che hanno il cervello in
perenne attività, e lo dice
uno che ha solo 33 anni,
ma nota che la differenza
con un ventenne è enorme,
ma non per questo distan-
te.
DUNQUE RITENGO
CORRETTO CHE TUTTO
CIO' CHE SI FACCIA PER
I GIOVANI, VENGA
DIRETTAMENTE DAI
GIOVANI CHE VIVONO
NEL NOSTRO PAESE.

Marco Vastola
candidato nella lista

del PDL

AUTORIPARAZIONI TEDESCO
di Tedesco Giuseppe
Via A. Vai, 2 - 27022
CASORATE PRIMO (PV)
Tel. / Fax 02 90097453
E-mail: autotedesco@tiscali.it

Qualificazione e Qualità
nell'Autoriparazione

Consorziato ai Centri
di Revisione della
Provincia di Pavia

• vendit a auto nuove ed usato garantito
• diagnosi e ricarica climatizzatori
• controllo emissioni gas di scarico
•  installazione ganci traino con collaudo
• gommist a
• elettrauto - diagnostica
• sostituzione crist alli e
  rip arazione p arabrezza
• pre-revisioni e revisioni

MANUTENZIONE TUTTE MARCHE
T.E.C. CITROËN
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La Lista Civica “Insieme per la Libertà” di Angelo De Giovanni si presenta ai cittadini: «Crediamo nei valori della giustizia e della solidarietà»

«La nostra lista a garanzia della famiglia»
Ma soprattutto «i progetti per migliorare la qualità della vita della nostra comunità»

Primo Piano • Elezioni Comunali 2009 / MOTT A VISCONTI

che credono nei valori di giu-
stizia, libertà, solidarietà e
confronto civile, unite da un
progetto politico amministra-
tivo che  pone al centro del-
l'attenzione la persona e i suoi
bisogni, senza il condizio-
namento dei partiti, pur aven-
done un riferimento importan-
te di indirizzo.

“INSIEME per la Libertà” ha
come obiettivo primario il mi-
glioramento della qualità del-
la vita, intesa come servizi ed
opere che creano il benesse-
re delle persone e offrono la
possibilità di vivere in armo-
nia con gli altri e con il pro-
prio territorio.
Proponiamo ai cittadini una
forte azione di cambiamento
nello stile di far politica a
Motta Visconti, dando priori-
tà assoluta al rispetto della
persona, all'ascolto e alla
valorizzazione della cittadi-
nanza, delle realtà organizza-
te e alla condivisione delle
scelte amministrative.

IN UN CONTESTO dove le
risorse finanziarie del comu-
ne sono in continua diminu-
zione, a causa del grave
indebitamento che l'ammini-
strazione uscente lascia in
eredità, i criteri amministrativi
che seguiremo saranno:

• un'attenta gestione della

spesa, individuando le
priorità di intervento sulla
base delle reali necessità
della comunità di Motta
Visconti, individuate tramite
un'apposita indagine di
ascolto;

• l'individuazione di servizi
ed attività da gestire in
ambito comunale (vigilanza
e sicurezza del territorio,
attenzione alla struttura per
anziani non autosufficienti,
servizi per portatori di
handicap, attività socio-
culturali)

“I nsieme per la Libertà”
è un'iniziativa civica
formata da persone

AMMINISTRAZIONE
E CONTABILITÀ

Cellulari:
338 1157677 • 349 0745607

Signora con Partita IVA
offre collaborazione

per inserimento - chiusura - riordino
e gestione calcolo Iva - banche -
clienti e fornitori fino al Bilancio

Disponibilità e precisione

per risparmiare risorse e
migliorarne il rendimento;

• la programmazione con i
comuni limitrofi ed con
istituzioni preposte per una
razionale pianificazione
territoriale (viabilità, reti di
servizi, attività produttive)
nel rispetto e nella
valorizzazione dell'ambien-
te;

• la collaborazione con le
forze dell'ordine al fine di
individuare azioni che
possano prevenire situazio-

ni di criminalità sul nostro
territorio.

VOGLIAMO dar vita a pro-
getti sostenibili, per assicu-
rare alla nostra comunità una
migliore qualità della vita. In
alternativa alle opere rappre-
sentative, lontane dalle reali
esigenze dei cittadini, ci pro-
poniamo di realizzare strut-
ture e infrastrutture in grado
di restituire al paese un'iden-
tità e un ruolo.

COSTITUIT A da persone di
diversa provenienza che han-

no scelto di privilegiare il ri-
spetto della persona ed il
recupero dei fondamentali va-
lori umani, con  particolare at-
tenzione ai valori della famiglia,
la lista civica “Insieme per la
Libertà” è garanzia di salva-
guardia di questi valori che
intende perseguire con co-
stante impegno civile.

È QUESTO l'intendimento che
oggi ci guida, convinti che l'av-
vicendamento del governo cit-
tadino sia cosa necessaria.

Lista Civica “Insieme
per la Libertà”

L’ESIT O DELL ’INIZIA TIV A A SOSTEGNO DELLA MATERNA

riassumere in poche battute
questa vicenda che da sette
mesi dura; diciamo  solo che
non intendiamo arrenderci
e che, spinti da questo en-
nesimo rifiuto, due genitori,
i più testardi, hanno trova-
to la definitiva motivazione
ad accettare la proposta di
candidarsi in un lista civi-
ca in corsa per le prossime

ni Mottesi maggiorenni che
condividevano la richiesta
di maggior attenzione ai
problemi della vecchia
scuola e chiedevano al Sin-
daco di sostenere le famiglie
iscritte.
Il 5 maggio abbiamo rice-
vuto la (quarta)  risposta ne-
gativa dal Sindaco Cazzola,
risposta che ci pare
riassumibile nella seguente
testuale frase:   «… ribadia-
mo ancora una volta che
siamo nel campo della as-
soluta liberalità politica
delle singole Amministra-
zioni che non hanno nessun
obbligo a contribuire al
pagamento delle rette».
Che dire? Non possiamo

A bbiamo consegnato
il 4 aprile scorso le
935 firme di cittadi-

«Porteremo avanti
le nostre ragioni»

elezioni comunali (la Lista
Civica “Insieme per la Li-
bertà” di Angelo De Gio-
vanni, n.d.r.). Cercheremo
quindi di portare avanti le
nostre ragioni in altri modi,
cercando di adottare  un
modo di relazione  che sap-
pia ascoltare la persona
prima  di "ribadire la nor-
ma".
Nel frattempo ringraziamo
ancora tutti coloro che ci
hanno sostenuto ed anche
chi si è semplicemente fer-
mato al nostro gazebo per
capire.               Federica Casu

Roberto Giudici

«Ringraziamo
ancora tutti coloro

che ci hanno
sostenuto»

Angelo De Giovanni.

Banchieri, speculatori, capitalisti
senza scrupoli e governi compiacenti
hanno fatto la crisi. La via d’uscita?
Costruire un'altra Europa, che abbia
radici nella democrazia economica,
l'uguaglianza sociale, la dignità
personale, i diritti civili. Un' Europa
che difenda i lavoratori, i disoccupati,
i sottopagati, i precari, le donne, i
giovani, i consumatori impoveriti.
E’ ora: su la testa! Scarica il nostro
programma dal sito.
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Lo stile è l'abito del
pensiero e un pensiero
ben vestito, come un“uomo ben vestito, si presenta

molto meglio

(Lord Chesterfield)

“

Due mottesi si sfidano alle elezioni provinciali: Pasquale Citro, consigliere comunale uscente per l’UDC, e Claudio Venghi, portavoce del PD

Palazzo Isimbardi, Citro e Venghi ci credono

e 7 giugno correrà anche Pa-
squale Citro, tuttora segreta-
rio cittadino dell’UDC, in lizza
per il partito omonimo nel col-
legio abbiatense.
Citro, che siede attualmente in
Consiglio comunale a Motta
Visconti, come anticipato nel-
l’intervista rilasciata a “Punto
di Vista” nel gennaio scorso,
sceglie così di proseguire la
sua esperienza politica “mi-
grando” dalla Sala consiliare
verso Palazzo Isimbardi, ab-
bracciando un ambito politico
in crescendo e, sotto certi
aspetti, anche difficile e ambi-
zioso.

EX MARESCIALLO capo
della Polizia Tributaria della
Guardia di Finanza, dopo va-
rie esperienze manageriali in
aziende del settore metallurgi-
co ed edilizio, adesso l’espo-
nente dell’UDC è titolare dello
Studio Legale che porta il suo
nome in Motta Visconti e Mi-
lano e si occupa essenzialmen-
te di Diritto Penale e Tributa-
rio. Iscritto anche alla Camera
Penale del tribunale di Milano
come Difensore d’Ufficio, Citro
annovera parallelamente nel
suo curriculum una nutrita at-
tività politica e sociale, da Pre-
sidente del Consiglio d’Istitu-
to dell’Istituto Scolastico
Comprensivo “Ada Negri” di
Motta Visconti fino alla segre-
teria cittadina del partito di
Pierferdinando Casini, che ri-
copre dal febbraio del 2008. E
adesso, il balzo verso la Pro-
vincia di Milano.

«NOI APPOGGIAMO  per la
presidenza della provincia di
Milano il nostro candidato En-
rico Marcora», spiega Pasqua-
le Citro, «perché intendiamo
dare avvio ad un nuovo
“welfare ambrosiano” detto
“Patto sociale per il Milane-
se” (PSM) che aiuti concreta-
mente le famiglie, le imprese e
giovani. Di concerto con la
Regione, questo Patto preve-
de innanzitutto stanziamenti
robusti per la casa, 20 milioni
di euro l’anno per la costru-
zione di alloggi sociali nuovi
da destinare alle famiglie che
ne avranno diritto (in base a
criteri da determinare). Inoltre
vogliamo dotare i cittadini a
basso reddito di una “Free
Card” per garantire i trasporti

A lle prossime elezioni
per il rinnovo del Con-
siglio provinciale del 6

MOTT A VISCONTI  / Attualità

VIENI A VEDERE LA NUOVA COLLEZIONE:
pantaloni, maglie, cinture, borse, polo uomo

e tanto altro per la tua estate!

Petit Atelier, per chi non si accontenta!

Collezione Marchi ultimi pezzi a prezzi scontatissimi!

Petit Atelier, per chi non si accontenta!

e la mobilità anche a coloro che
non possono più sostenere da
soli le tariffe offerte dai mezzi
pubblici. Riteniamo doveroso
che la Provincia intervenga
mettendo  a disposizione di
coloro che ne hanno necessi-
tà (sempre legato al discorso
ISEE) questa free card per i tra-
sporti».

INFINE , nel programma
dell’UDC non può mancare il
capitolo “lavoro e impresa”:
«Per le imprese, servono aiuti
nell’innovazione per gli inve-

Visconti dal 1987. Legalmen-
te separato, ha un figlio. E’
titolare dell’omonimo Studio
Legale, operante nel campo
penale, tributario/ammini-
strativo e diritto internazio-
nale.

DAL 1975 al 1996 ha svolto
servizio nella Guardia di Fi-
nanza, congedandosi con il
grado di Maresciallo Capo.
Amministratore unico di so-
cietà di produzione nel setto-
re metallurgico, dal 1996 al
2002 è stato manager
aziendale, coadiuvando con-
temporaneamente la propria
famiglia in importanti attivi-
tà edilizie (residenziali e in-
dustriali-artigianali). Ha in-
segnato “Diritti doganali e
di Confine” per conto della
Fondazione Clerici di Abbia-
tegrasso ai corsi post-diplo-
ma di Rho e Abbiategrasso.

DAL PUNTO  di vista profes-
sionale, Citro si occupa di
consulenza e assistenza lega-
le nel settore tributario/am-
ministrativo nazionale e di-
ritto fiscale internazionale;
opera nel settore fiscale in-
ternazionale con particolare
riferimento alle tematiche re-
lative al Tax Planning ed al
Tax Rouling internazionale.
Fa parte della Camera Pena-
le del Tribunale di Milano, es-
sendo iscritto nelle liste dei
difensori d’ufficio; associato
dal 2008 con lo Studio Lega-
le Graziano Ciccarelli, ope-
ra anche in campo civile.

L’ATTIVITÀ sociale e politica
di Citro inizia nel 1994, quan-
do è stato candidato (2° in
lista) con il PSDI alle elezio-
ni europee per il Nord Ovest.
Iscritto al Rotary, è stato Pre-
sidente del Consiglio di Isti-
tuto dell’I.C. “Ada Negri” di
Motta Visconti, prima di ap-
prodare in Consiglio comu-
nale nella lista “Centrodestra
per Motta” al Comune di
Motta Visconti. Infine, è iscrit-
to al Settore Tecnico della
FIGC di Coverciano e titola-
re del patentino Uefa di Base,
dal 1996 allena squadre gio-
vanili di calcio.

stimenti: la Pro-
vincia deve aiu-
tare le imprese
del territorio e
che essenzial-
mente vogliono
investire in
know-how e
posti di lavo-
ro».
Punto centrale
del programma
dell’UDC co-
munque è e re-

sta la famiglia con tutti i suoi
valori, «da tutelare con l’essen-
zialità del criterio cattolico»,
conclude Pasquale Citro. «Chi
si riconosce in noi si ricono-
sce anche nei valori cattolici, il
laico si può identificare in
un’altra area. Questo è il pro-
gramma che in estrema sintesi
appoggiamo», tenendo ben
presente – come recita lo slo-
gan del partito – che “i veri
valori non sono in vendita”.

Damiano NegriIl candidato Pasquale Citro.

PROVINCIA / 2 • È il candidato del Collegio Abbiatense alle elezioni provinciali per il PD

Venghi: «Ecco perché
ho deciso di candidarmi»

ho deciso di candidarmi al
Consiglio Provinciale di Mi-
lano perché ritengo che deb-
ba essere mantenuta alta l'at-
tenzione da parte di tutte le
istituzioni sulle esigenze del
nostro territorio.
Considero le nostre Comu-
nità delle risorse da preser-
vare e valorizzare  con l'im-
portante obiettivo di coniu-
gare qualità della vita, quan-
tità e qualità dei servizi ed
attenzione sempre maggio-
re alla persona ed ai relativi
bisogni. Sono convinto che
le politiche sociali, occupa-
zionali, territoriali e di svilup-
po della Provincia di Mila-
no, se ben orientate, possa-
no incidere in tale direzione.

OGGI SIAMO  di fronte ad
una grave crisi economica di
cui non si comprendono an-
cora i reali contorni e le reali
implicazioni: moltissimi abi-
tanti dei Nostri Comuni,
seppur la zona sia conside-
rata una delle più ricche e
sviluppate d'Italia, soffrono
pesantemente gli effetti del-
la recessione economica che
si manifesta ormai non più
solo come finanziaria ma
sempre più reale.
Considero tuttavia certo e
necessario un prossimo mo-
mento di ripresa e di svilup-
po a patto che tutte le istitu-
zioni dialoghino tra loro sen-
za preconcetti di parte ov-
vero campanilismi egoistici

ma orientino i propri sforzi per
un unico bene comune che
non può che essere la tutela e
lo sviluppo equilibrato del ter-
ritorio nell'area vasta Milane-
se per porre al centro della po-
litica la persona, come indivi-
duo e come famiglia eviden-
ziando i bisogni e rafforzando-
ne le tutele a tutti i livelli.

sistema di trasporto Lombar-
do e Provinciale.
Per i Comuni a ridosso della
città occorre fare attenzione al
rischio di essere "inglobati"
nel vortice decisionale di Mi-
lano che francamente appare
sempre più ingessata dagli
scontri interni alla compagine
di centro-destra, piuttosto che

Dopo anni di impegno
politico e professio-
nale nell'Abbiatense

su tutto il sistema produtti-
vo e sociale nazionale. Il mio
impegno quindi sarà rivolto
con la massima attenzione
delle ricadute che le scelte di
politica sovracomunale po-
trebbero avere sul territorio
dell'Abbiatense sulle te-
matiche sopra accennate.

PER QUESTO MOTIVO  -
in estrema sintesi ma con la
disponibilità ad approfondi-
re in ogni momento e luogo -
ho deciso di candidarmi al
Consiglio Provinciale di Mi-
lano con il mio partito il PD
del quale sono portavoce a
Motta Visconti e nel quale
credo, mettendo la mia com-
petenza, il mio impegno e la
mia professionalità per rag-
giungere gli obiettivi pro-
grammatici sopra solo ac-
cennati.

Citr o Story

Pasquale Citro è nato a
Trani (Bari) nel 1955
ed è residente a Motta

Considero la
Provincia di Mi-
lano l'Ente terri-
toriale interme-
dio (tra Comune
e Regione) di im-
portanza vitale
nello svolgimen-
to della funzione
di collante e rac-
cordo tra le poli-
tiche dei Comu-
ni e le esigenze
dei cittadini tutti
che a volte sono
lasciati nell'oblio
e mal coordinati
o informati dalle

intenta a risolvere i problemi
atavici della Città.

PER L’EXPO 2015 rilevo
come il quadro che la classe
dirigente di centrodestra ha
offerto nell'anno trascorso dal-
l'assegnazione sia assoluta-
mente desolante. In questo
periodo abbiamo assistito uni-
camente a litigi per poltrone,
stipendi e prebende e nulla di
concreto per i reali bisogni
della gente: l'Expo che dovreb-
be rappresentare una grande
risorsa per tutti, rischia invece

stesse istituzioni.

SIAMO ALLA  VIGILIA  di ri-
forme importanti, annunciate
e già avviate, anche rispetto
alle istituzioni che governano
il nostro territorio.
Cito solo l'ipotesi di istituire la
Città Metropolitana di Milano
che andrebbe a sostituire par-
te dell'attuale Provincia, la rea-
lizzazione dell'EXPO 2015, il
federalismo fiscale, le nuove
leggi regionali sul governo del
territorio e sui parchi, sui ser-
vizi socio assistenziali - terzo
settore -, la gestione dell'aero-
porto di Malpensa e di tutto il

di
Claudio
Venghi

Citro: «Noi per un Welfare ambrosiano: patto per la casa e Free Card ai bisognosi»
Pasquale Citro:  «Uno Di Coerenza»

L’avvocato Claudio V enghi, candidato per
il Partito Democratico alle provinciali.

«Dobbiamo tenere
alta l’attenzione da

parte di tutte le
istituzioni sul

nostro territorio»

di trasformarsi in grosso
spreco di danaro pubblico
ed in un enorme "flop" di im-
magine a causa dell'insi-
pienza degli attuali dirigenti
delle istituzioni protagoniste,
Comune di Milano, Regione
Lombardia e Governo.

QUESTI SONO SOLO al-
cuni degli ambiti in cui, da
consigliere provinciale qua-
lora eletto, potrò difendere il
territorio e le retrive istanze
che partono dalle nostre co-
munità ma che hanno effetti
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Dopo le ripetute richieste di contributi pubblici da parte della Materna di via San Giovanni, intervengono i genitori dei bambini della Statale

Materna Statale: ormai indietro non si torna
«Non abbiamo alcuna intenzione di cercare soluzioni alternative per i nostri bambini»

Attualità / MOTT A VISCONTI

genitori nel sapere che i nostri
figli passeranno i prossimi
anni in una struttura come
quella che finalmente possia-
mo vantare nel nostro paese.
È nella scuola che a partire dai
primi anni di vita i nostri figli
trascorreranno la maggior par-
te delle loro ore e pertanto ci
riteniamo estremamente fortu-
nati per avere la possibilità di
poter usufruire di una struttu-
ra nuova di tale livello senza
dover cercare nei comuni e
nelle metropoli limitrofe solu-
zioni alternative, in quanto il
meglio è già a casa nostra.
Certo qualcuno potrà obbiet-
tare che qualcosa ancora man-
ca, ma siamo certi che adesso

A pprofittiamo di questo
spazio per sottolineare
la soddisfazione di noi

notevole livello: infatti, ci sono
travi di legno a vista in sintonia
con l'ambiente "campestre"
del nostro paese invece di
squallide travi di acciaio e
controsoffitti di metallo che
darebbero all'edificio quel sen-

Avviso ai naviganti: «La Scuola Materna
Statale di via Don Milani è la nostra scuola,

una scuola di livello che rappresenta un
valore aggiunto per il paese»

abbiamo le basi e da ora in poi
si può solo migliorare. Purtrop-
po qualcuno di noi non ha
ancora avuto l'occasione con-
creta di visitare tutte le aule e
tutti gli ambienti di questa
nuova struttura, ma quello che
siamo riusciti a vedere ci ha
fatto un'ottima impressione.
Iniziando dagli spazi che in
questa "cittadella" non sono
stati certo lesinati e che soprat-
tutto per i bambini ed i giovani
sono un elemento indispen-
sabile per i loro momenti di gio-
co e di svago.

VISIT ANDO alcune delle
aule, i corridoi ed i bagni ci si
rende subito conto che anche
la struttura di base degli edifi-
ci è stata studiata al fine di dare
comunque un ambiente di un

DENTAL
CENTER
DENTAL
CENTER

Studio Dentistico Associato
Dott. Abbiati Pietro - Medico Chirurgo

Medaglia d'Oro Ordine Medici Milano
Odontostomatologo

Dott.ssa Abbiati Cristina - Medico
Chirurgo Specialista in Odontostomatologia

Riceve su appuntamento
anche per servizio sanitario nazionale

tutti i giorni, sabato e festivi esclusi

Casorate Primo (PV)
Via Vittorio Emanuele II, 38

Tel. 02 905 6773 - Fax 02 900 97 652

Iscrizione nel Registro strutture accreditate della Regione
Lombardia n. 419 - Autorizzazione Ordine Medici di Pavia n. 47

E’ arrivato il momento di RISTRUTTURARE
la tua Casa • il tuo Uf ficio • il tuo Negozio
E’ arrivato il momento di RISTRUTTURARE
la tua Casa • il tuo Uf ficio • il tuo Negozio

multiservicemultiservice

••• Pagamenti rateizzati
••• Preventivi e consulenza tecnica gratuit a
••• Ventennale esperienza nel settore
••• Esecuzione lavori chiavi in mano
     con operai specializzati
••• Utilizzo di materiali di qualità

Per informazioni contattare geom. V iscardi
Tel./Fax 02 90000635 • Cell. 366 6635054

E-mail: pietroviscardi@libero.it

Via Montale, 17 - 20086 Motta V isconti (MI)

so di "freddo" da capannone
industriale.

I GENITORI  che hanno già
avuto la fortuna di vivere con
i propri figli questa realtà pos-
sono confermare che l'ottima

realizzato con i sacrifici nostri
e di tutti i nostri compaesani;
quindi speriamo che, nono-
stante la lentezza dello Stato
che, di fatto, limita l'utilizzo di
tale struttura, si possa riuscire
ad avere al più presto la possi-
bilità di sfruttare la totale
potenzialità che ci viene dal
plesso scolastico di Motta.

SIAMO COSCIENTI che at-
tualmente la situazione è diffi-
cile e tutti i nuovi iscritti si tro-
vano collocati in una lunghis-
sima lista d'attesa e che, pro-
babilmente, i nostri bimbi non
potranno frequentare la scuo-

qualità delle strutture è reale e
le aule effettivamente dispon-
gono di ampi spazi, arredamen-
ti nuovi e di bagno individua-
le. Ci sono poi aule di labora-
torio, psicomotricità ed un'am-
pia mensa. Tutti i locali sono

dislocati su un unico piano
così da ridurre al massimo pe-
ricoli e disagi per i più piccoli e
per i portatori di handicap; i
genitori possono contare su
un orario di apertura che co-
pre la maggior parte delle esi-
genze e sulla sicurezza che a
vegliare sui propri figli ci sono
almeno due insegnanti per
classe.

COME GENITORI  non abbia-
mo alcuna intenzione di cerca-
re soluzioni alternative per i no-
stri bambini che inizieranno la
loro carriera scolastica que-
st'anno, in quanto sappiamo
bene quanto sia importante per
loro avere una continuità di
amicizie dentro e fuori la scuo-
la e quindi desideriamo avere
la possibilità di crescere i no-
stri figli in questa struttura in
grado di garantire un luogo di
riferimento sino alla fine della
scuola media. Infatti, così fa-
cendo anche le normali diffi-
coltà relative al passaggio dalla
materna alle elementari e dalle
elementari alle medie saranno
parzialmente attutite dalla fa-
miliarità del complesso scola-
stico che non cambierà nei vari
passaggi importanti della loro
vita scolastica.
Non vogliamo denigrare altre
realtà che hanno supplito alla
mancanza di una scuola pub-
blica in tutti questi anni, ma
non abbiamo intenzione di ri-
nunciare a quanto abbiamo

la senza l'intervento finanzia-
rio dell'amministrazione comu-
nale, analogamente a quanto
accaduto lo scorso anno.
Siamo fermamente convinti
che una scuola di questo li-
vello e in perfetto funziona-
mento rappresenti un valore
aggiunto alla totalità del pae-
se, di cui comunque bene-
ficiano e beneficeranno tutti i
residenti in quanto si tratta di
una struttura pubblica e quin-
di un bene di tutti noi.

Famiglie Paietta •
Brambilla  • Morano •
Carriera  • Borghesi •

Sacco • Pizzetti • Cantoni

Sabato 23 maggio al Vecchio Torchio uno spettacolo per i più piccoli

“Settimana della Cultura”: gli ultimi eventi

la biblioteca osserverà il nuovo orario estivo:
• lunedi: chiuso; • da martedì al sabato: ore 9.00-12.30
• venerdì sera: apertura supplementare dalle 20.30 alle 22.00

ORARIO ESTIVO DELLA BIBLIOTECA
DI MOTT A VISCONTI : si avvisano gli utenti che
da martedì 16 giugno e fino a sabato 5 settembre

TENDE DA SOLE
E ZANZARIERE

• tende da sole
• tende per uffici
• gazebi e capanni
• pergolati
• tunnel e box
• pensiline
• strutture speciali
• strutture in acciaio
• grandi coperture in alluminio
• lavorazioni particolari
• zanzariere

Prezzi vantaggiosi e
finanziamenti personalizzati

a TASSO ZERO adatti
a qualsiasi vostra esigenza

VIA DON MINZONI, 8
20086 MOTTA VISCONTI (MI)

  Tel. 02 90096443 • Fax 02 90047214
E-mail: effebi-srl@fastwebnet.it

SABATO 23 MAGGIO
Ore 21.30: Chiesa San
Giovanni Battista
Jubilate presenta “LA
FABBRICA DEL CANTO”,
concerto organistico del
maestro Alessandro
Passuello;
DOMENICA 24 MAGGIO
Ore 21.15: Piazzetta
Sant'Ambrogio
La compagna teatrale
Pantakin presenta
“CIRK”, uno spettacolo
che narra la storia di un
piccolo circo alla
disperata ricerca di
stupire il suo pubblico
con numeri strabilianti
che possono vivere però
solo grazie alla fantasia
degli spettatori;
DOMENICA 31 MAGGIO
Centro Polisportivo
Comunale: 3° RADUNO
DI MOTO D'EPOCA
(vedere a pagina 2).

SABATO 23 MAGGIO
“IL  TRATTAMENTO RIDARELLI”
Se un adulto dice o fa qualcosa contro i bambini... ZAC!
Scatta implacabile la vendetta dei Ridarelli! In che con-
siste? Sappiate che ha a che fare con tanta, ma tanta...
*****!!! Ci vediamo sabato 23 maggio alle 17 al Vecchio
Torchio!

LA FONDAZIONE PER LEGGERE  di Abbiategrasso inau-
gura il terzo anno della campagna sostenitori. Sabato 23
maggio regalerà ai suoi sostenitori più piccoli una festa
creata apposta per loro. Un bus londinese, nel suo classi-
co vestito rosso, attraverserà alcuni degli oltre 50 comuni
dove sono presenti le biblioteche di Fondazione Per Leg-
gere - Biblioteche Sud Ovest di Milano. Il bus sosterà in
Piazza S. d’Acquisto di fronte la biblioteca comunale di
Gaggiano dalle 10.30 alle 12.30 e nel pomeriggio dalle 14.30
alle 16.30 nel Parco di Villa Tanzi di fronte la biblioteca
comunale di Inveruno.
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Un furgone carico di alimenti e materiali di prima necessità ha raggiunto i terremotati abruzzesi; con la Croce Rossa è stata effettuata la distribuzione

Da Motta Visconti la solidarietà all’Abruzzo
«Toccante l’incontro con le persone che hanno perso tutto ma che sanno essere forti»

to lungo ma pieno di momenti
che non dimenticheremo mai!
Sabato 18 Aprile  siamo partiti
alla volta di Torino di Sangro,
Km 658; il viaggio è stato lun-
go ma fortunatamente senza
traffico. Siamo arrivati, tra so-
ste e benzina, alle 21.15, sotto
una pioggia fortissima. Ci sia-
mo incontrati al Campeggio del
Bosco a Torino di Sangro con
i ragazzi della Croce Rossa,
con i quali abbiamo deciso di
scaricare il furgone la mattina
successiva. Così la domenica
mattina (19 aprile) abbiamo
scaricato il nostro Ducato di
tutto quello che era il vestiario
per adulti, poiché la Croce
Rossa li sistema in una stanza
e li seleziona, scartando le cose
vecchie e lise. Abbiamo tenu-
to sul furgone il vestiario per
bambini, i giocattoli, 20 casset-
te di mele, cibo a lunga con-
servazione, riso, pasta.

INTORNO ALLE 10.00 ab-
biamo iniziato con la Croce
Rossa la visita alle famiglie. La
prima famiglia visitata, due
genitori e due piccoli angeli,
hanno perso tutto. La Signora
ci ha invitato nella casetta di
legno, messa a disposizione da
un agriturismo del posto, e ci
ha offerto un caffè. Lei ci sorri-
deva, ci diceva grazie, ce l'avrà
ripetuto mille volte, il marito era

di Francesca dell’Osa

Carissimi Amici,
il nostro viaggio verso
la terra d'Abruzzo è sta-

appoggiato allo stipite della
porta con lo sguardo spento,
come un uomo distrutto che
non sa cosa potrà dare ai pro-
pri figli; nei suoi occhi abbia-
mo letto il peso della respon-
sabilità della sua famiglia e ciò
ci ha toccati profondamente
nel cuore. I due piccoli aveva-
no 4 e 7 anni, abbiamo dato
loro dei giochi, erano felicissi-
mi e da loro abbiamo ottenuto
un dolce sorriso, quello del-
l'innocenza, dell'inconsapevo-
lezza di ciò che è accaduto.

DOPO QUESTA prima sosta,
la nostra visita è proseguita al
primo campeggio sulla costa,
il Camping Sun Beach. Qui gli
ospiti sono stati sistemati in
alcuni bungalow, e tra di loro
sono molto uniti. Un capo grup-
po segue tutta la raccolta dei
materiali, infatti ci ha accom-
pagnato presso un bungalow
dove abbiamo scaricato parte
del materiale che portavamo.
Piano piano sono arrivati gli
ospiti, signore anziane, ragaz-
zi, padri e madri con bambini

piccoli  e tutti non hanno
smesso un secondo di dirci
grazie.
Lì abbiamo conosciuto Alice
una bambina meravigliosa di
5 anni, alla quale abbiamo
dato una bambola con pas-
seggino, le si sono illumina-
ti gli occhi e subito si è mes-
sa a giocare. Abbiamo par-
lato con tante persone, tut-
te semplici, discrete, silen-
ziose, moderate… tutte con
una grande voglia di parla-
re.

Besate si presenta all’appuntamento delle elezioni amministrative

Lista Civica “Un paese per noi”
ovvero l’autonomia dai partiti

il rinnovo del Consiglio co-
munale e fra le tre liste in cor-
sa c’è anche “Un paese per

hanno bisogno sia di ritro-
varsi come comunità acco-
gliente che vive in un paese
sicuro, e sia di un punto di
riferimento sociale e cultu-
rale, oltre che di aiuto pra-
tico…

MA COME?
Partiamo da un edificio im-
portante per la comunità e
facciamolo diventare il ful-
cro del nostro progetto…
E quale edificio sarà? Sarà
il rinnovato Centro Civico
Sociale che assoglierà in sè
più funzioni e diventerà il
simbolo di una comunità
virtuosa.            Lista Civica

“Un paese per noi”

A nche Besate si pre-
senta all’appunta-
mento elettorale per

Banca Generali mette al tuo servizio prodotti innovativi, affidabili e trasparenti, dopo
un check-up gratuito e un’analisi accurata e personalizzata delle tue necessità e del
tuo profilo finanziario.

Una gamma di conti correnti pensata per chi deve gestire l’operatività bancaria di
tutta la famiglia, con diverse combinazioni di tasso e canone, per gestire in maniera
efficiente le spese, gli incassi, gli investimenti, le piccole e grandi incombenze di ogni
giorno.

E per i tuoi investimenti finanziari, ti offriamo un ampio ventaglio di soluzioni pensate
per poter comporre l’asset allocation più adeguata al tuo profilo di rischio e ai tuoi
obiettivi di investimento.

Ufficio Promotori Finanziari di Milano, Via San Paolo 7 - 20121 Milano
massimo.corbellini@pf.bancagenerali.it
Via Pertini 6, 20086 Motta Visconti (MI) - Tel. +39 348 3382406
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noi”, la prosecuzio-
ne dell’esperienza
politica dell’attuale
maggioranza che
esprime il Sindaco
Dario Codegoni.
Il primo cittadino
uscente, reduce dal
suo secondo man-
dato consecutivo
non può più can-
didarsi alla carica di
Sindaco e pertanto
correrà come consi-
gliere comunale. A
prendere il suo po-
sto è Natale Casarini

Sopra, l’équipe mottese
che ha portato cibo e

materiale in Abruzzo a
favore dei terremotati:
riconoscibili al centro
Francesca dell’Osa e

Cristina Davanzo.

e qui di seguito riportiamo la
“filosofia” che guida il nuo-
vo Programma elettorale 2009-
2014 della Lista Civica "Un
paese per noi" (il programma
integrale è già stato distribu-
ito ai cittadini):

«L’INTENT O:
Desideriamo migliorare la
qualità della vita in paese;
pur consapevoli delle diffi-
coltà del tempo presente, vo-
gliamo sentirci orgogliosi di
essere Besatesi… Desideria-
mo continuare insieme il cam-
mino…
Perché? Bambini, giovani,
adolescenti, mamme e studen-
ti, famiglie e anziani, tutti

IL SECONDO campeggio è
stato il Campeggio del Bosco,
anche qui con alcuni ospiti e
gli amici della Croce Rossa ab-
biamo scaricato le ultime cose.
Ci siamo seduti sotto la tenda
della Croce Rossa con alcuni
ospiti e abbiamo chiacchiera-
to per oltre un'ora, abbiamo
ascoltato le loro storie, le loro
paure e i loro sogni per il futu-
ro. Abbiamo anche riso e
scherzato, perché è proprio da
qui che loro hanno ricomincia-
to a vivere… da un sorriso che
porta con sé la speranza per il
futuro.

DA PARTE MIA  ringrazio tut-
te le persone, gli amici e i colle-
ghi per il loro generoso contri-
buto e oltre al mio grazie vi
porto anche il "grazie di cuo-
re" di tutti gli  abruzzesi che ho
incontrato!

Una recente immagine del
Sindaco Dario Codegoni insieme
all’Assessore ai Lavori Pubblici di
Motta Visconti Guglielmo Belloni.

ACCONCIATURE MASCHILI

Per appuntamento:

• GIOVEDÌ
• VENERDÌ
• SABATO
• PRE-FESTIVI

CELLULARE
339 1479970

VIA  ANNONI, 21
MOTT A VISCONTI (MI)

di Cherchi Corrado

L’INDIGNAZIONE DEL  VICE SINDACO CRISTIANA  FUSI

momenti di controllo per
colpire gli incivili che, non
rispettando alcuna regola,
scaricano sulle tasche del-
la collettività costi che sono
loro.
Auspichiamo che la Polizia
Locale possa contare anche
sulle segnalazioni di colo-
ro che frequentano questi
luoghi dimostrando senso
civile di appartenenza alla
cura del nostro territorio e
della comunità mottese.

Cristiana Fusi

costretti ad assistere all'in-
cessante abbandono di ri-
fiuti che ormai ha raggiun-
to livelli davvero inaccetta-
bili.
L'Amministrazione Comuna-
le, dalla fine di maggio,
provvederà alla riorganiz-
zazione e sostituzione del
posizionamento dei cesti per
il conferimento dei rifiuti,
che avranno le stesse carat-
teristiche di quelli già pre-
senti nelle case di tutti i cit-
tadini mottesi, così da intro-
durre la raccolta differenzia-
ta anche in quella zona.

VOGLIAMO ricordare che
quei contenitori (così come
quelli obsoleti attualmente

I n pieno Parco naturale,
zona Guado della Signo-
ra, ogni giorno siamo

Siamo stufi di pagare
per gli incivili che
sporcano il Guado
«Opera dei soliti

furbetti che evitano
di smaltire i rifiuti

a casa loro»
presenti) sono destinati a
chi viene in gita sul nostro
fiume e nel nostro parco e
non ai soliti furbetti che evi-
tano così di smaltire corret-
tamente i rifiuti di casa loro
o della loro attività.
Saranno attivati costanti

barda è stato presentato il li-
bro "Come creare un grup-
po di lavoro vincente" in cui
Metallurgica Viscontea figu-
ra come caso aziendale.
Un traguardo davvero impor-
tante per l'azienda mottese,
soprattutto quest'anno in cui
compie 40 anni di attività.
Maggiori informazioni sul
prossimo numero.

Metallurgica
Viscontea
Una storia
d’eccellenza

M artedì 19 maggio
scorso presso la
sede di Assolom-
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Bereguardo (PV) l'annuale
edizione della locale "sagra
della caccia". Poveri animali
terrorizzati destinati ad esse-
re ammazzati per il diverti-
mento dei cosiddetti "spor-
tivi" erano trasportati ed
esposti in minuscole gabbie.
Uno spettacolo vergognoso
indegno di un paese civile.
Faccio notare che i cosiddetti
"sportivi" non hanno avuto
neanche il coraggio di pro-
pagandare per tempo il pro-
gramma della loro sagra, qua-
si avessero timore di dare
nell’occhio. Vergogna!
Eliseu Soares, Bereguardo

Spettabile Redazione,
domenica 10 maggio
u.s. si è tenuta a

RUMORS
A cura di Damiano Negri

Per segnalazioni:
Cellulare:

pudivi@tiscali.it
335 1457216

Vergogna per la
sagra della caccia

nucleare a Motta e sulla rispo-
sta della signora Varriale pub-
blicata sull'ultimo numero del
giornale.
La prima è che la mia lettera
intende essere solo una pro-
posta. Da antico ambientalista
ho probabilmente dato trop-
po per scontati gli argomenti
contro, argomenti poi giusta-
mente ripresi dalla Lettrice,
cercando invece di evidenziare
quelli a favore della centrale.
La seconda è che le prime cen-
trali di quarta generazione, alle
quali fa probabilmente riferi-
mento la Lettrice per giustifi-
care la rapida obsolescenza
dell'attuale tecnologia, non
entreranno in esercizio prima
di 25/30 anni (forse). Il termine
di 10 anni indicato dalla Lettri-
ce si riferisce probabilmente ai
primi prototipi.

CI SAREBBE quindi tutto il
tempo per costruire e ammor-
tizzare quelle attuali di terza ge-
nerazione avanzata, anche
perchè altrimenti non si spie-
gherebbe l'elevato numero di
centrali di questo tipo attual-
mente in costruzione in Euro-
pa (Francia, Finlandia, Slo-
vacchia) e nel mondo (19 solo
in Cina), tra cui una nella pru-

dentissima Svizzera. Ricordo
che le centrali cosidette di ter-
za generazione avanzata (quel-
le attuali) funzionano ad Ura-
nio 235 e sono raffreddate ad
acqua pressurizzata mentre
quelle (futuribili) di quarta ge-
nerazione funzionano a Ura-
nio 238 che decade in Plutonio
(!) e sono raffreddate a sodio.

LE CENTRALI di quarta ge-
nerazione offrono notevoli
vantaggi riguardo alla dispo-
nibilità di combustibile, alle
scorie prodotte e alla sicurez-
za di funzionamento, vantag-
gi ampiamente riportati, per chi
fosse interessato, sulla lette-
ratura tecnica.
Se e quando una delle prossi-
me Amministrazioni comunali
riterrà opportuno riprendere
pubblicamente l'argomento ci
sarà certo modo di confron-
tarci sugli altri aspetti che la
signora Varriale giustamente
solleva, come ad esempio i
problemi di trasporto, di acces-
sibilità, di localizzazione, ecce-
tera.

NON ME NE VOGLIA  l'ami-
co Damiano ma non concordo
invece con il suo commento,
sia pure a titolo personale, alla
lettera della Lettrice. Non per il
contenuto in sé (ci manche-
rebbe che un giornalista non
possa avere le sue opinioni
personali !) ma per il fatto che
queste opinioni personali si
sovrappongono a quelle dei
Lettori da una posizione indub-
biamente privilegiata e diven-
ta difficile per il Lettore distin-
guere l'opinione personale da
quella che può venire intesa
come generale. Se il giornali-
sta o il giornale che rappresen-
ta ritengono l'argomento de-
gno di nota credo che il mi-
glior servizio che potrebbero
fare ai Lettori sarebbe quello
di dedicargli un adeguato ap-
profondimento sentendo tut-
te le campane.

Roberto Fornoni

Vade retro, atomo
(parte seconda)

V orrei fare due brevi
note sulla mia propo-
sta di discussione sul
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Ambulatorio Odontoiatrico
Dott. LUCA LANDRIANI
Ambulatorio Odontoiatrico

Dott. LUCA LANDRIANI
Odontoiatra

riceve su appuntamento anche il sabato

Tel 02 90000138
Piazzetta Sant’Ambrogio, 4

MOTTA VISCONTI (MI)
e-mail: dott.landriani@virgilio.it

Ambulatorio Odontoiatrico
Dott. LUCA LANDRIANI

Autorizzazione Sanitaria Prot. 19634 del 01/03/2004 ASL Milano 1

l'attuale Amministrazione co-
munale non si faccia vanto
di tutto ciò che ha fatto negli
anni di governo: fra le altre
cose il Parco giochi di Via del
Cavo "centro di aggregazio-
ne giovanile e attività sporti-
ve". Belle parole certo, enco-
miabile iniziativa sulla carta ,
peccato che la realtà dei fatti
non sia proprio tutta così. Si
omette infatti di dire che, es-
sendo la struttura pratica-
mente incollata alle case, chi
abita nelle adiacenze ha per-
so la pace.

I BAMBINI strillano da mat-
tina a sera, i giovani (non tutti
propriamente molto educati)
urlano e gridano, il campo da
bocce (è come averlo in sa-
lotto tanto è vicino !) ritma le
giornate con il cozzare delle
bocce sul legno. E' impossi-
bile riposare, leggere, con-
centrarsi a studiare o lavora-
re. La sera poi prendere son-
no, se il parco è aperto, è im-
possibile: rumori, urla e voci
non sono proprio una ninna
nanna!
Ma, come se già questo non
bastasse, i palloni fioccano
in giardino e i loro proprieta-
ri... suonano il campanello
per recuperarli (anche 10 vol-
te al giorno). Ovviamente il
top lo si raggiunge durante il
week-end  quando, dopo una

Ultimamente non si
apre giornale o si leg-
ge volantino in cui

Parco della via del
Cavo: addio quiete

settimana di lavoro e
levatacce, si spera di goder-
si la pace e il relax in giardi-
no. Chissà che bello se orga-
nizzeranno tornei di beach
volley o bocce nelle calde
serate estive in cui si tengo-
no aperte le finestre!

DULCIS IN FUNDO : al lan-
cio di palloni si è aggiunto
anche quello di lattine vuo-
te, fazzoletti sporchi, cartac-
ce e mozziconi di sigarette
(che persone civili!): sì
perchè, dimenticavo, non ci
sono protezioni di sorta fra il
campo e le case confinanti
né per attutire i rumori né per
evitare "intrusioni" di varia
natura (cattiva progettazio-
ne, dimenticanza, incuria?).
L'Amministrazione che fa di
fronte alle nostre proteste?
Tace, forse troppo impegna-
ta a autocomplimentarsi per i
lavori fatti. Sentitamente rin-
graziamo.

Marisa Monteggia

Risponde Damiano Negri:
ahimè, a quanto mi è dato
verificare dalla risponden-
za sull’argomento da parte
dei lettori, le campane tac-
ciono, pertanto rimane mo-
destamente la posizione del-
lo scrivente che si è espres-
so contro la centrale nucle-
are non in qualità di gior-
nalista ma semmai di citta-
dino residente a Motta Vi-
sconti. Comunque, il dibat-
tito è sempre aperto.

G. Arfè: Storia del socialismo
italiano Einaudi, 1966;
A. Bianchi: A noi. Storia del
fascismo pavese Iuculano,
2006;
T. Detti: Serrati e la forma-
zione del PCI Ed. Riuniti,
1972;
C. Ferrario: Le origini del PC
nel pavese, Ed. Riuniti,1969;
P. Spriano: Storia del PCI -
vol. 1°, Einaudi, 1973;
R. Zangheri : Lotte agrarie
in Italia, Feltrinelli, 1960;
Annali di storia pavese: n. 8-
9/1982 e n. 11/1985;
C. Contardi: Memoria mano-
scritta in Archivio ANPI di
Casorate Primo.

Augusto Contardi:
Le fonti bibliografiche
dell’articolo pubblicato
a pagina 18

Via Santagostino, 35 - CASORATE PRIMO (PV)  tel. Ottica 02 9051027  tel. Foto 02 9056711
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IL RUNNING TEAM  propo-
ne molte discipline e non
solo per gli amanti della
corsa : uscite lungo il navi-
glio, soft running, passeg-
giate e anche nuotate ai la-
ghi e discese in kayak.
Un paio di righe per due dei
nostri migliori esponenti:
Antonio Friggi e Angelo
Tamborni. I nostri si sono
presentati alla maratona di
Vercelli il 1° maggio, otte-
nendo ottimi risultati
cronometrici che nel caso di
Antonio significa aver fatto
il proprio personale.

ANDATE A VISIT ARE il
nostro sito (indicato in bas-
so)  dove potete trovare
maggiori dettagli su tutte le
iniziative e attività del
Running Team.

Samuel Belloni

Finalmente primavera,
belle giornate, clima
ideale che invita ad

Running Team Motta Visconti News

uscire e farsi una corsetta.
Il movimento cresce e lo di-
mostrano i numeri. 32
Besate, 26 Casterno, 28
Pavia Straticino, 25 Torre
d'Isola, 20 Garlasco, 25
Gambolò, 43 Rosate : sono i
numeri degli iscritti alle ma-
nifestazioni ed agli eventi
dell'ultimo mese.
Numeri che dicono che il
gruppo di sportivi è in cre-
scita, che la voglia di movi-
mento, di fare sport, di rimet-
tersi in forma aumenta non
solo grazie all'arrivo della
bella stagione, ma ad una
raggiunta consapevolezza
del voler stare bene, del vo-
ler essere in forma. Il
Running Team è sempre
pronto come associazione,
come gruppo a dar consigli
e indicazioni. Tra poco la
bella stagione entrerà nel
vivo aprendo così nuove
possibilità di fare sport al-
l'aperto.

Il Running cr esce ancora

www.runningteam-motta.it

Siamo sempre
pronti a dare consi-

gli e indicazioni

Il tuo contributo
a “Punto di Vista”

L a Redazione di “Pun-
to di Vista” informa
che è possibile, da

parte dei lettori, sostenere
il periodico effettuando un
semplice versamento banca-
rio sul seguente numero di
IBAN: IT90 S055 8455 6500
0000 0011 247 intestato a
“Edicom Società Coopera-
tiva”. Per ulteriori informa-
zioni consultare il sito
internet  www.pudivi.it  al
link “ Il tuo contributo” .

Avviso ai lettori

A   causa delle imminenti elezioni amministrative,
provinciali ed europee, appuntamenti che hanno
assorbito gran parte degli spazi presenti su questo

numero, dobbiamo necessariamente rimandare all’uscita
di giugno tutti i contributi dei lettori che non sono stati
pubblicati ora (rumors vari, foto ecc.).
Grazie.                                     Redazione di “Punto di Vista”
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scere Voghera, capolista,  ad
un solo punto di distacco. Una
vittoria significherebbe il pas-
saggio diretto in Serie B senza
affrontare la lotteria dei Play
Off.

SABATO 9 MAGGIO  tutto è
pronto. Una coreografia, stile

Stadio Giuseppe Meazza (foto
sopra), saluta l'ingresso dei ra-
gazzi di Mister Brugnone in pa-
lestra. E un pubblico di quasi
300 persone è deciso a soste-
nere la squadra in questa gara
che si preannuncia emozio-
nante.
Ma qualcosa non va per il
verso giusto. La squadra
non gira. Sicuramente la pa-
ura di mancare l'appunta-

mento più importante della
Stagione fa tremare le gam-
be e così si commettono er-
rori evidenti e la correlazio-
ne muro-difesa non funzio-
na. Si rimane in partita solo
nel primo set, finito 23-25 per
gli ospiti. Nel secondo e nel
terzo parziale il divario è più
ampio e così Voghera ringra-
zia e se ne va in B2. In forza
del secondo posto ottenuto
(e meritato) Zar Volley accede
alla prima fase di Play Off. Si
dovrà disputare un gironcino
a tre con le altre due squadre
arrivate seconde nei rispetti-
vi gironi: Acqua Paradiso
Montichiari e Volley Milano
3. Chi vince sale, chi perde va
in semifinale.

SI COMINCIA mercoledì 13
maggio al Pala George di
Montichiari, un palazzetto da
6000 posti dove milita la Serie
A1. Purtroppo i nostri ragazzi
sognano ancora i fantasmi
della gara di sabato contro
Voghera e cedono, senza trop-
pa resistenza, ai futuri cam-
pioni monteclarensi che, due

Domenica 17 maggio,
le vie e le piazze del
paese si sono trasfor-

Domenica 17 maggio con “Marini Sport”

MOTT A VISCONTI  / Attualità

9 maggio: una coreografia da stadio saluta l’ingresso dei ragazzi di Mister Brugnone alla palestra delle nuove scuole di Motta. In palio la promozione

Zar Volley accarezza il sogno della Serie B
Il 17 maggio gara perfetta contro Milano 3: il brillante riscatto dopo un inizio difficile

Zar Volley arriva all'ulti-
ma gara di Regular
Season contro l'Adole-

mate in un grande centro del-
lo sport. Moltissime le asso-
ciazioni sportive che hanno
collaborato insieme a Mari-
ni Sport, promotore del-
l'evento, che hanno coinvol-
to con le attività tantissimi
giovani. L'Amministrazione
Comunale, che ha patrocina-
to la manifestazione, ringra-
zia tutti coloro che hanno
contribuito con il proprio
impegno alla realizzazione di
questo evento sicuramente da
ripetere. Maggiori dettagli sul
prossimo numero.

giorni dopo, battendo Mila-
no 3, accedono anch'essi in
B2.
Sono quattro giorni da incu-
bo per i ragazzi mottesi che
vedono svanire le prime due
possibilità di passaggio di
categoria. La squadra è de-
lusa e mister e società ten-
gono a rapporto i ragazzi nella
serata di giovedì. C'è da gio-
care ancora una gara prima
delle semifinali, contro Mila-
no 3, e il riscatto deve arriva-
re immediato. E, questa vol-
ta, tutto funziona.

NELLA SERA DI domenica
17 maggio i ragazzi di Mister
Brugnone giocano una gara
perfetta e battono Milano 3
per 3 set a 1 ritrovando gio-
co, serenità e fiducia nei pro-
pri mezzi.
Ora appuntamento a merco-
ledì 27 maggio presso la Pa-
lestra delle Scuole Elementa-
ri per la semifinale di andata
contro una tra Bresso,
Tempini Azzano Volley e
Asystel Volley.

Alessandro Caramia

“Festa della Sport”

www.volleymottavisconti.com
L’incontro di sabato 9 maggio.
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